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ü Junta prevé un segundo Plan de Empleo Regional
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Ü Consejo de Gobierno de 
^istiUa-La Mancha ha 
i^nbado el proyecto de Ley 
it Presupuestos regionales 
OT 1996, cuyo montante 
ixenderá a 323.000 millo- 

áe pesetas y que supo- 
tfo un incremento del 8 por 
^uto respecto a los del año 
viteríor a causa de la incor-
^^dón de las nuevas 
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1^ líneas generales del Pre- 
-paesto han sido criticadas 

el portavoz del PP, Gon- 
® Payo, quien ha acusado 

' Wno de decir que no hay 
^^fo para los agricultores 
Jetados por la sequía, pero 
'Para mantener un total de 

altos cargos en la adminis- 
^>on regional.

^^^^^ P^^^^ el presidente 
^nal del PP, José Manuel 

'^a, ha negado cualquier 
con el PSOE para repar- 

P^^^^l” ele la Caja de 

iilnfT^ P^^^ ^1’ 1^ votación 
/'Potados del PP en el 

• l^iputados, 
í Seo ^^^^ ^^ último trasvase 

^^ eina cosa “anee-

El presidente Bono, con más dinero para gastar.

►
 El presidente 

regional del 
PP afirma que 
“no habrá 
pactos con el 
PSOE para 
nombrar al 
futuro 
director de la 
Caja”

►
 Payo: “Bono 

no puede 
hacer de 
Castilla-La 
Mancha la 
comunidad 
autónoma con 
mayor número 
de altos 
cargos”

^s damnificados 
P^í el desastre
^^Tous se 
Í^^darán sin 
Í^obrar 
^^^mnizaciones

*Sienza en 
^^'ermo el 
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Elaborar un nuevo 
PG0U con los 
criterios del Partido 
Popular costará 
más de 80 millones 
de pesetas

El Pleno aprobará mañana 
la propuesta del PP para ela
borar un nuevo Plan General 
introduciendo modificaciones 
sustanciales en el documento 
ya aprobado.

Para ello se llevará a cabo 
la rescisión del contrato con 
el equipo redactor para pos
teriormente proceder a la con
tratación de una nueva empre
sa.

En base a la experiencia de 
otras ciudades, el concejal de 
Urbanismo señaló que la con
fección del nuevo documento 
podría costar más de 80 millo
nes de pesetas.

Por otro lado, el Grupo 
Socialista hizo ayer una valo
ración de los cien primeros 
días de gobierno del Partido 
Popular, denunciando las acti
tudes poco democráticas de las 
que han hecho gala los popu
lares y su dejadez en la gestión 
política.

(Págs. IlyUj

La Cámara de 
Comercio de 
Albacete podría 
dejar de recaudar 
unos 27 millones 
por la supresión del 
cargo del IAE

(Pág. 7)

Tras el sorteo del Jurado, 
críticas del presidente de 
la Audiencia Provincial

Bajo la presencia de Euge
nio Cárdenas, presidente de la 
Audiencia Provincial, y de 
César Garrido, de Estadística, 
ayer se procedió al sorteo de 
los 1.000 candidatos a jurados 
correspondientes a Albacete.

Tras el sorteo, Eugenio Cár
denas, que criticó esta figura 
por considerar que ni en Espa
ña ni en Europa hay conciencia 
de jurado y se mostró parti
dario de la implantación de un 
modelo mixto con participa
ción en su composición de jue

ces y otros técnicos de Dere
cho, vaticinó que estos tribu
nales van a “encarecer nota
blemente la Administración de 
Justicia y retrasaría aún más”.

En otro orden de cosas seña
lar que 12 letrados albacete
ños, ocho de ellos de la junta 
directiva del Colegio de Abo
gados, asisten desde hoy y has
ta el sábado en La Coruña al 
VI Congreso de la Abogacía 
Española.

(Págs. 8 y 9)
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Un matrímonio imposible

►
 Después de 

un corto ciclo 
de 
recuperación, 
vuelven los 
tiempos 
duros para 
los 
fabricantes de 
automóviles

JUAN CACICEDO

Alo largo de su historia Seat ha fabricado diez millones 
de vehículos. La celebración de este acontecimiento 
histórico le llega a la compañía en un momento 

crítico. Seat podría desaparecer si la Unión Europea no auto
riza las ayudas previstas por el gobierno para salvar, una 
vez más in extremis, a la compañía. Pero lo peor del asunto 
es que la casa matriz de Seat, la multinacional alemana Volks
wagen, parece menos preocupada por las decisiones de Bru
selas que por encontrar una justificación a sus nada secretas 
intenciones: desvincularse de la empresa y abandonaría en 
la cuneta.

El grupo Volkswagen lleva ya tiempo intentando deshacerse 
de Seat y no encuentra forma de quitársela de encima. A 
los alemanes les duró poco el idilio con la compañía española. 
Pese a que se la llevaron con dote, dada la situación en 
que se encontraba, ya en la noche de bodas comprobaron 
que a la novia le faltaba una pierna. Es decir, que los números 
reales no eran los que ellos tenían calculados. Vamos, que 
el padre de la novia les engañó. Desde entonces, parecen 
haber empleado más esfuerzos en devolversela al gobierno 
español que en hacerla viable.

Confiar en que una autorización de ayudas por parte de 
Bruselas salvará a .la compañía es un ejercicio de buena 
voluntad admirable pero ingenuo. Tarde o temprano los ale
manes encontrarán una excusa para desprenderse de una 
compañía que les resulta molesta. El divorcio entre Seat 

y Volkswagen es cuestión de tiempo. Pese a todo, es humano 
y por lo tanto comprensible, que el gobierno español quiera 
dilatar lo más posible la ruptura. Son muchos tos puestos 
de trabajo, tanto directos como indirectos, que se encuentran 
en juego. Pero en el caso Seat habría que ser más realista 
y asumir que cualquier parche sor virginia que se le aplique 
ahora a la compañía, no dejará de ser más que pan para 
hoy y hambre para mañana. El problema de Seat es que 
su legítimo esposo -Volkswagen—, ya no está enamorado 
de ella. Y todo lo que se haga por forzar un amor imposible 
es exactamente eso, imposible. El presidente de la compañía, 
Juan Llorens, tiene que mantener la moral de la tropa muy 
alta porque, al fin y al cabo, en el futuro de Seat está 
también comprometido su prestigio. Pero la forma en que 
respira el presidente de la firma alemana, Ferdinand Piech, 
es bastante distinta.

Después de haber vivido un corto ciclo de recuperación, 
vuelven los tiempos duros para el sector. En España, todas 
las marcas, excepto Opel, preparan regulaciones de empleo 
para afrontar la caída de la demanda. El momento, por 
lo tanto, no es precisamente el más apropiado para que 
los alemanes vuelvan a ver en Seat aquella joven de la que 
estuvieron en otros tiempos presuntamente enamorados. En 
esta situación, quedan dos soluciones: ponerse a diseñar un 
futuro para Seat ajeno a la inestabilidad emocional de los 
alemanes o seguir prisioneros de una desagradable situación 
en la que el marido tortura psicológicamente a la esposa 
y amenaza constantemente con echarla de casa.

PI NI O DE 
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Cien días y pico Torcuato

EDUARDO 
CANTOS

I 
•Y

S
e han cumplido los 
cien días de gobierno 
en el Ayuntamiento 

de Albacete del grupo 
popular que capitanea el 
alcalde Juan Garrido. Sobre 
este particular el pasado 
domingo -que era el día 
exacto- comentábamos que 
Garrido había dado mues
tras de aprender el oficio 
de alcalde con rapidez, 
metiéndose en el personaje 
antes de lo que algunos sos
pechaban. Lo que sin duda 
alguna demuestra el interés 
que tiene de estar a la altu
ra de las circunstancias para 
llevar a cabo la misión 
encomendada de la forma 
más eficaz posible. En la 
ocasión referida también 
comentábamos los chirridos 
que producen determinadas 
actuaciones de ciertos 
miembros del equipo de 
don Juan. Chirridos que de 
alguna forma entorpecen el 
buen funcionamiento de la 
maquinaría y que, por lo 
tanto, cuanto antes debe 
mandar a revisar y poner 
a punto en la medida de 
lo que cabe.

Después de concluido ese 
período de prueba -o de 
observación-, el panorama 
que se cierne sobre la res
ponsabilidad de la nueva

mayoría que rige los des
tinos de la ciudad, es gran
de. Por un lado está la 
anunciada reforma del Plan 
General de Ordenación 
Urbana. Que se presiente 
bastante conflictiva y llena 
de vicisitudes dada la pos
tura que va a tomar la opo
sición. El asunto que 
encierra las posibles irregu
laridades en el Circuito de 
Velocidad también es una 
sombra que planea sobre el 
futuro de esta Corporación. 
Y más que el “asunto”, la 
supervivencia del propio 
Circuito. Que se adivina lle
na de dificultades ante los 
escasos recursos que hay 
para sacarlo a flote. Otro 
de los asuntos importantes 
que debe tener anotado el 
alcalde en su agenda de tra
bajo, es el suministro de 
agua a la ciudad procedente 
del río Júcar. Esa vieja his
toria debe replantearse para 
llevaría a feliz término, pues 
el ejemplo de lo que ocurre 
en la España seca debe aler
tamos para, en el futuro, 
no incurrir en ese error...Y 
más cosas. Pero éstas ya 
irán saliendo conforme 
pasen los días. Don Juan, 
hoy por hoy está usted en 
el camino.

RAMON 
BELLO 
SERR^iNO

EL 

APOCA

T
odo .el mundo habla 
de Torcuato. La Pre
go, en su ciclo de la 
transición, lo viste como vola

tería decidida y cauta. Yo 
recuerdo las muchas páginas 
-ahebradas- de Joaquín Bar
davio. También una conver
sación con Pedro Rodríguez 
en el Delfín de Alicante (se 
levantó Pedro a saludar a 
Miguel de la Quadra, que 
venía con gusanos en los talo
nes del Amazonas) y breves 
consideraciones paternas, 
brevísimas. Pedro Rodríguez 
hablaba de Torcuato (“mán
dame algo a Tiempo, Ramón, 
mándame algo”) y yo me que
daba allá, aprendiendo, en 
silencio, con los mismos silen
cios que aprendí de Sánchez 
de la Rosa, silencios que pro
curan la continuidad, que 
siempre hay que volver al mis
mo sitio, vuelva usted maña
na. Luego, con el genio de 
los años, introspectivo y des
creído, leí libro del secretario 
particular de Torcuato, muer
to en Londres, y me enteré 
que el poseedor del Toisón 
de Oro no columbraría a su 
mujer, ganándose la vida en 
un estanco de Madrid, tan 
distinto a los de Carlos Arias. 
Torcuato (sólo el nombre 
procura musicalidad grave) 
resultó ser el ingeniero sordo 
y discreto, el artífice que dise

ñaba los planos, el hombre 
pleno que sabía de su apar
tamiento. De su historia sólo 
las imprevisibles memorias 
del presidente ,Suárez nos 
hablarán del distanciamiento 
político -comprensible- y 
humano uqe llegó al extremo 
de la falta del presidente en 
su entierro. Torcuato y su 
camisa blanca pasean el canal 
segundo de la televisión, tam
bién su voz guturalísima, que 
a mí me recuerdan horas en 
Ciudad Real buscando la nis- 
toria reciente de España, o 
cuato tiene algo de lojimanes 
(hay que buscarle el P 
atractivo y benigno)^ y y 
sigo, hoy, en El País, 
tiendo con el monarca a 
del cambio. Que nadie me 
entienda mal: ipero qu 
tancia tna enorme -e: 
cultades y presiones-en 
cosas de Torcuato y 
das hoy en día!pojno ha^ 
(ya lo ha hecho Martin P^^^^ 
to) de las heterodoxas 
ciones apadrinadas p 
socialismo ya con ^^ 
populares del sen» Suar 
El genio de Jorcua 
protagonizar va V ^ 
más del progranurdela n e 
y del serial del País. Su g- 
deza la certificó en ^n», 
allá donde muño- ^B 
el Toisón y la cuenta 
en números, tn 
rojos.
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SucesiónLos certámenes literarios

OPINION ■
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ngel Escribano Fuentes, 
cronista oficial de 
Madrigueras, ya está 

distribuyendo en los círculos cultu
rales, medios informativos y centros 
sociales, las bases por las que se 
regirá el VIII Certamen Literario 
“San Jorge”, que se celebrará con 
motivo de las fiestas patronales, en 
el mes de abril. Con bastante ante
lación se ha puesto a anunciar el 
concurso, cuyo tema, para prosa y 
verso, es el de “España, crisol de 
culturas mediterráneas”. Casi nada.

Nos ha pedido este buen amigo, 
con palabras nerviosas, de una 
manera apremiante que divulgue
mos este certamen —lo haremos en 
otro momento y lugar del diario— 
para que se mantenga o supere el 
número de participantes que en 
todas las ediciones ha sido muy alto.

Madrigueras, con el apoyo apa
sionado de su cronista oficial, apues
ta por un “pórtico literario” como 
un acto de la mayor relevancia en 
su programa de fiestas, como así 
lo entiende Munera, donde siguen 
vivas obras e iniciativas de Enrique 
García Solana, conformadas en un 
importante legado que respetuosa
mente se conserva, incluido el con
curso literario del Molino de la 
Bella Quiteria; de la misma manera, 
en Barrax se instituye como galar
dón preciado la “Cuervera de oro”, 
testimonio de reconocimiento a la 
promoción de valores culturales; 
también en La Roda, en las fiestas 
populares, las manifestaciones lite
rarias dan una evidente elevación 
espiritual a un pueblo exaltado por 
sus propios escritores, poetas y 
pintores...
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pueden entablar entrevistas antes o después 
de un partido con los periodistas, salvo fre
cuentes excepciones para los medios de comu
nición afines. Nuestros árbitros de fútbol son,

a decisión de cerrar a cal y canto el 
vestuario de los árbitros para que los 
dirigentes de los clubs de fútbol no 

accedan a los mismos, va en la línea pro
teccionista de la Federación de anular por 
completo la personalidad de quien se supone 
tiene el suficiente criterio para aplicar un 
reglamento bajo el que se manejan miles de 
millones de pesetas. O sea que, tos jueces 
no pueden recibir visitas de nadie y tampoco

las 
vi- 
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ie- 
lu- 
el 

lOS 
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Podríamos seguir hablando del 
mismo tema en Villarrobledo, 
Hellín, Almansa, Tarazona de la 
Mancha, Riópar, etc. etc.

Poner cultura literaria en las fies
tas patronales es un buen signo de 
amor por el,progreso, por ello com
prendemos el nervioso afán de 
Angel Escribano, de llevar pronto 
hasta el último rincón de España 
—se trata de una convocatoria 
nacional— las bases de este cer
tamen en el que colabora una larga 
lista de entidades oficiales y pri
vadas, amigos, y firmas comerciales 
para cubrir el capítulo de los pre
mios que asciende a 225.000 pesetas.

Pero no es buena tanta prisa, que
rido amigo Angel, porque se corre 
el riesgo de no confeccionar bien 
las bases. Se dice que se establecen 
tres premios de 100.000, 75.000 y 
50.000 pesetas. ¿Para cada categoría 
de verso y prosa? ¿Cuál corresponde 
a cada uno? ¿Pueden otorgarse los 
tres a poesía o los tres a prosa? 
El jurado se tendrá que enfrentar 
a un asunto que puede ser muy 
complicado, sobre todo cuando ten
ga que pronunciarse en eso de “Es
paña, crisol..etc. etc.” cantado en 
verso o en prosa.

Sabe Angel Escribano que cuenta 
con nuestra más entusiasta colabo
ración, porque —repetimos— nos 
complacen estos certámenes que 
dan categoría a las fiestas patro
nales, pero en esta ocasión tenemos 
que recomendar al querido amigo 
que antes de difundir la convoca
toria se repase bien la redacción 
de las bases, para que no se pro
duzcan confusiones lamentables.

En concursos literarios tiene que 
haber claridad para evitar líos.

Vestuarios blindados
además de mudos por decreto, personajes 
no visitables.

Esto que podría ser una anécdota tiene 
un fondo meridianamente claro: la mayoría, 
especialmente los que llevan ya unas tem
poradas en Primera División, son muy malos 
y además no saben aguantar el tipo en cuanto 
salen de los límites de un terreno de juego. 
En un espectáculo en el que intervienen tan
tos factores de mercado (camisetas con núme
ro y nombre, por ejemplo), en el que a los 
entrenadores se les obliga a comparecer en 
ruedas de prensa cuando su equipo acaba 
de descender de categoría, cuando a un juga-

En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta 3.000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 ptas. es el precio de su ’ 
curación.

E
n la cúpula del partido socialista están 
pensando ya (y trabajando) en el día 
después. Sabedores de que el ale
jamiento de Felipe González del primer pla

no de la vida política determinará un cambio 
total, no sólo en relación con los demás 
partidos o fuerzas sociales, sino también en 
el equilibrio interior del propio PSOE.

A nadie le escapa que si Felipe cede el 
paso a otro candidato (Javier Solana, por 
ejemplo) en las próximas elecciones gene
rales conservando él la secretaría general 
-y, de paso, el número uno de la lista por 
Sevilla—, a su sucesor apenas le restaría mar
gen de autonomía. Sería demasiado evidente 
la tutela y excesiva la carga para quien, por 
otra parte, debería en cambio padecer en 
primera persona una campaña de la opo
sición, presumiblemente centrada en los 
errores y abusos cometidos por los socialistas 
bajo la presidencia de Gónzález.

En esas circunstancias, más que candidato, 
podría hablarse con propiedad de voluntario 
para el sacrificio. El batacazo, desde luego, 
se avizora como cierto porque, según pro
nóstico de la mayor parte de las encuestas, 
los ciudadanos en buena porción se confiesan 
no tanto entusiasmados con el Partido Popu
lar como nitidamente cabreados con el 
PSOE. Lo cual equivale a decir que podrían 
ser más los votos de castigo que aquellos 
que reflejarían afinidades de partido pro
piamente dichas.

Así las cosas, y volviendo a la idea esencial 
de este apunte -los cabildeos fechados en 
la cúpula del PSOE— bien podría decirse 
que el principal problema con el que tro
piezan nace de la resistencia de la propia 
organización; un sector quiere que Felipe 
repita -y, eventualmente, se queme con su 
obra al ser juzgada por los electores-y otra, 
más crítica, apoya directamente a Javier Sola
na como alternativa con todas sus conse
cuencias dentro y fuera del partido. Nadie 
sabe lo que opina Guerra. Suya será, en 
mi opinión, la última palabra. 

dor se le requiere para que haga unas decla
raciones recién expulsado, nos encontramos 
con que el árbitro no aguanta un resfriado. 
Evidentemente, en este juego donde la Tele
visión, por ejemplo, sustenta buena parte del 
pastel, el colectivo arbitral está desentonando.

Respetable es que cada cual haga de su 
capa un sayo. El colegiado que no quiera 
hacer declaraciones es muy libre. El que no 
sea capaz de poner firme a un presidente, 
en su derecho está de echar el cerrojazo. 
Pero que por decreto-ley, “mamá Federación” 
siga con medidas de blindaje no dignifica 
en absoluto a sus muchachos.

Si, yo quiero salvar a un niño de la lepra ■ 
y les envío una ayuda para costear 
los medicamentos necesarios.
O 3.000 ptas. □ '4.000 ptas.
D 5.000 ptas. D Otros
Mediante: D Cheque nominativo, que 

envío junto con este cupón. 
O Ingreso o transferencia 

C/c fWl-274200-8 
Banco Bilbao-Vizcaya 
Gran Vía, 58 - 28013 MADRID
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m^ hiña realiza otra 
I prueba atómica, 

ajena al rechazo 
de sus vecinos”. De la prensa.

Este mundo está loco, loco 
y aunque se recuerde la gran 
tragedia de Iroshima y Naga
saki en su 50 aniversario, cada 
país va por sus intereses y sus 
locuras.

China se puede convertir en 
un problema muy serio. Su 
avance tecnológico, industrial 
y de población, nos señalan los 
peligros de un crecimiento 
incontrolado. Decía André 
Fontaine, ex-Director de “Le 
Monde” que: “Vivimos la 
revolución de la dimensión del 
mundo”. Un mundo que en 
1956 estaba poblado por 3.000 
millones y que ya está en el 
doble y se triplicará en el 
2.010. Que la capacidad de 
destrucción es monstruosa. 
Sólo la carga de los subma
rinos franceses suponen 64 
Hiroshimas.

Nuestra esperanza de vida 
que en 1956 era de 50 años, 
ya está actualmente en los 80 
y seguimos investigando para 
vivir más años. Eso sí, con más

Fin de siglo
MELCHOR HOYOS

►
 En el gran siglo de las comunicaciones, de los 

transportes, de la traslación de mercancías y productos 
de una parte del mundo a otra; todo está superado. 
Los productos del país más alejado no tienen problemas 
para que su consumo esté al día en el punto más 
distante

problemas y siempre en ten
sión. El mundo es hoy más 
agresivo y se le agregan nuevas 
enfermedades mortales. Del 
infarto y enfermedades coro
narias con el Sida y las secue
las negativas de la droga. El 
mundo es un caballo desbo
cado que consigue establecer 
récords positivos y al mismo 
tiempo se crean los negativos.

Actualmente no hay un país 
hegemónico capaz de ejercer 
como árbitro y como juez. Lo 
sería USA pero no lo consigue 

ni posiblemente lo quiere. 
Están como grandes potencias 
o bloques de un lado China 
y Japón, de otro los países de 
la U.E. No existe pues, lide
razgo, sólo potencias concilia
doras. Una se situará con auto
ridad suprema para bien o 
para mal.

Los países desean mejorar. 
El ejemplo ruso está bien cla
ro. El gran error es que las 
democracias no llevan consigo 
una moral; y no sirve hoy la 
moral católica, ni similar. Las

-------------------- §gptiembre dejqót 

débiles para contenerlij 

de, la corrupción y el enriad 
Cimiento de los especahdS 

.En el gran siglo de las coa 
nicaciones, dedos transpon 
de la traslación de mercand 
y productos de una parte d 
mundo a otra; todo está sup 
rado. Los productos del pa J ( 
más alejado no tienen probi 
mas^ para que su consumo es 
al día en el punto más dista»

Hoy nos debe preocup! I 
China con la sexta parte ( 
la población mundial y con u

democracias no son como las 
dictaduras. Con éstas se impo
ne una ley que no queremos 
pero que en su momento fre
nan las apetencias de riqueza. 
Hoy en Rusia están adquirien
do poder las devoradoras fuer
zas del gran capital y los espe
culadores y gentes sin escrú
pulos. La democracia rusa tar
dará en asentarse. Y lo mismo 
sucederá en todos los países 
del Este, en las Repúblicas de 
la América Hispana y también 
en Africa. Las democracias son

presupuesto militar que tan . 
bien ha poblado en pod 
años.

El mundo avanza a past | 
agigantados; y estremece pet 1 / 
sar, como ya ocurrió con Sadi 
dam Hussein en Irak que coj 1 
un arsenal atómico, amncpl f j 
y pone en jaque a médif
mundo.

La fuerza la dan las ami| 
y la supremacía que se va ejeff 
ciendo, aunque hoy no existe

Cot 
tío t

esas fuerzas controladas c( ,j^^ 
una unidad de capacidadli ^j’^ 
mando, que pueda saber hat ' 
dónde puede ir el niuni i*™'

A José Fajardo 
Rodríguez, profesor 
del Aula de la 
Naturaleza de la 
Universidad 
Popular y a los 
demás compañeros

Estoy tan feliz. Señor 
de haber podido llegar 
y coger plaza en la U.P.E. 
y con José, caminar. 
Es dulce y sonriente 
está entre Quijote y Sancho. 
Sabe tanto de Riberas 
de ríos de los pájaros 
de truchas, de pececillos 
y del liquen que dio vida. 
¡A toditos los humanos! 
y del placton que es más 

vida
y de hongos, 
y de las hierbas del campo 
que con tomillo salsero 
podemos hacer un caldo 
y con romero, “gazpachos”, 
y un licor con aguardiente 
y mondas de madarína
y un poquito de poleo
¡Que quedará cosa fina!
En las salidas que hicimos 
a las que alguna yo he 

faltado
que aunque los chicos son 

grandes.
¡Me cuesta tanto criar los! 
Mis compañeros me animan 
y hay veces que yo me 

escapo
y vivo con ellos vida.

vivo naturaleza andando, 
descubro paisajes nuevos 
para mí, casi ignorados.
Y cuando llego a los valles 
con el río por debajo
hay un silencio que se 

rompe,
sólo un halcón o un milano 
el río busca que busca
no para de estar buscando 
con las rocas hace espuma 
y a las flores del ribazo 
las pone más amarillas
¡El río quiere tanto!
y donde el agua es más clara 
los berros están saltando. 
Quiero hacer casi un resu

men
por si yo, el curso, he 

aprobado
te diré lo que aprendí
y lo que no me has enseñado 
y lo que no he aprendido 
que me falta más trabajo, 
espero recuperar
y en Septiembre, aprobarlo. 
Pero de verdad yo quiero 
volver de nuevo otro año 
con vuestra amistad sincera 
con vuestro “desparpajo” 
sabiendo más casi todos 
y los demás, a intentarlo 
que el ser humano se pule 
como una piedra, ¡Rodan

do!.
Quiero volver a las juntas 
donde dos ríos abrazados 
van llenando de agua clara 
a las truchas y a los barbos. 
Quiero ir al encinar 
de bellotas repoblando 
cortar tomillo y romero 
guardarlos todo en un frasco 
hacer esencias, perfumes 
para luego recordarlo.
Aún quedan en esta tierra 
de Don Quijote y Don 

Sancho
paisajes llenos de vida 
que seguiremos buscando.
Os quiero más que la Luna 
cuando besa el Universo 
más que las olas del mar 
en las rocas con su estruen

do
buscando caracolillos 
y diciéndoselo al tiempo 
Que Quiero Vivir, Señor 
para seguir conociendo 
las plantas y los rincones, 
los valles, también los pue

blos 

con vosotros de la mano 
caminaré yo al encuentro.

Julia Martínez Garrido

Retazos de guerra
Una pobre mujer, el rostro 

contraído, sin lágrimas, seco ya 
de tanto llorar, se precipita, 
impaciente, angustiada, al 
umbral franqueado del asép
tico hospital improvisado. 
Unos fornidos soldados, con
tundentes, enérgicos, inmiseri- 
cordes, le impiden el acceso. 
Pregunta, inquiere, por la iden
tidad de los fallecidos tras la 
última bomba.

Teme que, entre ellos, estén 
sus hijos. Nadie contesta. Pro
tegidos, parapetados tras su 
uniforme verde camuflaje, con 
semblante duro e inquisitivo, 
los militares que supuestamen
te protegen el lugar esquivan 
responder. Silencio es la con
signa, secreto la contraseña.

Ella, desfallecida, casi resig
nada, se vuelve sobre sus pasos, 
las manos agitadas, los ojos 
fuera de sus órbitas, convulsos, 
sobrecogidos por tanto horror.

Otras muchas personas, 
mujeres y niños en su mayoría, 
repiten la escena en una pelí
cula coral, de masas, un filme 
sanguinolento, fratricida y 
cruento. Pero es real, está 
sucediendo ahí y ahora, en 
Sarajevo, donde todo es muer
te y desolación, destrucción y 
podredumbre, iniquidad, impu
nidad, frustración e impoten
cia.

La mujer levanta sus ojos 
marchitos, sin brillo, hacia un 
cielo gris, plomizo, tóxico y 
profiere un grito desgarrado, 
amargado, mientras cae de 
rodillas, derrotada, sin espe
ranza, sobre un césped de 
cadáveres y restos de metralla. 
Alrededor, fragmentos de edi
ficios derruidos y un puzzle 
incompleto de pavimentos y 
amasijos de hierro, vestigios de 
la que antaño fuera una ciudad 
tranquila, cultural y florencien- 
te, se exhiben amenazantes.

En el aire infecto 'e insa
lubre, entre el ruido ensorde

cedor de la atronadora artille
ría y los persistentes bombar
deos, resuena hiriente, doloro
so, un lacónico y lacerante 
“Dios ha muerto”.

A. Narbón

se ha iniciado; si un acto§ 
diez días arroja un supera Segú 
económico y organizativo, su rade 
ese éxito como acicate parí soné 
resto de días y con la niisn s pn 
claridad y prontitud nos mué Ksem 
tren balances de su gesttj ^ion

Claridad
Luces, brillos y lentejuelas 

descansan ya en el arcón de 
lo festivo recordando lo que 
ha sido la Feria. El pueblo, 
protagonista y pagador de 
actos y diversiones va poco a 
poco perdiendo su calor 
bullangueros y enfundado en 
la normalidad le suenan ya 
lejanas las músicas y ruidos que 
han acompañado la vela en 
zonas y recintos. La capital 
recupera su ritmo normal y los 
ciudadanos emprenden los 
trescientos y pico días que res
tan para completar un año des
naturalizado que abarca desde 
después de la Feria a las vaca
ciones estivales. Año que se 
inicia en un otoño caliente por 
el rescoldo de las pasadas elec
ciones municipales y regiona
les, avivado por el fuego de 
los escándalos que presidirá sin 
duda las catalanas y generales. 
En este ambiente el ciudadano 
más o menos motivado no olvi
da el mecanismo de unas vota
ciones que por su frecuencia 
van exigiendo urnas fijas en 
colegios siempre abiertos para 
ofrecer casi a diario la voz del 
pueblo, registrada de manera 
aséptica por presidentes y 
vocales de mesas; de esta for
ma se podría saber de inme
diato quién pierde y por qué, 
ello serviría para aquél o aqué
llos que se alzan con el poder 
temporal ver con claridad sufi
ciente el motivo por el que 
se pierde la confianza. Con
fianza que se renueva día a 
día y en lo cotidiano, a sabien
das que un líder nacional hun
de o eleva alcaldes y los alcal
des sientan o levantan dipu
tados con la simple razón de 
su gestión.

Las elecciones, independien
temente de su ámbito, siempre 
son generales. La campaña ya

Que no olviden por i «mor 
momento que la ciudad^ eNo’ 
retiene en su memoria o ¿mem
gran fijeza los compromi üuuc 
adquiridos por los elegid idas 
que estos no duden en su cui mía c 
plimiento, ya que les sí ws 
demandado constantemente t^'" 
en especial a aquéllos queh sosc 
utilizado la claridad como s «lar 
gan. La pérdida de pro» ^ 
de la clase política por sn ® W 
y no hacer exige de la .A^ ¿^> 
nistración tejados cem 1, 
donde la luz revele larca * 
de la gestión buena o ma^ 
aquellos que han ostenta* 

autoridad.todo en aquellos ed,fc» « 
de se ha producido - 
producirse cambios pr M 
a fin de eliminar en m^o

^aí 
«ca:

injustificables p»^¿ 
como la de la h
'’‘'^y^tonio Esparcia W*

I

A nuestros 
comunicantes

Es condición Í° L jajji 
para la Colaboraciones ente
nas de opinion q« 
madas y acompaña., -

Ísc

Mel

fotocopia M
tente y que no J
líneas mecanogr i^ítpn ( 
En ningún caso sc ^ 
ginales fotoeV^J 
TRIBUNA se
Cho de extracté ,0. 
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El Consejo de Gobierno aprobó 
ayer el proyecto de Ley de 
Presupuestos regionales para 1996, 
cuya cuantía ascenderá a 323.000 
millones, un 8% más que en 1995 imiE

irte

'^^iGobiemo de Bono prevé un segundo Plan de Empleo regional
uo eslÍ

irte 
con
le ta

1.

Presupuesto regional de
123.000 millones en el 96

^Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha ha apro-
^^ ^Julo el proyecto de Ley de Presupuestos regionales para 

cuyo montante económico ascenderá a un total de 
^^ millones de pesetas y que suponen un incremento
r haa ^ P^’^ ciento respecto a 

transferencias.
los de 1995 con motivo de

LT
ictoa 
iperav Según informó ayer la Ofi- 
o.siiiá del portavoz del Gobierno
parlona!, este incremento de

otras partidas destinadas a 
inversión por las diversas Con
sejerías implicadas en el Plan 
regional contra la sequía.

misil presupuestos, que serán
;m^entados en las Cortes 
’cstó i^ionales por el consejero de 
or 1 íonomía y Hacienda, Fernan- 
lad^Novo, se debe fundamen-

Plan de Empleo regional

ia ^ente a la incorporación de 
■ora» nuevas transferencias asu- 
legiftas recientemente por la 
¡u cu^ta de Comunidades.

bis principios rectores del;S se 
lente Apuesto del próximo ejer-
ueh^son la solidaridad, el bie- 
no >■'ar social, la vivienda, el
restwieo y la lucha contra la 
u hacMiia.
Adiq la lucha contra la
¡ñí^^a, el Gobierno autónomo 
^alj^nará 4.500 rnillon.es de
lal
taá

setas en ayudas financieras 
les agricultores afectados por

sobjfscasez de agua, además de

La creación de empleo vuel
ve a ser el eje vertebral de 
estos presupuestos, que con
templarán por segundo año 
consecutivo el Plan de Empleo 
regional y continuarán con las 
ayudas, destinadas a la creación 
de empresas en Castilla-La 
Mancha, a través del Pacto 
Industrial.

Por otra parte, el Consejo 
de Gobierno ha aprobado la 
firma de distintos convenios de 
colaboración, entre los que 
destacan los que suscribirán el 
MOPTMA con la Consejería 
de Industria y Trabajo, refe
ridos al Plan Nacional de 
Recuperación de Suelos Con-

1

lebW

EI presidente Bono pone en marcha .su segundo Plan de Empleo regional.

laminados 1995-2005 y al Plan 
Nacional de Residuos Peligro
sos 1995-2000.

Asimismo, se ha dado el vis
to bueno a la firma de otro 
convenio de colaboración entre 
la Consejería de Agricultura y 
Medio Ambiente y la asocia
ción nacional de criadores de 
ganado ovino selecto de raza 
manchega para el desarrollo de

los programas de selección y 
mejora de la citada raza.

El Consejo de Gobierno 
también declaró la urgente 
ocupación de los bienes y dere
chos afectados de expropiación 
forzosa por las obras de acon
dicionamiento de la carretera 
CM-2023, en el tramo que une 
las localidades de Priego y 
Cañamares, en Cuenca.

Payo: “No hay 
dinero para los 
agricultores pero sí 
para pagar a 97 
altos cargos”

LI
El portavoz del PP en las 

Cortes regionales, Gonzalo 
Payo, ha declarado, con motivo 
de cumplirse los cien días del 
Gobierno de José Bono, que 
éste “no puede hacer de Cas
tilla-La Mancha la región con 
mayor número de altos cargos, 
muy superior a cualquiera de 
las otras 13 comunidades que 
celebraron elecciones el pasa
do 28 de mayo”.

En una nota de prensa 
difundida ayer Payo afirma que 
“es escandaloso que una región 
pobre como la nuestra, donde 
Bono no hace más que insistir 
en que no hay dinero para 
repartir entre los agricultores 
que están sufriendo las con
secuencias de la sequía, haya 
dinero para pagar a 97 altos 
cargos”.

El portavoz del Grupo Par
lamentario Popular señala que, 
según informaciones recientes, 
las comunidades que el pasado 
28 de mayo sustituyeron los 
gobiernos del PSOE por equi
pos del PP han reducido cerca 
del 40 por ciento el número 
de altos cargos de la Admi
nistración regional.

“El dinero de los castella
no-manchegos está para solu
cionar los graves problemas 
que afectan a nuestra región, 
y no para mantener excesivos 
sillones de altos cargos, ni para 
incrementarlos, incluso un 8%, 
como ha hecho Bono”.

sW viticultores pierden 5.000
ÍUII

mo
es
isead
a f

oreng“ilíones por culpa del Gobierno”
LT

^'sector vi- íccior vitivinícola español 
^® ingresar entre 

5.000 millones de pese- 

comunita- 
1995, porque 

1 socialista ha impe- 
la legislación 

^'^^^^ ^Q^ riegos a las ^^* ^’‘^^^^^^os desde 1970.
afirmó ayer el diputado 
^®^^^^ Isasi, que pre- 

V ^tó •^’' Congreso una pro- 

^^ ^^y destinada a 
Estatuto de la Viña 

1 En de auto-■ Eegos en los viñedos 
■ Iiu^®'^'^wimient 

remostos.

PP Ea adop- 
ante la “ine- d P^PEtud y paraliza- 

Gobierno, tanto anté

Hwfc PEvno ,ñrtli«ranteI'^'para adoptar “etr * espanOir^am

tif

-o 
3

0 de los cal-

5 I

y paraliza-

serio” la iniciativa de reformar 
el Estatuto de la Viña, que 
tiene 25 años.

Según Isasi, que solicitará la 
tramitación urgente de esta 
proposición del PP, mientras 
Italia ha obtenido este año de 
los fondos comunitarios 50 
millones de ecus (8.000 millo
nes de pesetas) por utilizar 
mosto subvencionado para 
enriquecer sus vinos, España 
ha dejado de obtener entre 
4.000 y 5.000 millones en esta 
campaña por tener prohibida 
esta práctica en la legislación 
nacional.

En este sentido, Isasi señaló 
que habrá que pedir respon
sabilidades de esta negligencia 
al Gobierno y al ministro de 
Agricultura por no haber 
modificado la legislación con 
anterioridad. Isasi criticó ade
más la falta de una postura 
clara de la administración

í )

Responsabilidad de Atienza.

la OCM del Vino y señaló, que 
en España, el sector ya se ha 
reconvertido arrancando 
300.060 “Íicctáreas -»^ viñedo.

Maraver se queja de falta de 
apoyo para proteger las Hoces

El consejero de Agricultura, 
Mariano Maraver, se quejó 
ayer de no haber encontrado 
suficiente respaldo social en el 
entorno de las Hoces del 
Gabriel, ya que considera que 
para proteger este paraje es 
la sociedad la primera que tie
ne que participar en su defen
sa.

“Queremos que salga el pro
yecto de Reserva Natural, pero 
también queremos que su pro
tección sea un sentir general 
por parte de la sociedad, como 
en el asunto del trasvase 
Tajo-Segura”, dijo Maraver, 
quien reconoció que esta 
ausencia de apoyo social les 
está haciendo reflexionar y es 
motivo de preocupación.

El consejero aseguró incluso 
que un Gobierno puede velar 
por la preservación del 
Medioambiente, pero es la 
sociedad la primera que “tiene

' que parHeipar para defender-^

- lo”.
Maraver, que se entrevistó 

ayer con la asociación ecolo
gista CODA, hizo estas decla
raciones refiriéndose a las 
amenazas procedentes de algu
nos sectores sociales de la zona 
que han advertido que quema
rán las Hoces si estas se pro
tegen.

En este sentido, el director 
general del Medio Ambiente, 
Alberto Sáiz negó que exista 
un retraso en la protección del 
paraje, si bien admitió que 
están alarmados por las ame
nazas “en forma de chantaje” 
de grupos que no representan 
a la totalidad de los intereses 
de la zona.

También se refirió a los con
tactos mantenidos con la Coor
dinadora de Agricultores de 
Minglanilla y Villalpardo, 
municipios conquenses del 
entorno de las Hoces contra
rios a su protección, y aseguró 
que las reuniones han conclui- 

■do sin aetferdo.
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Nueva legislatura autonómica

El presidente regional del PP afirma que el actual mapa político de la región exige acuerdos Y diáloso

Molina niega posibles pactos con el
PSOE para repartirse el poder de la Caja

María del Mar CARRION

El presidente regional del 
Partido Popular en Castilla-La 
Mancha, José Manuel Molina, 
ha descartado la posibilidad de 
llegar a pactos con el PSOE 
para “repartirse” el poder de 
la Caja de Castilla-La Mancha 
(CCM), colocando en la direc
ción general de esta entidad 
a un socialista.

En una entrevista concedida 
a EFE con motivo del inicio 
del actual período de sesiones, 
Molina asegura que no par
ticipará en ningún “reparto del 
pastel”, porque este concepto 
es justamente el contrario del 
que defiende el Partido Popu
lar: la profesionalización de la 
Caja.

Pregunta.- ¿Qué les respon
dería a quienes afírman que 
la modificación de la Ley de 
Cajas que propone el PSOE 
es la misma que ha planteado 
Rodolfo Martín Villa para 
otras comunidades en las que 
gobierna el PP?

Respuesta.- Que Martín 
Villa lo que n-unca ha propues
to son leyes que, una vez pasa
das unas elecciones y a la vista 
de unos resultados determina
dos, alteren la composición de 
una entidad para seguir man
teniendo la mayoría; lo que se 
ha planteado, en cualquier 
caso, son normas que regulen, 
pero siempre con un sentido 
de sensatez y estabilidad.

P.- No obstante, parece vis- 
iumbrarse un camino de con
senso para la negociación de 
la ley de Cajas...

R.- Así es, y esto me parece 
que contribuye a un objetivo 
fundamental, a fortalecer la 
Caja de Castilla-La Mancha, 
un instrumento financiero de 
primer calibre, al que hay que 
dotar de confianza, profesio
nalidad y, sobre todo, esta
bilidad.

Política de pactos

P.¿Incluye también ese con
senso la posibilidad de pactos 
para repartirse el poder de 
esta entidad, con el nombra
miento de un socialista en la 
dirección general?

R.- Desde luego que no. Ese 
concepto de “reparto del pas
tel” es justamente el contrario 
del que defiende el PP, que 
es la profesionalización de la 
Caja.

El principal objetivo de la 
Caja de Castilla-La Mancha es 
obtener unos buenos resulta
dos, porque esos resultados se 
van a invertir en obra social 
en la región y, por lo tanto, 
los beneficiarios últimos van a 
ser los ciudadanos.

Ahora bien es muy impor
tante que la Caja de Casti
lla-La Mancha y la Consejería 

de Economía del gobierno 
regional estén perfectamente 
coordinados, porque esta coor
dinación es la clave del éxito, 
de cualquier proyecto; que la 
Caja de Castilla-La mancha 
actué con criterios absoluta
mente profesionales, de efica
cia, pero también con ese obje
tivo de coordinación.

P.- En cualquier caso, se 
observa últimamente un clima 
de entendimiento entre el 
PSOE y el PP que en otras 
legislaturas brilló por su 
ausencia...

R.- Lo que está claro es que 
en estos momentos la compo
sición territorial de Castilla-La 
Mancha exige acuerdos y diá
logo en temas muy serios que 
afectan a la región, para cuya 
solución hace falta actuar coor
dinadamente.

La representación de IU

P.- ¿Cúal es la postura del 
PP ante las reclamaciones par
lamentarias del diputado de 
IU, José Molina?

R.- Proporcionarle todos los 
medios necesarios para que 
pueda llevar a cabo las inicia
tivas que le corresponden 
como parlamentario y buscar 
la fórmula que mejor de res
puesta a su representatividad; 
lo que ocurre es que en la 
pasada legislatura se aprobó un 
Reglamento, con unas condi
ciones que Izquierda Unida 
aceptó y de las que, por tanto, 
es coorresponsable, aunque no 
le gusten.

En cualquier caso, creo que 
este problema tendrá solución 
dentro de la reforma del Esta
tuto, al tener luego ésta, sub
sidiariamente, una aplicación 
en el Reglamento.

P.- Aunque uno de los prín- 
cipales objetivos de la “desea
da” reforma del Estatuto es 
la ampliación del período de 
sesiones, ésta parece ya un

Las ayudas para paliar los efectos de la 
sequía no pueden venir sólo de Europa

P.- ¿Cómo valora el recién proclamado Plan 
de Lucha contra la Sequía?

R.- La única novedad positiva que veo y 
que el PP viene demandando desde hace 
mucho tiempo es el programa de depuración 
de aguas residuales, pero a mi juicio el plan 
se ha quedado bastante corto dada la situación 
y problemas existentes en la región.

Hay una cuestión clave y fundamental que 
es cómo se desarrolla en los presupuestos la 
Ley de Coordinación de Ayuntamientos y 
Diputaciones y cómo se recogen las ayudas a 
los agricultores, que no deben venir sólo de 
Europa, sino de la Administración Central, que

es la que tiene una mayor responsabilidad.
P.- Cómo se siente al ser al ser el PP el 

único partido que no apoyó la aprobación en 
el Congreso de la declaración dé Cabañeros 
como Parque Nacional?

R.- Siento que hemos obrado con sensatez, 
porque soy un defensor autonómico y pienso 
que con esta declaración hemos entregado al 
Gobierno Central una competencia tan impor
tante como es preservar un medio natural, que 
no va a estar más protegido por ser parque 
nacional, entre otras razones, porque esta fór
mula ya ni se contempla en el programa euro
peo “Natura 2000”.

1̂
José Manuel Molina, presidente regional del PP.

hecho, ¿no es así?
R.- Efectivamente, las Cor

tes regionales ya están funcio
nando, o sea que de hecho, 
hay ya diez meses de período 
de sesiones, a pesar de que 
no hay una reforma del Esta
tuto, pero ésta engloba mucho 
más, porque se van a regular 
temas de Gobierno, como la 
limitación de mandatos, y en 
este sentido creo que va a ser 
una reforma profundamente 
democrática.

EJ futuro del Síndico

P.- Y en cuanto a la figura 
del Síndico, ¿va a haber con
senso?

R.- Es fundamental que así 
sea, al tratarse de un órgano 
que debe fiscalizar las cuentas 
públicas y que, por tanto, debe 
salir de la confianza y de la 
estabilidad de todo el mundo; 
esto es, que no sea una mayo
ría absoluta el que lo nombre 
y otra la que lo cese; su super

Molina; “La 
votación del PP 
en el Congreso 
sobre el trasvase 
para mí es 
anecdótica”

vivencia debe estar por encima 
del avatar político.

Por eso, hay que introducir 
el elemento de la mayoría cua
lificada, aunque a lo mejor no 
es necesario hacerlo en el pro
pio Reglamento, porque en un 
documento de estas caracterís
ticas no se tiene que regular 
cómo debe funcionar exacta
mente una Sindicatura de 
Cuentas.

P.- ¿Tiene decidido ya el 
Partido Popular de Castilla-La 
Mancha si va a presentar, 
como en años anteriores, una 
enmienda a la totalidad a los 
presupuestos de la comunidad 
para 1996?

R.- En este momento no hay 
una decisión tomada al respec
to; primero vamos a conocer 
los presupuestos, vamos a estu
diarlos y a ver si recogen esas 
inquietudes y compromisos 
que necesita Castilla-La Man
cha y, en función de eso, se 
decidirá.

P.- ¿Cómo valora el res
paldo dado por los dipu
tados de su partido en el 
Congreso al decreto ley por 
el que se autorizó el tras
vase de 55 hectómetros 
cúbicos de agua del Tajo 
al Segura?

R.- Para mí esa votación 
cae dentro de lo anecdótico, 
por lo que no me voy a 
enfrentar por ella con mis 
compañeros de partido. La 
cuestión de fondo es qué 
necesita Castilla-La Mancha 
a la hora de plantear unas 
alternativas globales para 
nuestra región y eso es lo 
que va a hacer el PP-

Ahora bien, quizá en Cas
tilla-La Mancha ni el PSOt 
ni el PP hemos sido capaces 
ante la opinión pública 
nacional de transmitir esa 
preocupación por la situa
ción que vivimos como 
han hecho otras comunK^a- 
des, por ejemplo Andaluo. 
con el problema de Asti

Heros. , , ,
Y ésa es una labor q 

hay que realizar, po^ 
nuestra región lo 
pasando mal por erro 
Gobierno de los que el 
tido Popular no tiene la cu 
pa, por lo que hay q P 
tear medidas urg 
apoyo a agr^^ 
tamientos y lo están necesi^do3 
lograr la solución

^rioué postura 

adoptar usted ^® Jarpor 
dor del Partido Pop*¿ 

la región ““'“'/ jj jitiu» 
deleyqueaotor«J|^^,„s 
trasvase de 55 j^yo 
cúbicos de ^8“ . en l^ 
al Segura se vote 
Cámara Altó. . que

R.. Primero hab 
ver cómo llega es - 
al Senado, potH ^^ ¿¡a 12 
se ratifico el p . jj-g^vasc 
fue senciUament e^^ ,,2
y ahora hay q«® j^j^tea 
iniciativa de Y jg son 
P™“'“^1: u gentes ^ 
esas ayudas b^^jjgs d 
están deman QstiH^'^ 
agricultores 
Mancha.

M.C.D.202;
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líia auditoría del Ministerio de Comercio, favorable para la corporación albaceteña

jü Cámara perderá unos 27 millones 
lor la eliminación del cargo del IAE

Migud Angel CATALAN

El secretario general de la 
Cámara Oficial de Comercio 
e industria, Gaudencio Torres, 
manifestó ayer en relación con 
te propuestas acordadas por 
el pleno del Consejo Superior 
de Cámaras, y que supondrán 
una importante reducción en 
los ingresos permanentes de las 
corporaciones más pequeñas; 
que para que estas medidas 
entren en vigor en 1996, duran
te este año se tendría que cam
biar la actual Ley de Cámaras 
en vigor, aprobar una nueva 
o incluir estas propuestas en 
la Ley de Acompañamiento de 
los Presupuestos Generales del 
Estado.

Supresión del IAE

Esta última posibilidad fue 
la apuntada el pasado lunes 
por el presidente del Consejo 
Superior de Cámaras, Guiller- 
010 de la Dehesa.

Según Gaudencio Torres la 
novedad más importante radi
caría en la supresión del 
Impuesto de Actividades Eco
nómicas como cargo cameral, 
ya que la reducción en el 
Apuesto Sobre Sociedades al 

prevista para 
y lo que se ha hecho es 

nna propuesta para adelantar 
50 entrada en vigor.

Según la información faci
litada 4?or Torres sobre el 
número de recibos que la 
Cámara emite con cargo al 
IAE, entre 26.000 y 27.000, la 
supresión de este cargo came
ral significaría, según las esti
maciones de este diario que 
la corporación albaceteña 
podría dejar de percibir el año 
próximo entre los 26 y los 27 
millones de pesetas.

El secretario general de la 
Cámara explicó que la reforma 
en el cargo sobre el Impuesto 
de Sociedades tiene como 
objetivo que las empresas no 
pagaran cantidades tan gran
des, ya que el límite máximo 
de cotización se reduce ahora 
de 80 millones a 17 millones 
de pesetas.

Auditoría favorable

Asimismo Gaudencio Torres 
se refirió a la auditoría que 
se ha realizado a todas las 
Cámaras de Comercio encar
gada por el Ministerio y cuyo 
examen ha sido favorable para 
la corporación albaceteña res
pecto a su dimensión y pre
supuesto, subrayando la ade
cuación del personal y su 
juventud así como los servicios 
que presta la Cámara a las 
empresas.

Por otra parte el secretario 
general de la Cámara subrayó

Gaudencio Torres, secretario general de la Cámara de Comercio.

AS

la buena relación de la empre
sas con la corporación, por lo 
que de sus recursos permanen
tes, que ascienden a unos 90 
millones de pesetas, el nivel 
de recaudación tiene un por
centaje del 70%, (igual a la 
media nacional) y no se ha 
recurrido a la vía de apremio 

para los impagados.
Esta decisión, explicó 

Torres, es lo que ha motivado 
a diferencia de lo ocurrido con 
otras Cámaras, que la corpo
ración albaceteña no ha podido 
solicitar el aval financiero con
cedido por el Ministerio de 
Comercio, ya que haber

recurrido a la vía de apremio 
era uno de los requisitos exi
gidos. Por último Torres mani
festó su esperazana de que en 
la Ley de Acompañamiento de 
los Presupuestos del Estado se 
clarifique la situación y servi
cios de las Cámaras de Comer
cio para el 96.

Un total de dieciocho empresas de la región 
asisten a la feria alimentaria de ANUGA-95

Ííl 
¿ Oficial de 

^'^^astria de Alba- 
i^ partici- 

illa empresas de Cas-
GM ^" ANU-

? internacional 
1^5 ^ alimentación 

dp c Oolonia entre el 
«tliibre P“®“^’'® y ‘'^ ^e

A

el mpm J monográfica 

»««w»»2?-d°s años 
f^Pfesentat^ en Colonia lo más 

indu- 
>rcio de <lirectivos del 
* ios gral ‘‘ alimentación, 

consumidores 
^’^iacoconf”® ^^' 'lector de 
.Las rifr ^*"®?tes.

de AMnA® representa- 
^'i*G0 aluden a

Ji^^icie L^^ cuadrados de 
’‘’^>200 emV’^»dón, más 
??^^mto^í^'‘^ expositoras 

^^2 países; 
exclusiva- 

^’’® 132 Proceden- 
^stados y una pro

porción del 70% de expositores 
de países distintos al estado 
anfitrión.

El 26,9% de los visitantes 
pertenecen al comercio mayo- 
ritas; el 13,2% al minorista; el 
17,5% al grupo de gastrono
mía; el 22,3% a la industria; 
el 9,5% al sector servicios y 
el resto a empresas artesanales 
y agentes comerciales.

Tres pabellones de la región

Castilla-La Mancha estará 
representada por tres pabello
nes: sector vinos y bebidas, sec
tor cárnico y sector “delica
tessen”.

En total participarán un 
toral de 18 empresas de la 
región además de las denomi
naciones de origen de Alman
sa, La Mancha, Valdepeñas, 
Méntrida y Mondejar así como 
UCAMAN y la Asociación 
Regional de Etnólogos.

Las mercancías objeto de la 
exposición ya han sido remi
tidas por la Cámara Oficial de 
Comercio de Albacete a la 
sede de ANUGA.

La participación de las 
empresas de Castilla-La Man-

M
®

3t
ó

La participación de las empresas ha sido organizada por la Cámara de Comercio.

cha ha sido plenamente orga
nizada y coordinada por la 
Cámara Oficial de Comercio

e Industria de Albacete por 
encargo expreso de la Conse
jería de Agricultura de la Jun-

ta, patrocinadora de los tres
pabellones de Castilla-La Man
cha.
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Los elesidos tendrán del 1 ai 15 de noviembre para presentar sus reclamaciones

Jurado: La lista será expuesta en 
Ía segunda quincena de octubre

L MENDIVIL

Bajo la presencia de Euge
nio Cárdenas, presidente de la 
Audiencia Provincial y César 
Garrido, delegado en Albacete 
del Instituto Nacional de Esta
dística, ayer se procedió al sor
teo de los 1.000 candidatos a 
jurados correspondientes a la 
provincia de Albacete.

Este listado nominal, que 
tendrá vigencia desde el 1 de 
enero al 31 de diciembre de 
1996, será expuesto pública
mente dentro de los 15 últimos 
días de octubre en los ayun
tamientos y en el Boletín Ofi
cial de la Provincia y los ele
gidos dispondrán del 1 al 15 
del próximo mes de noviembre 
para la presentación de recla
maciones ante el juez decano 
de su partido judicial para su 
exclusión de dicha lista.

Tal y como se recoge en la 
Ley Orgánica del Tribunal de 
Jurado, que entrará en vigor 
el 23 de noviembre, el sorteo 
propiamente dicho consistió en 
dividir el número global de 
electores de Albacete 
(280.029) entre el total de can
didatos a jurados (1.000), obte
niéndose como cociente el 280. 
Posteriormente se procedió a 
la selección de forma aleatoria 
de un número comprendido 
entre 1 y el citado cociente, 
saliendo el 29.

Dicho número corresponde 
al primer candidato seleccio
nado, que en este caso en con
creto se trata de Isabel Campos 
Vergara, de Abengibre. Los 
restantes 999 miembros se 
obtiene sumando sucesivamen
te 280 hasta completar el cóm
puto global de candidatos.

El muestreo con el que se 
ha trabajado ha sido la lista 
electoral de toda la provincia 
vigente a la fecha del sorteo 
numerada correlativamente y 
alfabéticamente por munici
pios o lo que es lo mismo el 
primer elector de Abengibre 
contaba como el número 1 
mientras que el último, el 
280.029, correspondía a aque
lla persona que cierra el censo 
de Yeste.

Si a tenor del resultado 
obtenido de Abengibre con 827 
censados van a salir los tres 
primeros candidatos, de la 
capital con 109.000 habitantes 
en su censo se obtendrá con 
toda probabilidad una tercera 
parte de los miembros del jura
do, unos 300.

Por otra parte señalar que 
los 1.000 candidatos tiene su 
origen en las previsiones que 
desde la Audiencia Provincial 
se han realizado en cuanto al 
número posible de vistas que 
pueden darse con este tipo de 
tribunales a lo largo de 1996 
y que se ha cifrado en 20, los 
cuales había que multiplicar 
por 50 candidatos, tal y como 
se expone en la Ley que regula 
el jurado.

Por cada uno de estos juicios

„ . Miércoles, p 
septiembre de loo;

Eugenio Cárdenas.

*

El listado extraído tendrá vigencia desde el 1 de enero al 31 de diciembre de 1996.

Eugenio Cárdenas; 
“El tribunal de 
jurado va a 
encarecer 
notablemente la 
Administración de 
Justicia”

WAi M «Mi* SHI

El primer candidato se corresponde con el número 29 del censo electoral provincial siendo de Abengibre.

Una vez finalizado el sorteo,,' 
el presidente de la Audiencia 
(Provincial de Albacete, Euge
nio Cárdenas, en declaraciones 
a los medios aseguró que no 
le gusta la implantación de este 
sistema al creer que ni en 
España ni en Europa hay con
ciencia de jurado popular y sí 
por el contrario, se mostró a 
favor de lo que se denomina 
mixto y que contempla la inter
vención de los jueces y otros 
técnicos del Derecho dentro de 
su formación.

Cárdenas, que recordó que 
nuestro país es el único de su 
entorno comunitario que fe 
optado por esta fórmula, en 
relación con los efectos que 
estos tribunales van a suponer 
para la Administración de Jus
ticia, vaticinó que la va a “en
carecer notablemente y no se 
va a ahorrar tiempo sino todo 
lo contrario se va a retrasar 

aún más”.
Asimismo reitero que van a 

ser muchas las excusas que se 
prevé que vayan a presentarse 
por parte de los ciudadanos 
elegidos para su exclusión de 
la lista a tenor de lo queX^,*U 
sucediendo con la compostdidd i 
^de jas mesas electorales.

en una primera fase se selec
cionarán 36 miembros que 
quedarán reducidos a 11, nue
ve titulares y 2 suplentes.

Competencias

Dichos tribunales tendrán 
competencias para el enjuicia
miento de los siguientes deli
tos: Contra la vida humana 
(homicidio e infanticidio); 
cometidos por los funcionarios 
en el ejercicio de sus cargos 
(infidelidad en la custodia de 
presos o documentos); contra 
el honor (cohecho y malver
sación de caudales públicos); 
contra la intimidad y el domi
cilio (allanamiento de mora
da); contra la libertad (ame
nazas), y contra el medio 
ambiente. Bajo la presencia de Eugenio Cárdenas y César Garrido se realizó el sorteo. J.M.

Un eran olvido
/ En otro orden de cos^^^ 
^^gistrado, que subrayó (¡ue 
1^1 veredicto que emitan es do'i 
colante, señaló que en todo 
leste tema se han olvidado del 
tina cuestión tan importante! 
como es el hecho de que nol 
bodos los ciudandos están dis
puestos según su conciencia ai 
decidir si una persona tiene 
que ir o no a la cárcel. / 
/ “No obstante, habrá qoe 
[esperar dos años para saben 
pi el jurado funciona, si bienal 
¡desde la Audiencia se bata 
todo lo posible para que epol 
salga adelante” porque, a jpj 
Cio, de Cárdenas, “en definí 
[el que va a salir benefía^l 
o perjudicado es el ciudadano! 
Ique va a ser juzgado”. Í

Ó
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^■sfj reunión, que comenzará hoy para concluir el sábado, se debatirán un total de cuatro ponencias

Doce abogados albaceteños asisten en La 
Coruña al VI Congreso de la Abogacía

le

irteo, Í 
encia i 
^gev 
iones; 
e no 
; este i 
li en^
con- 
:ysíl 
tró a
mina' 
nter- :

I.M.

Desde hoy y hasta el sábado, 
33 30, se va a celebrar en La 
Coruña el VI Congreso de la 
I.lbogacía Española, al que está 
pisto que asistan más de 
11200 abogados de toda Espa- 
á, entre ellos 12 de Albacete.

La representanción albace- 
m estará formada por ocho 
dísonas de la junta de gobier- 
»del Colegio de Abogados: 
Ramón Bello Bañón (decano); 
Enrique Martínez López (se
cretario); César Quijada 
Gutiérrez (diputado); Rosario 
hocos Saez (diputado); Mer- 

Iiedcs Cabrera Quiles (diputa
do): Ermenegildo Ramón 
LWoza (diputado); Julio 
Herreros Pérez (diputado); 
Consuelo Rodríguez Rodrí

guez (diputado), además de los 
letrados: Gabriel Martínez 
Paños, Florentina Adiego, Ele- 

ha Buendía y Estrella Toribio 
Maldonado.

En este congreso, convocado 
a propuesta de las Primeras 
lomadas de Juntas de Gobier
no de los Colegios de Abo

lidos de España, se debatirán 
|» lemas elegidos democráti

camente en dichas Jornadas, 
mediante un sistema de ponen
cias y sesiones de trabajo 
abiertas.

Estos temas, un total de cua
tro, con los que se pretende 
estudiar y analizar los aspectos 
más importantes de la actual 
abogacía, son: Acceso a la pro
fesión de abogado, turno de 
oficio, financiación de los cole
gios de abogados

Las citadas ponencias, que 
han sido elaboradas por todos 
los colegios de España, fueron 
entregadas a los congresistas 
a fin de remitir sus comuni
caciones a las mismas. Este 
proceso ha dado como resul
tado cuatro textos definitivos, 
los cuales, por otra parte, serán 
los debatidos y estudiados en 
La Coruña.

Por otra parte, los represen
tantes de los colegios asistentes 
junto con invitados de la abo
gacía internacional presentarán 
al término de esta reunión un 
programa ajustado a la reali
dad de la profesión de abogado 
en nuestro país.

Finalmente señalar que ade
más de las sesiones de trabajo 
propiamente dichas, el Consejo

otros ) 
rodé ¡i

Q^^ 1 
le su; 
í ha 1

oner
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Entre Ius que van de Albacete se encuentra el decano del Colegio de Abogados de Albacete, Ramón Bello Bañón.

* í í

General de la Abogacía Espa
ñola ha preparado un completo 
programa cultural, en el que

destacan, entre otras, diversas 
actividades musicales, un ciclo 
de cine jurídico y un conjunto

de actos variados con destino 
a los acompañantes de los 
congresistas.

DESPUES DE TANTAS NAVES CAPACES 
DE CONQUISTAR EL ESPACIO, 

DESCUBRIMOS UNA QUE CONQUISTARA LA TIERRA.

I

^¿^

per 1 R-Oocr 400. En los Tests de comodidad desarrollados ha alcanzado nn factor 2.06, por delante de cualquier otro coche de sn
hit ‘1 ^^^^^^ añedir la respuesta de nti coche en superficies categoría. Esto, unido a sus motores serie K de 1.4 1. y 1.6 l., de
y mov' ^^’ ^' ^^^-^^^^^^‘^^ ^^^ 4"^ ^1 ocupante queda aislado de libraciones llIISII/í hasta í 11 df y a sn completo equipamiento, es garantía de suavidad 

^»Uífitos, el revolnctonano sistema de suspensión del Rover 400 en la conducción y de un confort que nadie más podrá igualar.
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NUEVO Rover 400
SOBRE TODO ES UN ROVER

Desde 2.282.000 Ptas.*
Hklnuli, IVA. tr.iikporrc. impuesto de m.irru ul.uum p,ir,i vehículos disponibles en stock en peninsuki y Baleares.

Concesionario Oficial: ALBACETE. PARRES GISBERT, S.A. Diego de Alarcón, 4. Tel; 22 34 08.
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Zambrana lo afirmó con motivo de su visita por la toma de posesión de¡ delesado de Cultura, Federico Ponipin

Esperamos tener las transferencias j
en materia universitaria en enero” p

Manuel FANDO

Ayer tomó posesión el nue
vo delegado de Cultura, Fran
cisco Pozuelo. Por este motivo 
acudió a nuestra ciudad el con
sejero de Educación y Cultura 
de la Junta, Justo Zambrana, 
quien afirmó en rueda de pren
sa que espera que las nego
ciaciones que se están man
teniendo con los ministerios de 
Educación, Hacienda y Admi
nistraciones Públicas, para que 
las competencias en materia 
universitaria pasen a la Junta, 
concluyan en enero con la 
cesión de las mismas al gobier
no regional.

Igualmente, y ante la posi
bilidad de que unas posibles 
elecciones propiciaran un cam
bio de gobierno en Madrid, 
Zambrana afirmó que “espe
ramos que las negociaciones 
estén concluidas en materia 
universitaria en ese momento, 
pero de todas formas no espe
ramos que haya ningún pro
blema sea cual sea el resultado 
de las mismas”.

Hasta el momento, el con
sejero de Educación se mues
tra optimista sobre las trans
ferencias universitarias, “ya 
que simplemente quedan por 
ultimar algunas diferencias 
económicas, porque nuestra 
universidad es la que más rápi
do crece en España, y este fac

tor hay que tenerlo en cuenta 
durante las negociaciones, sino 
se hace así, pueden existir pro
blemas de desarrollo poste
rior”.

Del mismo modo, Justo 
Zambrana afirmó que la trans
ferencia del resto de las com
petencias en materia de Edu
cación se empezarán a nego
ciar a finales del próximo año, 
teniendo como previsión que 
pasen a la Comunidad en 1997.

Estas transferencias son muy 
importantes a juicio del con
sejero de Educación tanto a 
nivel de personal como de 
medios económicos, ya que “la 
Junta dispone actualmente de 
9.200 funcionarios, y estas 
transferencias supondrán asu
mir a 18.000 funcionarios 
docentes más, casi el doble de 
los que disponemos actualmen
te”.

Líneas de trabajo

A parte de las negociaciones 
de las transferencias, punto 
importante para la consejería, 
Zambrana quiso también dar 
a conocer el resto de las líneas 
que compondrán el trabajo de 
la consejería que dirige.

Una de las preocupaciones 
de la consejería van a ser los 
jóvenes. Por este motivo ya 
está. en funcionamiento una 
secretaría general de la Juven-

JESUS MOREFrancisco Pozuelo tomó posesión como delegado provincial de Cultura.
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tud, con el objeto de estudiar 
y analizar los problemas que 
afectan a este colectivo de for
ma primordial, como puede ser 
el paro.

También en este punto, 
Zambrana afirmó que aborda
rán la elaboración de un Plan 
de Juventud, que aparte de
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potenciar los aspectos educa
tivos, deportivos o culturales 
de los jóvenes, trate de buscar 
soluciones más estructurales a 
sus problemas.

Por último, el consejero 
también comentó la situación 
en la que se encuentran dos 
proyectos muy importantes en

nuestra ciudad: la rehabilit 
ción del Teatro Circo y la coi 
tracción de la Ciudad De^ 
tiva. En ambos casos, Zambi 
na afirmó que si al final i 
año no se han presentado 
proyectos ni comenzado 
obras, habrá que volver a neg 
ciar la situación de los mismi
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pon 
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“Por narices. Esencias y fragancias naturales”
acerca el mundo de los olores a los albaceteños

A 
PC

Manuel FANDO

Desde hoy, y hasta el día 
15 de octubre, los albaceteños 
tienen la oportunidad de acer
carse a al mundo de los olores. 
Este acercamiento es posible 
gracias a una exposición, “Por 
narices. Esencias y fragancias 
naturales”, que abre hoy sus 
puertas en el Museo Provincial. 
La muestra permanecerá abier
ta en horario de 10 a 14 horas 
y de 16,30 a 19 horas los días 
laborables. Los domingos y fes
tivos se podrá visitar de 9 a 
14 horas.

El visitante puede con esta 
muestra oler 60 aromas dis
tintos, todos ellos naturales 
excepto cuatro, que han sido 
realizados de forma artificial: 
olor a bosque quemado, a 
escuela, a iglesia y a chicle.

Dentro de los olores natu
rales la gama es amplísima. 
Olores de cítricos como la 
naranja, olores de flores como 
la rosa y olores animales como 
el de la miel, son un mero 
ejemplo de la variedad que se 
recoge en la exposición.

La muestra ha sido organi
zada por la Fundación Caixa

y la Junta de Comunidades. La 
presentación oficial de la expo
sición, celebrada ayer, la rea
lizaron conjuntamente el secre
tario general de la Fundación 
Caixa, Luis Reverter y la direc
tora general de Cultura, Ange
les Díaz.

La directora general de Cul
tura destacó la excelente cola
boración entre ambas institu
ciones, afirmando que “insti
tuciones como la Caixa con
tribuyen a la profundización de 
la sociedad civil", haciendo 
alusión de esta forma a la exce
lente labor llevada a cabo por 
esta Fundación. Del mismo 
modo, y ya centrándose en la 
muestra, Angeles Díaz resaltó 
la evocación espacio-temporal 
que ofrecen los diferentes olo
res que se pueden disfrutar.

Por su parte, Luis Reverter, 
quiso resaltar la labor de la 
Fundación Caixa en la difusión 
cultural.

También avanzó que ya se 
está estudiando la posibilidad 
de traer nuevas exposiciones: 
una que explicará la evolución 
de la Tierra hasta la aparición 
de la vida, otra sobre el tacto 
y otra sobre los olores en la
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época de la ocupación árabe, 
principalmente en el sur del 
país. También anunció Rever

ter, que en estos momentos se 
encuentran trabajando en un 
proyecto para realizar una
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htre ¡os cambios que se introducirán fisura el incremento del número de alturas

sModificar el PGOU a gusto del
PP costara mas de 80 millones

IU considera 
inaceptable 
contratar a una
empresa nueva para 
modificar el Plan

E.P.

E.P.

M
i Después de varios meses de 

jedaraciones de intenciones, 
¿concejal de Urbanismo dio 
ser traslado del contenido de 

j bpropuesta que sobre el Plan 
í General de Ordenación Urba- 
s í3 el Grupo Popular presentó 
i ii lunes a la Comisión de 
5 Üíbanismo, y que será deba- 

éda en el Pleno de mañana. 
í En primer lugar se propone 
; ^ue el Pleno acuerde la ela- 
Í ioración de un nuevo docu- 
5 mentó en el que se recoja el 
| mayor número de alegaciones 
j posibles y que subsane los 

• { ¿efectos técnicos que presenta 
^ el documento ya aprobado.
f El segundo punto es acordar 
j ¡a resolución del contrato con 

el equipo redactor de la revi- 
Mn del Plan, la empresa 
Diaplán.

En este sentido, el concejal 
i ¿e Urbanismo señaló que toda- 

rá está por decidir si la res- 
,M0M fisión del contrato se realizará 

labilii 
la COI 
Depi 
lambí 
inal ( 
ado 1( 
Jo 1 
aneg 
ñisñil

por mutuo acuerdo o de forma 
mihteral, aunque precisó que 
por parte del equipo de gobier- 
00 existe predisposición para 
optar por la primera fórmula.

MAYPE 
' Albacete

C/ Mayor 41, 2^ 
ALBACETE

Por último, el PP propone 
la adjudicación directa del con
trato para la elaboración del 
nuevo documento, para lo que 
previamente se consultará a 
tres empresas del ramo.

Agustín Fernández manifes
tó que, en función de la expe
riencia de otras ciudades, el 
coste podría estar en torno a 
los cien millones de pesetas y 
añadió que con una buena ges
tión urbanística por parte del 
Ayuntamiento esa cantidad se 
puede recuperar en. un año, a 
través, entre otras cosas, de las 
cesiones gratuitas de suelo.

Aprovechar los plazos

En cuanto a los plazos que 
siguen corriendo, el responsa
ble del área de Urbanismo 
indicó que con las modifica
ciones sustanciales que se 
introducirán “se hará un Plan 
nuevo, pero aprovechando la 
tramitación que ya está en 
marcha”. <.

Sobre esas modificaciones 
que el Grupo Popular pretende 
incorporar Agustín Fernández 
puso como ejemplo el incre
mento del número de alturas

Agustín Fernández explicó la propuesta del PP sobre la revisión del PP.

■

en zonas ya consolidadas de 
la ciudad, puesto que “no tiene 
sentido que al lado de un edi
ficio de siete plantas 
pueda construir uno 
alturas”.

En cuanto a si las 

sólo se 
de dos

críticas
de la oposición acusándoles de 
que el Plan se esté fraguando 
en la sede popular de Madrid, 
el concejal indicó que “el PP 

ni ha intervenido ni va a inter
venir, y lo único que hay en 
la calle Génova es la oficina 
del equipo redactor”.

Asimismo, Agustín Fernán
dez negó que el nuevo PGOU 
vaya a estar al servicio úni
camente del sector privado, 
pero sí dejó claro que el Ayun
tamiento no se convertirá en 
promotora de viviendas.

Para Izquierda Unida la pro
puesta del Grupo Popular es 
“totalmente inaceptable”, 
según señaló ayer el portavoz 
José Eduardo Martínez Vale
ro, quien explicó que en el 
preámbulo de dicha propuesta 
omiten que el PP votó a favor 
del informe de sugerencias en 
base al cual se elaboró el docu
mento que ahora pretenden 
cambiar.

Informes desconocidos

A pesar de que los pidieron 
hace unos meses, Martínez 
Valero denunció que todavía 
no conocen los famosos infor
mes del Colegio de Arquitectos 
y de los técnicos municipales, 
en los que ahora se apoya el 
equipo de gobierno, y en los 
que al parecer se enumeran 
los defectos que presenta el 
documento.

Por último, el portavoz de 
IU criticó la decisión de con
tratar a una nueva empresa 
para que confeccione el nuevo 
Plan, ya que hacerse una idea 
de la realidad urbanística de 
Albacete requiere varios 
meses.

ACADEMIA MAYPE
A EN ALBACETE DEDICADA EXCLUSIVAMENTE
kÍSÍaÍS«^’®N^® PARA INGRESO EN ACADEMIAS MILITARES, 

ULIALES Y CUERPOS DE SEGURIDAD DEL ESTADO I!
Durante *'^CEPCIONALES RESULTADOS CURSO 94/95 I!
hanuiefA 1 ^^1^®° SESENTA Y DOS alumnos en nuestra academia y Visto solucionadoTu futuro.------------------

;;S^SypERI0R DEL EJERCITO DE TIERRA: UN APROBADO CON PLAZA, 

§£^^^NAL DE POLICIA: 25 APROBADOS CON PLAZA, 
l*?'*'la.AQU8i¡nrii^°,^'*®'^°’ '^’J®'’ Arteseros, Manuel Córcoles, M® Dolores Cortés, Pedro Cla-

M. Garda Im • u ^’ 'J°®® Escobar, Asunción Esteso, Daniel Garrido, Juan C. González, 
Minouej ah • “J^®^ '^- f-®®L Marchante, F® J. Martínez, José M. Martínez,
8oi¿yÁni^.^y™*^0- Jesús Parra, Manuel Quesada, Angel Saiz, Prudencio Serrano, 

j^W-^CAS DE SUBOFICIALES: 8 APROBADOS CON PLAZA.

y podrás 
el Certificado

obtener

F^StT^X^CAS DE SUBOFICIALES: 8 APROBADOS CON PLAZA, 
César f°''®®' Luis M. García, Constantino Gómez, Salvador Ibernón, Manuel 
n y Herminio J. González.

18 APROBADOS CON PLAZA,
^¿Wwda^^íA Carrión, Nuria García, F® J. Girón, Juan Gómez, Javier Martínez, 

Garcia, Manuo n ™ ^*'*®' ^'9ueI A. Berruga, Domingo Beteta, Francisco A. Cortijo, Fran- 
'“"iilue Minares Juan Martínez, Antonio Olmo, Alberto Pardo, José M. Sánchez
^^WlgMECNICQS DEL EJERCITO: 1 APROBADO CON PLAZA, 

S^M^PROBADOS CON PLAZA,

*■ *^Í9uel Maninor^^r ®®i^°^te, F® Julián Casas, Arsenio Cuenca, Nuria García, F® Javier 
, hartos Montesinos, F® José Muñoz y Jesús Parra.

' Norabuena a los aprobados !

HW MIERCOLES
^MO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL

DIA DEL ESPECTADOR

ARTml™ P^ES SER UNO DE ELLOS ! 
PLAZO DE MATRICULA CURSO 95/96 
PLAZAS LIMITADAS 

i^WE, GARANTIA DE EXITO!

CAPITOL 
CERVANTES 
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PALAFOX
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Oficial de Idiomas

tve ARGENTARIA

Al. BACETE: 
E.O.l, de ALBACETE

CILDAD KEAL:
E.0.1. de CIUDAD REAL 

E.O.L de ALCÁZAR DE SAN RIAN

Plazo de inscripción: 13 de septiembre al 11 de octubre de 1995.

Mlnl«t>fto (te Educación y Ciencia
Secretaría de Estado de Educación

Con la colaboración de BBC

F.stiidia inglés desde casa con fifirs English!
fecío del curso es de 15.000 pías. Recibirás todo el material necesario, 

podrás seguir las clases por La 2 cada mañana, 
tendrás un teléfono gratuito 

para consultas y clases prácticas con profesor.
.Además, That's English!

es el único curso a distancia que te permite obtener 
el Certificado de la Escuela Oficial de Idiomas.

.Más de 100.000 alumnos están aprendiendo inglés con That’s English! 
Infórmate en la Escuela Oíicial de Idiomas más cercana o llámanos al 

(91) 468 02 79

SEa JP^ECIO UNICO 350 PTAS!
USTED JOVEN...VUELVA AL CINE

M
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Están orsanizadas por la Asociación de Vecinos y colabora el Ayuntamiento

Comienzan las fiestas del
barrio Franciscanos

„ . Miércoles, 27
■^Ptiembre dew;

Un minusválido de 
Albacete en el 
programa FÓCON 
de la Fundación 
AFIM

LT

El próximo viernes, 29 de 
septiembre, comienzan las fies
tas en el albaceteño barrio de 
Franciscanos. Con este motivo, 
durante el fin de semana se 
van a celebrar una serie de 
actos.

Así, este viernes, primer día 
de fiesta, a las 4 de la tarde 
habrá un campeonato de aje
drez en el centro “El Ensan
che”. Ya por la tarde, a las 
7,30, tendrá lugar la presen
tación y la apertura de las fies
tas, con la actuación de los gru
pos de la Asociación de Veci
nos de Franciscanos: manche
gas acompañadas por la ron
dalla y danza española. A las 
8,30 será el pregón de las fies
tas, a cargo de Jesús López 
Gómez, concejal de Participa
ción y Acción Social; además 
se proclamará el vecino o veci
na de honor. A continuación 
se tomará un refresco popular.

El sábado 30, a las 10 de 
la mañana, campeonato de fut
bito en el campo García Mora
to. A las 11, feria infantil, en 
el mismo lugar. Media hora 
más tarde, en “El Ensanche”,

Este año las fíestas se van a celebrar en sus fechas tradicionales, con motivo de la festividad de San Francisco.

tendrá lugar el campeonato de 
ping-pong. Por la tarde, a las 
4, juegos de mesa. A las 6, 
exhibición de kárate y a la mis
ma hora I Trofeo Mtbol-sala 

“Fiestas Franciscanos”. Por la 
noche, a las 10,30, verbena 
popular.

El último día de fiestas, el 
domingo, se celebrará a las 10 

de la mañana una chocolatada 
y a la misma hora, prueba 
ciclista. A las 2 de la tarde, 
“comida del compartir”. Y a 
las 4,30, karaoke y baile.

El próximo 30 de septiem.; 
bre, la Fundación AFIM (Ayu
da, Formación e Integracióni 
del Minusválido) pone en mar
cha una novedosa actividad 
dirigida al colectivo de minus 
válidos: el Programa de For
mación, Ocio y Convivencií 
(FOCON), que básicamenti 
consiste en integrar y relacio 
nar a personas con discapaci
dad a través de cursos de for
mación de telemarketing o 
informática, de excursionei 
culturales y recreativas, y a tr¿ 
vés de la normal convivencií 
del día a día.

Este programa, que se 
extenderá desde el mes de 
octubre hasta mayo y que ten 
drá lugar en La Manga del Mar 
Menor (Murcia! reunirá a 
cada semana a doce personas 
procedentes de diferentes 
comunidades autónomas, enm 
ellas un albaceteño que taii| 
bién va a participar en el 
programa. i

El alojamiento, la pensil 
alimenticia, las excusiones y lo 
cursos de formación son cora 
pletamente gratuitos para la 
minusválidos y los acompañan 
tes, en el caso de las persona 
no autónomas que los nece 
siten. ______

Guía

EXPOSICIONES

* I Exposición Fondos Patrimoniales de la Dipu
tación de Albacete.

- Del 6 al 30 de septiembre en el Centro Cultural 
La Asunción.

* Exposición de J.M. López Piqueras.
- Del 19 al 29 de septiembre en el hall del 

Auditorio Muncipal. Puede visitarse en horario de 
6 a 9 tarde (excepto festivos).

* Exposición de Hernández Otero.
- Esta muestra de arte actual puede vistarse 

del 11 al 29 de septiembre en el Centro Socio-Cul
tural del Ayuntamiento ubicado en la calle La 
Feria.

* Exposición en homenaje a 20 pintores alba
ceteños.

- Del 14 a finales de mes en el pub “El Nilo”. 
Los homenajeados son: Juan Amo, Ángel Ramírez, 
Roberto Ortiz Sarachaga, Alfonso Quijada, Rai
mundo Lorenzo, Salvador Tobarra, Paco Pérez, 
Paco Rodríguez, Juan Ortiz, Elena Beltrán, Juan 
Cuenca, García Roig, Juanjo Jiménez, Manuel 
Parreño, Maite Larralde, Lozano Garay, Antonio 
Rodríguez y Juan Miguel Rodríguez.

ACIIJACIONESMUSICAL^

* Actuaciones musicales organizadas por la Caja 
de Castilla-La Mancha en el Auditorio Municipal.

- Día 21 de octubre. Orquesta Filarmónica 
Stuttgar.

- Día 4 de noviembre. Orquesta Sinfónica Estatal 
Rusa de la Filarmónica de Varonezh.

- Día 25 de noviembre. Orquesta Filarmónica 
Virtuosi de Nueva York.

- Día 29 de noviembre. Ballet Flamenco Antonio 
Canales, con la obra: “Torero y Triana”.

- Día 30 de noviembre. Ballet Flamenco Antonio 
Canales, con la obra “Torero y Triana”.

CONFERENCIAS

* Charlas sobre la calidad, organizadas por el

Centro para la Promoción de la Calidad de la 
Cámara de Comercio:

- Todos los “jueves-calidad” a las siete de la 
tarde en la Cámara. Entrada libre.

BIBLIOBUS

Las visitas que efectuará el Bibliobús 
el mes dé septiembre son las siguientes:

- Hoy, día 27: Barrio Pedro La Mata.
- Día 28: Alpera.
- Día 29: Villar/Hoya Gonzalo.

durante

CONCURSOS

* Premio de pintura Ateneo Albacetense 
edición).

(VII

Podrán concurrir todos los artistas que lo deseen, 
cualquiera que sea su nacionalidad y residencia. 
Cada participante sólo podrán presentar una obra 
exclusiva de temática libre, no admitiéndose obras 
premiadas en otros certámenes. La medidas de 
las obras se ceñirán a formatos con un mínimo 
de 92x73 (30F) y un máximo de 195x130 (130F), 
no pudiendo ir protegidas con cristal. Las obras 
se presentarán, contra recibo, en el Ateneo Alba
cetense, sito en la calle Feria número 10, cualquier 
día de la semana, de 12 a 20 horas, personalmente 
o a través de cualquier medio de transporte que 
garantice su entrega, siendo el plazo de admisión 
entre el 20 de sepliembre y el 31 de octubre.

* Primera edición del concurso de cuentos navi
deños organizado por la Asociación Cultural “Al
borea” en colaboración con la Caja de Ahorros 
de Castilla-La Mancha y el periódico “La Tribuna”.

Podrán optar a este certamen jóvenes con edades 
entre los 12 y los 18 años. Los trabajos, que deberán 
estar relacionados con la Navidad, pueden ocupar 
de 10 a 20 folios a doble espacio, por una cara 
y escrito a máquina. La fecha de entrega finaliza 
el próximo 9 de octubre y podrán entregarse en 
“Palacio”, sito en la calle Mayor, número 20 bajo 
en horario de comercio.

Los premios son: Primer premio: 50.000 pesetas;

Segundo premio: 25.000 pesetas (patrocinado por 
la Caja de Castilla-La Mancha); Tercer premio. 
Compac-disc (patrocinado por LÁ TRIBUNA). D 
entrega de premios será en el salón de actos de 
la Caja de Castilla-La Mancha (Plaza de Gabrie 
Lodares). ,

* II Concurso “Vinos de La Mancha”, convoca o 
por el Consejo Regulador de la Denominación 
de Origen La Mancha. . ,

Los interesados deberán enviar un informe 
mejor documentado posible, que a su J^*^*°^i^ 
permita competir con otros concursantes, con 
contenido máximo de 3 folios a doble ’ 
que puede ir acompañado de fotografías de 
bleciiniento, catálogos o cartas de restauran 
demuestre la meritoria labor en favor de los 
de la Denominación de Origen La Mancha.

El jurado calificador valorará, además de a ^^^ 
mentación presentada, el número de a 
en los diferentes grupos de vinos que o 
su Clientela el establecimiento. -aP

* “XV Concurso exposición de pintura coi h 
ticipación exclusiva de la mujer”. r^a.

Convocado por El Corte Inglés tiene co ^^ ^j 
lidad fermentar la participación femeni ^^^^j 
mundo del arte. Podrán participar las ’^^Ája^.jones 
das o residentes en la región de Murcia, p 
y comarcas próximas a ella, así concursante 
vincias de Almería y Albacete. Cada ^g de 
puede presentar una obra original ñas ^^ ^ j^^ 
octubre cualquier día laborable, enue jpg)és 
21:30 horas en la tercera planta de b 
de Murcia, departamento de cuadros.

INFORMACION CULTURAL 
ferio de Cuíur?°™“”‘5" Cultural (PIC) del Miau-^

^^ Ca/asa^^TS ^'^^^^c^^del Estado, C/San José 9 

* El Centr,.’^' P^^P^^- Teléfono 348454. , g
fecas cuenfa Coordinador Provincial de Biblio-g 
^^fono) y 522965 (^^^^^^^^^^^^ líneas: 523014 (te-g

ó b
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Ül PSOE considera un período 
«ional los cien días del PP

)tieni- 
(Ayu- 
ración 
imar- 
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pinusá 
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tencial 
mente

E.P.

iumplidos los cien primeros 
ide gobierno popular, ayer 
iegó el turno de evaluación 
Ütupo Socialista, que hizo 
¡valoración somera porque

lactó 51 opinión es muy poco lo
[hay que analizar.
ia lo que a modos y acti-

ipaci
: for
ig o^del gobierno del PP se 
ioneí He, los socialistas asegura-

que lamentan mucho el
«ndi fique ratificar sus sospe- 

’ s'‘este equipo no cree en
e se 
s de 

F ^^'^■, 
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nnocracia, y aunque la afir- 
»n suene fuerte lo hemos 
ido comprobar”.
» argumentos que uva- 
esta acusación el portavoz 
¡lista, Rafael López Cabe- 
b, enumeró algunos deta-

tam-j 
:n el

nsiói

lefiriéndose en primer 
5 al intento que hubo para 
aar la participación sindi- 
ptetendiendo excluir a los 
íatos de las Comisiones 
tmativas de Personal,

a te^^ Cabezuelo mencionó 
^én el “desprecio sitemá-

■ que el equipo de gobier- 
sá demostrando hacia la

El Ayuntamiento 
edita un vídeo 
dando a conocer 
el programa de 
educación 
ambiental

E.P.

EI portavoz socialista criticó los modos y actitudes del equipo de gobierno popular.

1

Con objeto de difundir en 
qué consiste el programa de 
educación ambiental que el 
Ayuntamiento desarrolla desde 
hace varios años, la Concejalía 
de Medio Ambiente ha editado 
una cinta de vídeo que fue pre
sentada ayer por el responsable 
del área, César Aguilar.

El contenido del vídeo es 
una especie de tarjeta de pre
sentación de las visitas que, 
dentro del programa “Conocer 
nuestro medio”, se pueden 
concertar con el Ayuntamiento 
a diferentes lugares de interés 
medioambiental como puede 
ser la estación depuradora, el 
aula del Encinar, la coopera
tiva R que R, el vertedero, la 
laguna de Ontalafia, etc.

La realización del vídeo ha 
costado seis millones de pese
tas y el centenar de copias se 
distribuirán por los colegios e 
institutos, con objeto de ani
marles a sumarse al programa.

Sobre si este proyecto ha 
sido iniciativa del actual equipo 
de gobierno, o por el contrario 
ha sido heredado, César Agui
lar explicó que el proyecto 
estaba en marcha, pero que 
ellos han aprobado el gasto 
para que siguera adelante.

Según los socialistas, el PP se ha dedicado a crear imagen.
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lU propone que los 
grupos políticos 
estén presentes en 
la dirección de los 
centros sociales

El Grupo municipal de 
Izquierda Unida presentó ayer 
una moción al Pleno del Ayun
tamiento solicitando la presen
cia de representantes de los 
grupos políticos en el órgano 
de dirección de los centros 
socio-culturales.

Para ello, IU propone modi
ficar el artículo referido a la 
composición de dicho órgano, 
denominado Consejo de Cen
tro, del Reglamento regulador 
de los centros socio-culturales.

sospecha a alguno de ellos así 
como el que estén lanzando 
mensajes que sólo contribuyen 
a soliviantarlos.

Lo Que han dejado de hacer

Por otro lado, el portavoz 
socialista se refirió a la rela
jación que el equipo de gobier
no ha adoptado en relación a 
otros temas como es el caso 
de la ciudad deportiva. En este 
sentido López Cabezuelo expli
có que el trámite que se va 
a realizar mañana en el Pleno, 
consistente en declarar el inte
rés social de los terrenos, se 
podría haber hecho en julio.

El portavoz socialista añadió 
que debido a la demora podría 
perderse la subvención de la 
Junta.

La ligereza de los populares 
^ cuando hacen números

Por su parte, el concejal socialista, Pedro Gómez Mora, 
criticó la ligereza con la que los populares acostumbran a hablar 
de las cuentas del Ayuntamiento, y se mostró sorprendido por 
el hecho de que hayan presentado un balance económico de 
Feria dos días después de cerrar la Puerta de Hierros.

En este sentido Gómez Mora explicó que es muy difícil 
conocer los gastos de Feria cuando durante los próximos meses 
el Ayuntamiento todavía tendrá que desembolsar más dinero 
para hacer frente a pagos que quedan pedientes.

El concejal socialista desmintió los datos que el PP ofreció 
sobre el Campeonato de Superbikes, y mostró los papeles en 
los que se pone de manifiesto que este año las carreras 
arrojaron un déficit de 20 millones, siete más que en el 94.

Moción sobre los 
acuerdos de la 
Conferencia 
Mundial de Mujeres

La concejala de IU, Selia 
Puñal, presenetó ayer una 
moción referida a los acuerdos 
adoptados en la última Con
ferencia Mundial de las Muje
res celebrada en Pekín, soli
citando la adhesión del Ayun
tamiento a dichas conclusiones.

Asimismo, IU plantea que 
se estudie la forma de ajustar 
las medidas de la Plataforma 
de Acción a la realidad de 
Albacete.

t K
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Normalidad en el inicio del
curso en el Eduardo Sanchiz

Carmen M. BARREDA

El pasado día trece de sep
tiembre se iniciaron las clases 
en el C. P. “Eduardo Sanchiz”, 
como en la mayoría de los 
Colegios Públicos de la pro
vincia.

Se inicia así un nuevo curso 
escolar que, en el caso de esta 
localidad, atenderá a un total 
de seiscientos sesenta y dos 
alumnos tanto de Educación 
Infantil (con un total de dos
cientos veinte alumnos), como 
de Primaria (con cuatrocientos 
cuarenta y dos alumnos). 
Todos los niños acuden ya con 
normalidad a las aulas, excepto 
los cincuenta y ocho escolares 
de tres años que asistirán este 
año por primera vez al Colegio 
y que, por razones pedagógicas 
se irán incorporando progre
sivamente a partir del lunes 
días dos de octubre en peque
ños grupos y sin cumplir el 
horario completo al principio 
para, poco a poco, integrarse 
plenamente al horario del Cen
tro en el que comienzan su 
formación escolar.

Los tutores que dirigirán las 
tres clases de Educación Infan
til de tres años iniciaron su 
trabajo, al igual que el resto 
del profesorado del Centro el 
pasado día uno de septiembre, 
y desde el día quince están 
manteniendo reuniones con los 
padres de los nuevos alumnos 
a fin de facilitar el proceso de 
adaptación del niño a la escue
la.

La plantilla del Colegio está 
completa, a excepción de un 
maestro de Educación Infantil 
cuya plaza ha sido amortizada 
este año, y todo el profesorado, 
con una sola excepción, ocupa 
su puesto con carácter defini
tivo en la localidad.

Pero este año se plantean 
algunas novedades con respec
to a años anteriores. El Cole
gio contaba hasta el pasado 
curso con cuatro edificios; en 
los tres edificios de más recien
te construcción se ubicaban las

Las exploraciones y estudios periódicos 
^permiten el diagnóstico precoz del , 

cáncer genital y mamario.

SOLICITE INFORMACION GRATUITA

ñsociación 'ñyúdale a caminar" 
d María de'Molina, 64 (IMSALUS) - 28006 MADRID

Tfnos.: (91) 411 45 91 -411 73 28
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Diserto y Ediciór realizados con equipos .Maciniosh™ de Apple Coropuier® 4 AppleCentre Serano disuibuidor software. Serrano 149. 28002 Madrid.

Los niños volvieron a clase el pasado día 13 de septiembre.

diferentes aulas, y en el edificio 
más antiguo se habilitó un aula 
como gimnasio para que los 
alumnos pudieran practicar 
esta asignatura los días en que 
el tiempo no permitiese la 
práctica deportiva al aire libre, 
ya que el Colegio carece de 
un gimnasio adecuado.

En este mismo edificio fun
cionaba también la cocina y el 
comedor escolar. Ya el pasado 
curso, a través del Consejo 
Escolar del Centro, se comu
nicó a la Dirección Provincial 
de Educación y Ciencia el 
lamentable estado en que se 
encontraba esta edificación. A 
la vista de esta hecho, y tenien
do también en cuenta el escaso 
número de alumnos que viven

W)V1NCÍA

a una distancia del Colegio 
superior a los tres kilómetros, 
que reciben ayuda para trans
porte escolar y que tendrían 
derecho a la utilización del ser
vicio de comedor escolar, la 
Dirección Provincial resolvió 
inhabilitar este edificio que ya 
estaba desafectado, con lo que 
el Centro se queda sin come
dor escolar y sin gimnasio.

El problema de los alumnos 
que pueden disfrutar del dere
cho a utilizar el comedor esco
lar se solucionará sirviéndoles 
la comida en un establecimien
to hostelero de la localidad. 
Pero el problema que se plan
tea por no poder disponer el 
Centro de un espacio cerrado 
apropiado para la práctica de 

actividades físicas y deportivas 
no tiene solución, al menos de 
momento.

Por 16 tanto uno de los 
mayores Centros escolares de 
la provincia, que cuenta en su 
plantilla con tres profesores de 
Educación Física y que ya des
de el curso pasado tiene 
implantado el nuevo plan de 
estudios que propone la LOG- 
SE se enfrenta al problema de 
no poder desarrollar el pro
grama de Educación Física de 
forma correcta porque, tenien
do en cuenta el clima de nues
tra Región, es presumible que 
habrá muchos días a lo largo 
del invierno en los que salir 
al patio a hacer deporte será 
imposible.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar esta oración tres días 
seguidos sin decir el pedido; 
dentro de tres dáis será alcan
zada la gracia por más difícil 
que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas.

C.I

c . ^'ércoles, 
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Nuevas actividades 
de la Asociación 
cultural “Amigos de. 
Chinchilla”

-E» SANCHg

A pesar de la pérdida del 
anterior presidente de la Aso 
ciación cultural “Amigos de 
Chinchilla”, ocurrida el día 15 
de agosto, la junta directiva,' 
presidida por Andrés García 
actuando en funciones de pre
sidente, se reunió después deí 
paréntesis veraniego paracani 
biar impresiones y se acordi 
volver a reunirse el próxinit 
día 2 de octubre a las 6,30 
de la tarde, para ir matizando 
las iniciativas culturales que sus 
miembros estimen llevar a
cabo en el nuevo cursó
1995-96. !

Sin lugar a dudas en el áni-. 
mo de todos está continuar con 
las iniciativas que el anterior 
presidente había esbozado,, y 
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nizando por la Asociación cul 
tural “Amigos de Chinchilla 
invitando a tan entrañable act 
religioso a todos los afiliado 
así como amigos y vecinos de 
Chinchilla.

(ODCí 
Corp 
topo; 
podía

A

Agi 
toe e 
torres 
ímbi

Satisfacción
íad h 

Cot
til el 
ieinas 
ispect

La

Es motivo de satisfacciói 
para la Asociación cuitara 
“Amigos de Chinchilla ha _ 
recibido diversas cartas de i^^ 
pésame por el faHecimienio 
nuestro querido pf®^*^®’’®’ 
que demuestra el buen . 
y el buen saber estar del señó 
Madrona en bien de a , 
ciación ven especial lascnj 
das poHos Padres Do»^^^ 
de Sevilla, Almagro y 
Orfeón del Ampurda». 1® 
lan grato recuerdo d^^ 
Réquiem de ^«^“lU 
de otras asociaciones ’ " J 
rosos amigos 9“’ 
do su cariño con el pK» 

bun 
Utas 
Mr e. 
«ciali 
icón

de la Asociación. 
------

Nuestros P^o^^i éxito P«>^L 
trabajo garanean ^^^ 
sional desde el P"^ ¡a, pero 
No es necesaria e P 

fbeseos de * 

ctof’®^- coriedad, hones’' 

LOS ingresos, , 
9®®^" ^ñ?^ orientatg'j51A-’ 
P^‘"’®¿,;^3,5 MILLONES* i 

flntr6 y _ 1LES BRUTOS. ¡^ pe,^.J 

Para solios ® mléfco^ sAM-^

^di 
^ipi 
toe 
to 
lición

^en 
^ec 

see 
Mas 
íflrel

,Sin

do 

élites 
^“nos 
^Pes 
^mo! 
l’rue 

^2ctic 
^er 
^ate

«lab

M.C.D.2022



Miércoles, 27 de Septiembre de 1995
les, 27

En el transcurso del Pleno 
ordinario celebrado en la noche del 
lunes, el Partido Popular denunció 
la existencia de varias facturas 
pendientes de pago

IIIIIÍíí 
lililí HELLIN

Referidos principalmente a comidas y propaganda de la anterior
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En e¡ transcurso del Pleno 
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^gel ROMERO GARCIA

Agitado en varios sentidos 
® el Pleno ordinario que, 
®rrespondiente al mes de sep- 
^®bre, tenía lugar en la ciu- 
'^dheHinera el pasado lunes. 
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® ^1 que la mayoría de los 
i^as quedaban referidos al
‘Wto económico.
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muchos casos se podía consi
derar electoralista, habida 
cuenta de las partidas contem
pladas en este capítulo.

Comidas y propaganda

Además de otras facturas, 
Trueba destacó algunos de los 
gastos realizados por el ante
rior equipo de gobierno socia
lista, aludiendo a cenas ofre
cidas con motivo de los Pre
mios Literarios y otras activi
dades, destacando el montante 
económico de una de ellas en 
la que 28 comensales habían 
consumido por valor superior 
a las 100.000 ptas.

Otra se refería a propaganda 
electoral en medios de comu
nicación por 400.000, así como 
diversas facturas de imprenta 
por la confección de dípticos 
con destino a una carpeta 
sobre diversos aspectos de la 
ciudad, cuyo montante econó
mico completo se podía elevar 
a los 2.000.000, con el agra
vante de que, posteriormente 
esta propaganda no se había 
repartido (en el propio salón 
de Plenos se encontraban 
varias cajas llenas de estos tra
bajos que presumiblemente 
habían sido llevadas a este 
lugar para conocimiento de los 
asistentes).

José Trueba siguió denun

ciando otros gastos similares, 
como es el caso de la famosa 
revista plagiada de una publi
cación realizada en Bilbao, 
aspecto que fue denunciado en 
su momento y de la cual se 
habían realizado 4.000 ejem
plares, de los que 2.000 se 
encontraban sin repartir en las 
dependencias del Centro 
Social Matilde Izquierdo.

Posteriormente, el también 
concejal del PP, José García 
Simón, siguió dando cuenta de 
más gastos similares referidos 
a cenas que habían tenido 
lugar durante la feria del 94, 
por un importe total de 
585.100 ptas.

Tras destacar el montante 
económico de dichas facturas 
en los cinco millones y medio 
referidos. García Simón aludió 
a la advertencia realizada en 
su momento por Intervención 
donde se reconocía que no 
habían partidas presupuesta
rias para estos gastos.

Los concejales socialistas 
Juan Marín y Francisco Las
heras dfefendieron la postura 
de su grupo.

El primero indicó que las 
operaciones de este tipo están 
contempladas por la ley y si 
el PP creía que no eran correc
tas no debería aprobar su pago.

Por su parte, Francisco 
Laheras indicó que estos gastos

obedecían a programas pun
tuales referidos a actividades 
culturales y sobre prevención 
de drogodependencias, además 
de otros gastos contraídos con 
personalidades de carácter 
nacional que, con motivo de 
algunos actos habían visitado 
la ciudad y a los que se les 
había invitado a cenar, inci
diendo en que los gastos se 
habían producido por actuacio
nes llevadas a cabo en base 
a programas elaborados por el 
PSOE.

La opinión de Intervención

Todos los grupos solicitaron 
el dictamen de la Intervención 
municipal sobre el asunto, indi
cándose por el responsable de 
este departamento la necesi
dad de “no confundir la polí
tica con la técnica”, añadiendo 
que a pesar de su montante 
este expediente de 5.500.000 
ptas. no era excesivamente 
alto, si se comparaba con los 
ocasionados en otros años.

Finalmente expuso como los 
concejales saben que no están 
dentro de la legalidad, al no 
existir presupuesto que ampare 
los gastos, si bien ello no debía 
ser obstáculo para que se lesio
nasen los intereses de los pro
veedores que podían verse 
afectados si se bloqueaban los

José Trueba, concejal de Hacienda.

pagos.
Por su parte Pedro Bolívar, 

portavoz de Izquierda Unida, 
indicó sobre el tema que el 
mismo tenía un trasfondo polí
tico, pero debía votarse a favor 
de los pagos ante los razona
mientos expuestos por Inter
vención, aspecto que finalmen
te llevaron a cabo todos los 
grupos.

^ EI PSOE abandonó el Pleno como protesta contra el alcalde

A. ROMERO

El problema económico sacado a cola
ción en el pasado Pleno no fue el único 
momento polémico de la sesión, ya que 
la crispación volvía nuevamente con oca
sión del debate sobre la catalogación que 
se había dado a las últimas mociones pre
sentadas por el Partido Socialista. Como 
se recordará hace unas semanas el PSOE 
calificó duramente al alcalde hellinero 
ante la resolución que éste había adop
tado, siguiendo el dictamen de la Secre
taría municipal, al considerar las últimas 
mociones presentadas por la oposición con 
el calificativo de “ruegos”, en lugar del 
pretendido por el Grupo Socialista, En 
el transcurso de la sesión el portavoz de 
este grupo, Diego García, volvió a solicitar 
que se cambiase la denominación, con
siderándose mociones y se debatiesen en 
el Pleno por el procedimiento de urgencia. 
Recordamos que los textos de los escritos 
presentados hacían alusión a la solicitud

de ayudas económicas para los clubes 
deportivos federados y creación de la 
denominada “Policía Ecológica”.

Tras numerosas intervenciones de todos 
los grupos (ya que Izquierda Unida había 
sufrido también la transposición de sus 
mociones relativas a la elección de alcaldes 
pedáneos, referéndum sobre la celebra
ción de la Feria, destino de las ayudas 
provenientes de los Planes Provinciales, 
ubicación del CEP y EPA en la antigua 
Casa de Socorro y tribunal local sobre 
Selectividad) el Secretario de la Corpo
ración volvió a incidir en la decisión adop
tada en el sentido de transformar estas 
solicitudes en “ruegos”, indicando los 
aspectos legales por los que se había adop
tado dicho criterio.

Abandono de la sesión

Sin embargo estas explicaciones no 
dejaron satisfechos a los concejales del 
PSOE, que tras anunciar la interposición

de actuaciones legales contra el proceder 
del alcalde abandonaron el salón de plenos 
en señal de protesta.

Mientras los ediles de la oposición se 
marchaban, su portavoz Diego García se 
dirigió a los concejales de Izquierda Unida 
con un lacónico mensaje: “Ya sabéis a 
quién estáis apoyando”. Por su parte 
Pedro Bolívar, portavoz de I.U., también 
expresó su protesta por la decisión del 
alcalde en el sentido de considerar como 
ruegos los escritos presentados por su 
grupo.

Finalizado el Pleno, que no contó con 
el habitual turno de preguntas, al no tener 
cuestiones que plantear PP e LU., el Par
tido Socialista, reunido en sus dependen
cias del Ayuntamiento, convocó a los 
medios de comunicación, expresando 
Francisco Lasheras el malestar de su gru
po ante la actitud de José María Barcina, 
volviendo a incidir en la intención de que 
la Justicia decida sobre este asunto.
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El Pleno del Ayuntamiento de 
Villarrobledo aprobó el lunes dos 
propuestas, del PSOE y PP, 
relacionadas con la situación de la 
agricultura

La presentada por el Grupo Popular contó con la abstención de los sociaíisias

El Pleno aprobo dos
propuestas sobre agricultura |(
El Pleno del Ayuntamiento aprobó el lunes dos propuestas 
relacionadas con la situación de la agricultura, una pre
sentada por el Grupo Popular, y que fue la que motivó 
la celebración de este Pleno, y otra por el Socialista. 
El PSOE se abstuvo en la votación de la propuesta popular, 
por considerar que le faltaban las “condiciones de calidad 
y contenidos que necesitan los agricultores”.

Juan MARTINEZ

Vicente Acacio fue el encar
gado de presentar al Pleno del 
Ayuntamiento la propuesta del 
Grupo Popular, en la que se 
solicitaba el apoyo para soli
citar de la Administración la 
adopcción de las medidas nece
sarias para paliar la grave 
situación que viven los agri
cultores debido a la sequía. 
Esta propuesta, presentada a 
principio de mes en el registro 
del Ayuntamiento, fue la que 
motivó la convocatoria de este 
Pleno extraordinario. El edil 
popular declaró que el Ayun
tamiento “no pude quedarse 
parado en este tema, cuando 
en la comarca y en la localidad 
todo gira alrededor de la agri
cultura. Acacio reconoció las 
“limitadas competencias que 
tiene el gobierno municipal en 
este tema, aunque no por eso 
debemos dejar de lado el pro
blema”. Asimismo, hizo refe
rencia al encierro que prota
goniza en Socuéllamos la orga
nización agraria ASAJA, indi
cando que las reivindicaciones 
que demandan “nos parecen 
buenas para los agricultores de 
Villarrobledo”.

Tras la exposición del con
cejal del Grupo Popular, el 
alcalde, Francisco Segovia, 
expresó su sorpresa, porque 
“ha explicado usted una 
moción distinta a la que habían 
propuesto por escrito”, dijo. 
Por su parte, el concejal dele
gado de agricultura, José Anto
nio Cabañero, también se mos
tró sorprendido por este hecho 
e indicó que “ahora hay un 
calco de lo que nosotros deci
mos en nuestra moción”. Caba
ñero acusó al Grupo Popular 
de intentar “politizar” la agri
cultura “mediante la presión a 
las administraciones”.

Acacio negó que su moción 
“reflejase presión alguna”, y 
solicitó el apoyo unánime del 
Pleno para la propuesta de su 
grupo. No obstante, el Grupo 
Socialista se mantuvo firme en 
su decisión de no apoyar la 
moción de los populares, 
optando por abstenerse en la 
votación posterior. La moción 

fue aprobada con los nueve 
votos de los ediles de la 
oposición.

Unanimidad

Al contrario de lo que suce
dió con la propuesta del Grupo 
Popular, la moción de los 
socialistas se aprobó por una
nimidad. José Antonio Caba
ñero subrayó la necesidad de 
buscar medidas que palien la 
situación de los agricultores, 
después de los problemas que 
vienen sufriendo durante los 
últimos años. El responsable 
municipal de agricultura indicó 
que “debemos recomponer la 
actividad de este sector, para 
aumentar la competitividad”. 
Cabañero propusó dirigr las 
ayudas en dos líneas concretas: 
económicas para agricultores y 
ganaderos y redistribución de 
los recursos hídricos. Además, 
la moción socialista contempla 
otras medidas, como la con
donación de pago a los agri
cultores y ganados por cuenta 
propia o autónomos del IBI 
urbano de 1995, reintegrando 
el Estado o la comunidad autó
noma esa misma cantidad a los 
Ayuntamientos. Abrir una 
línea de crédito a los agricul
tores que transformen su sis
tema de riego por otros de 
menor consumo, modificar la 
ley de aguas, para permitir una 
mayor competencia municipal, 
solicitar ayudas especiales para 
la reconversión agrícola, son 
otras de las propuestas que 
componen la moción del Gru
po Socialista.

El popular Vicente Acacio 
destacó en primer lugar que 
en la propuesta socialista “no 
consta ningún sello de entrada 
en el registro del Ayuntamien
to”, indicando que es “muy 
posterior a la de nuestro gru
po”. El edil de la oposición 
aprovechó también para cali
ficar como “pirueta circense” 
la postura adoptada por los 
socialistas en la votación de la 
propuesta popular. No obstan
te, Acació manifestó que su 
grupo apoyaría la moción del 
Grupo Socialista, “igual que 
haríamos con cualquier otra

Vicente Acacio calificó de “pirueta circense” la postura socialista sobre la moción del Grupo Popular.
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que contemple las reivindica
ciones que demandan los agri
cultores, venga de donde ven- 

• ga”.

Pleno ordinario

Tras la celebración de esta 
sesión extraordinaria, tuvo 
lugar otro pleno, esta vez de 
carácter ordinario, en el que 
se aprobó el proyecto técnico 
de habilitación de dependen
cias para el aula de enología, 
así como el pliego de condi
ciones para adjudicar esas 
obras de rehabilitación. Este 
proyecto se realiza conjunta
mente con el Ministerio de 
Edcuación y Ciencia, que 
cubre buena parte de los gas
tos, alrededor de 18 millones 
de pesetas. El Ayuntamiento 
aportará cinco millones, para 
habilitar las referidas depen
dencias.

El proyecto contempla la 
realización de un curso, en el 
que tomarán parte quince jóve
nes de la localidad, bajo la 
dirección de dos monitores. 
Además, el objetivo es instalar 
con posterioridad una estación 
enológica de control de cali
dad.

La oposición justificó su 
voto negativo a este proyecto 
por la elevada cuantía de la 
partida que tendrá que aportar 
el Ayuntamiento. Acacio seña
ló además que “no existe 

demanda que acoja luego a 
estos jóvenes, por lo que no 
lo consideramos una inversión 
de futuro”.

Los concejales también tra
taron tres cuestiones incluidas 
en el Pleno como asuntos de 
urgencia. En primer lugar se 
aprobó por unanimidad la con
tratación de la empresa MER- 
CASA, para que realice 
estudio de remodelación 
Mercado de Abastos, 
empresa reclama un 20% 

un 
del 
La 
del

coste del estudio, para empe
zar a realizar este trabajo, lo 
que supone una cantidad de 
cinco millones de pesetas. El 
portavoz popular, Bernardo 
Cabañero, calificó de “dema
siado cara” esta cantidad, y 
pidió que, al menos, fuera per
sonal de la empresa quien acu
diera a la localidad para tomar 
los datos de campo, y que éstos 
no les fuesen facilitados por 
los funcionarios municipales.

Por otra parte, los concejales 
de ambos grupos votaron a 
favor del envió a la Comisión 
Europea de una solicitud para 
beneficiarse de un programa, 
que se dirigirá a mejorar la 
situación del colectivo de 
enfermos mentales de Villarro
bledo. El Ayuntamiento ten
dría que aportar doce millones, 
un 25% del coste total del pro
yecto, que contempla la rea
lización de dos talleres, en los 
que participarían un total de

l 
íacc 
icio 
ión 
f'ínti

30 alumnos. Los cursos estaa 
rían dirigidos por dos moiO 
tores, y contarían con un psO 
cóJogo y un economista diB 
apoyo. El portavoz popular sel 
mostró de acuerdo con Iw 
líneas generales del proyecto 
aunque expresó su disconfot» 
midad con la creacción de un« 
plaza de economista. Cabañero! 
dijo que el Ayuntamiento "esí^ 
adquiriendo compromisos mam 
gordos”, y vaticinó una nente subida de impuesto®j

cuadrar el presupuesto! f|ji

0/ 
^se 
iobi

¡Un 
’Sa 
la 
iioni

para 
municipal. :'1SI

Mururoa «er 
irti

Por último, destacar la pt^ 
puesta defendida por el corU^^ 

cejal socialista Argimiro 
bnez, que solicitó el apoyo todos los ediles a la condenó 

de las pruebas nucleares ol Gobierno francés está re^ 
lizando en el atolón de Manv 
roa. El Grupo Popular votó eiH 
contra de la consideración 

''^<>e‘<;ta como asunto d^
esta propuesta como asuu^— urgencia, al considerar Q^^ 
dado que el tema lleva d^ ¡¡f^ 
meses de actualidad, se poo^^ L 

en el orden
haber incluido en - día. Los concejales de 13 oy 
sición expresaron su recha 
hacia las pruebas nucleares qi^j 
se celebren en cualquier pad 
del mundo, pero decidiero 
abstenerse en la votación deh 

nitiva.
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M.C.D.2022



Miércoles, 27 de Septiembre de 1995 17

El Ayuntamiento se compromete 
realizar las obras necesarias para 
habilitar estos locales en el plazo 
de un año y se hará cargo de los 
gastos de mantenimiento

a

1
»S 1 CAIBE

^áestinará a la A. de Vecinos del edificio de viviendas sociales

La Junta cede un
local al Ayuntamiento
]Ayuntamiento de Caude- 
\ podrá dotar al edificio 
Has 112 viviendas socia- 
R situado en el Barrio de 
^Francisco, de un local 

la Asociación de Veci- 
k El edifício fue inaugu
ro en 1983 y la cesión 
hn ¡ocal por parte de 
tiunta ha sido una con- 
p reivindicación tanto 
k los vecinos como del 
P¡otamiento.

REQUENA

, I^e años después de la 
j auguración de las viviendas, 
t Junta ha accedido a esta 

iju petición.
0 acuerdo del Consejo de 
«no de la Junta de 
«unidades de Castilla-La 
luuha es “ceder gratuita- 
®f el uso de esos locales 
Atamiento de Caudete 

¡n llevar a cabo programas 
^fuion comunitaria de pre
sión, promoción y coope- 

u social con infancia y 
."Í^ que estarán en coor- 
^on con el Centro Muni- 

« Servicios Sociales”.
^'Ayuntamiento de Caude- 

conipromete a realizar 
• M ’^^^^sarias para habi- 

locales en el plazo 
y ^^ ^^^^ cargo de 

1 de mantenimiento.
con- 

H,?)'"^“Pe.nsabIes “desti- 
>elni?^^ ?^ previsto 
: años. Si

^^^^’aados al uso 
^- o d^'^^^° ^^^ P^azo indi- 

dichos locales 
a la Junta”.

Vista parcial del edifício de las 112 viviendas sociales.

Exigen medidas al Ayuntamiento.

tos^nittA^P®^ políticos con 

felicitad ^ '^^nicipal se 
H decisión 

I Comunidades. 
'GSV'^íiildeACA, 

'^^cordó 
'^^ ^°^ locales 

a > tó^ ‘^ *** años 

W 4?’ SiUa Planón pidió 

Í^^lo la r • ®^*^1C1O ha 
^ más ^^’^serción de la 
^> a iaí°’’^®™^t»ca de 

de^a^r® ^’^borar 
^'^^refpr ^Fd''idades al U ^ncia el acuerdo

de cesión, que se tenga en 
cuenta la opinión de la Comu
nidad de Propietarios al res
pecto”.

Aplicación

^ García Bañón representará 
^ al Consistorio en la CCM

El portavoz del Grupo de 
Gobierno, José Serrano 
Amurrio, manifestó, por su 
parte, que “debemos felicitar
nos y debemos exigimos que 
se dé una buena aplicación al 
Plan”, y añadió que “en eso 
los vecinos tienen mucho que 
decir, no sólo los del edificio 
en sí, sino probablemente tam
bién los del entorno urbano; 
en este sentido, estamos abier
tos a recibir peticiones para 
darle la mejor aplicación posi
ble”.

El Ayuntamiento de Caudete celebró el viernes un Pleno 
de carácter extraordinario donde fue aprobada la cuenta 
general del Presupuesto de 1994 y fue designado_el 
representante del Consistorio caudetano en la Caja de 
Castilla-La Mancha, nombramiento que recayó en el edil de 
Alternativa Caudetana, Juan García Bañón. Él Pleno comenzó 
a las 4 de la tarde y, de nuevo este medio de comunicación 
no fue convocado. La designación de García Bañón contó con 
el respaldo del Partido Popular. El punto de aprobación de 
las cuentas del ejercicio de 1994 salió adelante con los votos 
a favor del PP, la abstención de Alternativa Caudetana y los 
contrarios del PSOE. Habá otro punto en el orden del día, 
convocatoria de plazas para la Policía Local, pero fue retirado.

Protestas 
vecinales por el 
estado del parque 
de Canalejas

Alrededor de sesenta 
vecinos del Barrio de San 
Francisco de Caudete han 
remitido al Ayuntamiento 
un escrito en el que expre
san su protesta por el estado 
del parque situado en la 
Calle José Canalejas.

En el escrito, los vecinos 
manifiestan que “el parque, 
única zona verde y de 
recreo del barrio, no está 
recibiendo el trato y cuida
dos adecuados, salvo los de 
jardinería, en cuanto a las 
caracteríticas que un parque 
debe tener en temas de 
seguridad e higiene, para los 
vecinos que habitualente lo 
frecuentan, especialmente 
niños pequeños”.

En el apartado de higie
ne, los vecinos argumentan 
que la arena del parque está 
sucia y muy deteriorada, y 
que las papeleres “no son 
vaciadas con mucha fre
cuencia”.

En el capítulo de segu
ridad los vecinos protestan 
por los hoyos que existen 
en la arena, por el estado 
actual de los balancines y 
nuevos accesorios “que en 
sí son más peligrosos que 
divertidos y educativos”.

En el escrito, los vecinos 
solicitan que se lleve a cabo 
un “estudio serio y comple
to de las características y 
posibilidades del parque de 
Canalejas, como única zona 
de juego de los niños peque
ños de todo el barrio, donde 
se contemplen medidas rea
les que nos garanticen una 
seguridad e higiene perma
nentes”.

Como soluciones, los 
vecinos proponen marcar 
una parte de la superficie 
como arenero, bien delimi
tado del resto, ya que “esta 
zona permitiría renovar la 
arena con mayor frecuencia, 
garantizando así la higiene 
de la misma”.
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Hoy miércoles es el último día de 
plazo para aquellas personas que 
deseen matricularse en alguno de 
los más de 30 cursos de la 
Universidad Popular

k'
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Sq ofrecen más de treinta cursos con importantes novedades, como ortografía

Hoy, ultimo día para 
matrículas en la UP
Hoy miércoles es el último día de plazo para aquellas 
personas que deseen matricularse en alguno de los más 
de 30 cursos que la Universidad Popular ha programado 
para el presente curso. Entre las novedades que presenta 
la programación de este año destacan los cursos de coreo-
grafía, algunas especialidades de bailes de 
taller de grabado.

salón y el

Luis BONETE PIQUERAS

Teatro Principal, Biblioteca 
Municipal y Casa de Cultura, 
serán los lugares básicos donde 
se impartirán los cursos y talle
res programados por la Uni
versidad Poipular de nuestra 
ciudad. Si eres de las personas 
que te gustan los bolillos o ela
borar bonitas cerámicas. Si te 
gusta practicar la cerámica, la 
pintura o por el contrario eres 
de los que se impresionan 
cuando oyen poesías. Si te va 
la marcha y lo que quieres es 
aprender a bailar oyendo la 
música cadenciosa “rock-o
pop”, si te gusta el aerobic, 
o pintar, o sencillamente te 
aburres en casa y no sabes que 
hacer, la Universidad Popular 
de Almansa te lo pone fácil 
con su amplio programa de 
cursos y talleres. No hay más 
que pasarse por la calle Ara
gón 21 y allí te informarán 
ampliamente de toda la oferta 
cultural para el presente curso, 
no olvidéis que hoy es el último 
día para efectuar la matrícula.

Tres bloques de cursos

La estructura general de los 
cursos y talleres que se van 
a impartir por la Universidad 
Popular en el presente curso, 
la podemos dividir en tres blo
ques diferentes: cursos y talle
res para adultos, educación 
básica de adultos y cursos y 
talleres para niños.

CURSOS Y TALLERES 
PARA ADULTOS Y NIÑOS

Aerobic.- Con una duración 
de todo el curso (de Octubre 
a finales de Mayo). Horario.lu- 
nes y jueves de 9,30 a 11,00. 
Los martes y viernes de 9,30 
a 11,00 y los lunes y miércoles 
de 21 a 21,30. Lugar, el Teatro 
Principal y tiene una tasa de 
inscripción de 9.800 ptas.

Trabajos manuales.- Se 
ofrecen las opciones: porcelana 
rusa y papel maché o tela ban
da!, pintura en seda, escayola, 
marmolinas, resinas, miniatu
ras, etc. la ropa usada que no 
se utilice. Pintura en madera 
aprovechando muebles y obje
tos antiguos y nuevos. En la 

Casa de Cultura 
ción de octubre 

con la dura- 
a mayo. La

tasa es de 6.800 ptas. Lugar 
de las clases en san Isidro, 
Casa de Cultura y San Roque.

Cerámica.-En este taller se 
conocerá la arcilla y se tra
bajará con ella en diferentes 
técnicas: modelado de piezas 
de figuras, realización de plan
chas, decoración de englobes 
y esmaltes, etc. En Casa de 
Cultura los martes y jueves en 
horarios de 15,30 a 17,30 y de 
20,00 a 22,00. Tasa de 10.000 
ptas.

Pintura.-La función de este 
taller es la de introducir al par
ticipante en el aprendizaje y 
perfeccionamiento de la expre
sión artística. En Casa de Cul
tura los miércoles y jueves de 
15,30 a 17,30 y de 20 a 22 
horas. Tasa de 8.800 ptas.

Danza.-Se imparten todos 
los cursos de prep. clásico, 1°, 
2® y 3® de clásico; prep. español 
y 1®, 2® y 3® de español en 
horarios diversos y todos los 
dias de la semana a excepción 
de festivos. Las clases se impar
ten en el teatro Principal y la 
tasa de matriculación oscila 
entre las 5.000 y las 12.000 ptas 
dependiendo del curso desea
do.

Corte y Confección.-Curso 
ideado para adquirir un cono
cimiento práctico de corte y 
confección: medidas, patro- 
nes,corte en tela, técnicas de 
cosido, etc. Todo lo necesario 
para hacerte tu propia ropa. 
El curso durará de octubre a 
mayo en la casa de Cultura 
los lunes, miércoles y juves de 
15,30 a 17 horas, los martes 
de 20 a 21,30 horas. En San 
Isidro de 10 a 11,30 horas y 
en san Roque de 15,30 a 17 
horas. Además en este curso 
se cuenta con la posibilidad de 
realizar consultas fuera del 
horario de clases. Tarifa 10.000 
ptas.

Taller Litera
rio.-Comprensión, comentario 
y producción de textos escritos. 
Algunos de los temas a tratar 
serán: lectura expresiva, reci
tales, dramatizaciones,... Dura
ción todo el curso en la Biblio
teca Municipal los lunes, miér-

Almansa dispone de una variada oferta de cursos en su Universidad Popular.

coles y viernes de 15,30 a 17 
horas. Tasa de 10.000 ptas,

Maquetas.-Para construir y 
decorar tus propias maquetas 
en plásticos, madera y aleacio
nes metálicas. Duración, sóla- 
mente el mes de noviembre en 
la casa xie Cultura, los lunes 
y los miércoles de 19,30 a 
21,30. Es gratuito.

Aerobic-Jazz.-La duración es 
de todo el curso los lunes y 
jueves de 930 a 11; martes y 
viernes de 9,30 a 11 y lunes 
y miércoles de 20 a 21,30 horas. 
Las clses de danza-jazz se lle
varán a cabo en el teatro Prin
cipal de octubre a mayo en 
horario de 20 a 21,30. La tarifa 
de aerobic y danza-jazz son de 
9.800 ptas.

Bailes de Salón.- Diversos 
tipos de baile durante los 
meses de octubre a enero y 
febreo a mayo.

Cursos de duración 20 horas 
a 2.500 ptas consultar las diver
sidades de horarios.

Dibujo y Pintura.-(infantil a 
partir de los ocho años). Dura
ción todo el curso. Horario, los 
lunes y miércoles de 17,30 a 
19 horas en la Casa de Cultura. 
Tasa de 6.800 ptas.

Ajedrez.-Duración, todo el 
curso. Horario, los martes y 
los jueves de 17,30 a 18,30 
horas en la Casa de Cultura. 
La tasa es gratuita.

Bolillos.-Aprenderás la téc
nica de la realización de enca

jes y puntillas con el sistema 
autóctono de la Mancha, que 
perdura desde la antigüedad. 
Duración todo el curso en la 
casa de Cultura. Los martes 
y los jueves de 15,30 a 17 horas. 
Tasa de 4.000 ptas.

Punto de' Media.-En este 
taller se puede aprender las 
diferentes técnicas de punto de 
media para tejer tus propias 
prendas.

Taller de coreogra- 
fias.-Dirigido a personas inicia
das en el jazz y que están inte
resadas en estudiar en profun
didad el montaje de coreogra
fías. De octubre a mayo en 
el teatro Principal. Horario: 
viernes de 20 a 21,30 horas. 
Tarifa: 5.000 ptas,

Sevillanas.-En Casa de Cul
tura los miércoles de de 21 
a 22,30 horas. De octubre a 
mayo. Tarifa: 5,000 ptas,

Frivolité.- En este curso se 
aprende a realizar encajes y 
puntillas formando mallas de 
formas y dibujos muy variados. 
En Casa de Cultura los miér
coles de 17,30 a 19 horas de 
noviembre a mayo. Gratuito,

Bordado de faldas de nian- 
chega.-De octubre a mayo los 
miércoles de 9,30 a 11 y los 
viernes de 15,30 a 17 horas 
en Casa de Cultura y San 
Roque respectivamente. Tari
fa: 5,000 ptas.

Taller de grabado.-Curso de 
iniciación en las técnicas de

grabado calcográfico: pí 
seca, aguafuerte y resinaj 
Casa de Cultura de ocOT 
mayo los lunes y martesí 
15,30 a 17,30 y los lunes yfl 
tes de 20 a 22 horas. Tal

10.000 ptas.
Declaración

ac 
J 

-O

t^’-Durante el periouu u. 
P^ra la Declaración de la n 
f9, se apreryderá a cumpHni 
tarla. En Casa de CuM 
es gratuito. /

Taller de ortografía.-Set 
f3 de aprender a expresó 
vorrectamente, a reliensrdá 
mentas, escribir notas, etc.í 

■ Casa de Cultura los 
miércoles de 19,30 a 
horas de octubre a mayo, q 
fm 5.000 ptas. J

Educación Básica de tos i
Nivel L-Para todas am 

personas que deseen aptev 
3. escribir, leer y las cuatro d 
raciones básicas. i

Nivel II.- Dirigido a am 
personas que desean nt^P 
su nivel de lectura y c^^^'^ 
manejar con soltura las q 
raciones básicas y prob'^^ 
de la vida cotidiana. ¡ 

Cultura Básica.- P^^^ 
las personas que desceró ac^ 
lizar sus conocinúentos o 
pararse para la obtención t 
graduado escolar. J

Ampliación Eultarat- j 
gido a personas interesa P 
elevar su nivel cultural.
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La localidad comienza el próximo 
viernes, día 29, sus fiestas 
patronales en honor a la Virgen 
del Rosario, que continuarán hasta 
íl sábado, 7 de octubre

'mienzan el próxima viernes, d^^^^ y se prolongarán hasta el 7 de octubre 

Fiestas patronales en honor
1 la Virgin del Rosario

LT

I
localidad de Bonete cele- 
as fiestas patronales en 
a la Virgen del Rosario 

) de septiembre al 7 de 
re.

variado programa de 
elaborado por la Corni
de festejos incluye para 
mes, 29 de septiembre, 
14,00 horas, volteo de 

lanas anunciando el 
mzo de las fiestas.

presentación y corona- 
de la reina y su corte de 
í será a las 22,00 horas, 
continuar con una ver- 
popular, a las 24,00 horas, 
izada por la orquesta 
onClub”.

sábado, 30 de septiembre, 
11,00 horas, carrera de 

s para continurar media 
aiás tarde con un cam- 
«o de ajedrez infantil, 
i participación del maes- 
fernando Fernández

> l?s 18,00 horas, misa y 
iP^for pasacalles con la 

'^ Musical Bonetense.
j ^^^ ^^ flores a la 

& J'del Rosario será a las 
y posterior ronda 

^^ 1^ Rondalla de

ünt!

Ana Calero Martínez, reina de las fiestas.

Isabel Campayo Toledo, dama de honor.

Anegos artifi- 
L ^^ 2"^’^^ horas y la 

i ^310^^^^^’' P°nen punto 
r?^osdeldía.

^® octubre, 
’ tn P^^acalles con 
' •te 10^*^^ ®°netense. 

^ .^h,00 horas 

9 "gratuitas.
^^’^^ horas.

tai

carrera ciclotu-
a partir

> con atrac-

santa

r llora?;- ’ de las 
dulra, ^‘^’'’'^ la joraada

^loda°h ^?ntinuarán 
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La mayoría de los perjudicados 
optó por cobrar indemnizaciones, 
pero 4.000 siguieron adelante con 
el proceso y puede que ahora se 
queden sin ver ni una sola peseta MH

Los tres ingenieros procesados en el cuarto jui^podrían quedar absueltos 

Las victimas de la riada de
Tous se quedan sin cobrar
Los afectados por el desmoronamiento de la 
presa de Tous han reaccionado con incredulidad 
ante el anuncio de una posible sentencia abso
lutoria a los tres procesados en el cuarto juicio 
por este caso, mientras que los partidos políticos 
han reclamado una ^^solución política” para que 

puedan cobrar los damnifícados. La absolución 
de los tres ingenieros procesados, según el cri
terio que mantiene el tribunal y que publica 
el diario El País, supondría que los cuatro mil 
damnifícados que se mantienen como acusación 
particular en este proceso se quedarían sin

cobrar indemnizaciones, ya que el Estado, pj 
pietario de la presa de Tous, no sería declan 
responsable civil subsidiario. El preside de 
Asociación de Damnifícados, Xavier Sierra, 1 
declarado que el anuncio de una sentencia aw 
lutoria ha creado “alarma social”.

MADRID. (Efe).- El pre
side de la Asociación de Dam
nificados, Xavier Sierra, decla
ró que el anuncio de una sen
tencia absolutoria ha creado 
“alarma social” en la comarca 
de La Ribera, ya que, trece 
años después de producirse la 
catástrofe, todavía se “mantie
ne la injusticia” para cuatro mil 
de los 30.000 afectados que no 
se han acogido a las compen
saciones económicas ofrecidas 
por el Gobierno.

Aunque la sentencia del “ca
so Tous” no ha sido hecha 
pública todavía, no se descarta 
que el presidente del Tribunal, 
Juan Luis de la Rúa, presente 
un voto particular a la sen
tencia para condenar a uno de 
los encausados, aunque sin que

bunal Supremo por 
procesales.

Una solución política

Por su parte, los

defectos

partidos

El desastre de Tous

se haya precisado a cual 
los tres.

El desmoronamiento de 
presa de Tous, producido 
octubre de 1982 debido a

de

la 
en 
un

políticos de la Comunidad 
Valenciana se han mostrado 
partidarios de dar una “solu
ción política” que incluya el 
pago de indemnizaciones a los 
4.000 afectados que se man
tienen como acusación, aunque 
sin que ello suponga “un bene
ficio adicional respecto al resto 
de damnificados”.

Ante el malestar suscitado 
por la posible sentencia abso
lutoria, el presidente de la 
Generalitat valenciana, Eduar
do Zaplana, ha declarado que 
“siempre estará al. lado y 
defenderá” a los damnificados, 
para que puedan “resarcirse de 
los daños que sufrieron” tras 
las inundaciones de octubre de 
1982.

Nueve personas murieron a consecuencia de la rotura de la presa de Tous en octubre 
de 1982.100.000 personas se vieron afectadas en la valenciana Ribera del Júcar, que 
se vio totalmente anegada por las aguas
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temporal de lluvias, causó nue
ve muertos y daños materiales 
cifrados por los damnificados 
en unos 50.000 millones de 
pesetas.

El secretario de la asociación 
de damnificados Afiva, Sergio 
Marín, ha declarado a Efe que 
el avance de la sentencia ha 
causado “una desagradable 
sorpresa” entre los miles de 
afectados, pués al finalizar la 
vista oral, el pasado mes de 
julio, los abogados de la acu
sación estaban convencidos de 
que la sentencia sería conde
natoria.

Por su parte, el abogado 
Jesús Sancho-Tello, defensor 
de su hermano, el ingeniero 
Juan Sancho-Tello, ha mani
festado que, de confirmarse la 
sentencia absolutaria, “por fin 
se hará justicia, después de tre
ce años de anormalidades pro
cesales”, traducidas en tres sus
pensiones de la vista desde 
1987, en que comenzó el pri
mer juicio.

Desde que en 1987 se inició 
la primera vista oral, el juicio 
por el Caso Tous ha tenido 
que celebrarse en cuatro oca
siones, ya que las tres ante
riores fueron suspendidas para 
ampliar el número de proce
sados o anuladas por el Tri-

José Borrell

Por su parte, el ministro de 
Obras Públicas, Transportes y 
Medio Ambiente, José Borrell, 
explicó ayer que el Gobierno 
siempre pensó que la actuación 
de los técnicos de la presa de 
Tous no fue la causa de la 
rotura.

Borrell, que hizo estas decla
raciones en los pasillos del 
Senado, se refería así a la 
información del diario El País 
que señala que los ingenieros 
de la presa de Tous serán 
absueltos de presuntas respon
sabilidades en el derrumbe que 
se produjo en 1982, lo que 
podría suponer que cuatro mil 
personas afectadas por la riada 
se queden sin percibir imdem- 
nización alguna.

El ministro recordó que el 
Gobierno arbitró medios para 
contribuir a paliar la situación 
de los afectados -se creó un 
fondo de unos 20.000 millones 
de pesetas- y que hubo quienes 
se acogieron a ello y quienes 
decidieron esperar las decisio
nes de los tribunales.

En ese sentido, se limitó a

^RerSa / ^afobia Llarga
Antella —' // 11

Tabernes 
de Valldigna

• Canals
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aSXátiva rotura de la presa 

OS] Zonas más cercanas 
al cauce del Júcar

un sentido u en otro”.
Mientras, el presidente de 

la Generalitat valenciana, 
Eduardo Zaplana, ha declara
do que “siempre estará al lado 
y defenderá” a los damnifica
dos por el desmoronamiento 
de la presa de Tous, ocurrido 
en octubre de 1.982. Zaplana 
no ha querido hacer ninguna 
valoración sobre un avance de 
la sentencia del “caso Tous” 
que publica el diario El País, 
ya que “aún no es oficial”. Lo 
que no me importa, ha decla
rado el presidente del gobierno 
valenciano, es decir que “haré 
todo lo que esté en mi mano 
para que los damnificados pue
dan cobrar y puedan resarcirse 
de los daños que sufrieron.

Con independencia de las 
decisiones judiciales, añadió 
Eduardo Zaplana, los que des
de luego no tienen la culpa 
son las personas que han se

decir que esas decisiones de han visto privadas de poder 
la Justicia “no son responsa- cobrar los daños que sufrieron, 
bilidad del Ministerio, sean en Los partidos políticos de la

i

José Borrell.

Comunidad Valenciana se 
mostrado partidarios de 
una “solución política”

han 
dar 
que

incluya el pago de indemniza
ciones a los afectados por “ca
so Tous”, ante la posibilidad 
que la Audiencia de Valencia 
dicte una sentencia absolutaria 
a los tres procesados.

La catástrofe 
minera de 
Mieres fue 
causada de 
forma fortuita 
por una carga 
explosiva i

Los catorces mineros 
que murieron el pasado 
31 de agosto en el Pozo 
de San Nicolás, quí 
Hunosa tiene en la wea] 
lidad asturiana de 
res, fueron víctimas de 
un desprendimiento cau^ 
sado por una carga 
explosiva mal acti 4 
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Pérez Rubalcaba, reiteró que el Gobierno decidió entrevistar.se con Jesús Santaella en beneficio de la seguridad del Estado.

ACIONAL

de Presidencia hizo estas consideraciones ante el pleno del Senado

acusa de falsedad
abogado de Mario Conde

MADRID. (Efe).- El minis- 
1 de la Presidencia, Alfredo 
ítt Rubalcaba, reiteró ayer 
í el Gobierno decidió man- 
w una entrevista con el 
ogjdo Jesús Santaella por 
®siderar que podría ser 
oficioso para la seguridad 
1 Estado y acusó a este abo- 

de haber dicho muchas 
®8 “falsas” en relación con 
te asunto.
Rubalcaba hizo estas consi- 
'tedones ante el pleno del 
^0 en respuesta a una pre
via del representante de IV 
portavoz del grupo mixto de 
támara, Alvaro Martínez, 

^0 tras recordar que la 
'bovista fue mantenida 
^te “varias horas” por 
% González y Juan Alber- 
'Moch, pretendió retirar la 
’^la por no ser ninguno 
tollos el encargado de res- 
^ode ante el pleno.

recordar el presidente penado, Juan José Labor- 
Moe para retirar una pre- 

debe comunicarse de 
previa al inicio del ple- 

’ “abaleaba subrayó que, 

« normativa, el Gobier- 
'A-^^'^® ’^^^ miembro del 
^ete es el que contesta, 

idi -.^^^ ^^ referencia a 
^ roción de la reunión es

^' propio 
Íte b comentado
L entrevista se prolongó 
^ e quince o veinte minu- 

^ ^°'^’'^ ^^'^^^ cosas,
® niuchas, todas ellas

falsas”, dijo el ministro, quien 
recordó también las palabras 
del jefe del Ejecutivo con las 
que explicó los motivos por los 
que mantudo la reunión y que 
se resumen en la utilidad que 
podría tener para la seguridad 
del Estado la recuperación de 
los documentos sustraídos del 
Cesid.

Para reafirmar ese argumen
to, el titular de la Presidencia 
citó el sumario del proceso que 
se sigue por este asunto en 
la Justicia militar y, en con
creto, el testimonio del coronel 
que sustituyó a Perote en el

Conde decide no declarar en 
la denuncia sohre escuchas

El ex presidente de Banesto 
Mario Conde y sus abogados 
Jesús Santaella y Mariano 
Gómez de Liaño comunicaron 
ayer martes al juez Eduardo 
Jiménez su decisión de no 
declarar en relación a las 
escuchas telefónicas que los 
letrados han denunciado 
haber podido ser objeto. 
Fuentes jurídicas señalaron 
que Mario Conde y el ex 
vicepresidente de Banesto 
Arturo Romaní, también 
citado para ayer, se han 
acogido al igual que los

Cesid, Manuel López Fernán
dez.

Según recordó Rubalcaba, 
este militar señaló que los 
microfilms en poder de Perote 
contenían asuntos del personal 
del Cesid en los que se men
cionan nombres, destinos y 
despliegues, así como asuntos 
de adquisición de material y 
actividades operativas e infor
mativas en el ámbito del 
terrorismo.

También se refirió a accio
nes conjuntas con servicios de 
inteligencia extranjeros en 
acciones contra el terrorismo 

letrados a su derecho a no 
prestar declaración, en el caso 
de estos dos últimos como 
denunciantes y los anteriores 
como posibles perjudicados de 
las escuchas, y agregaron que 
los abogados han alegado 
razones de “momento 
político”. Según las mismas 
fuentes, el titular del juzgado 
36 de Madrid estudiará si 
vuelve a citar en los próximos 
días a todos ellos. El juez si 
tomó declaración a Francisco 
Cuesta Moreno, nuevo 
administrador de Conde. 

cuyo conocimento pondría al 
descubierto personas, lugares, 
objetivos, infraestructuras y 
coberturas que afectarían tanto 
a personas del Cesid como aje
nas a él.

Rubalcaba citó igualmente 
que en ese testimonio se hacía 
referencia a traficantes de 
armas y actividades informa
tivas y operativas conducentes 
a conocer las acciones de 
miembros de servicios de inte
ligencia extranjeros en España, 
principalmente de Oriente 
Medio, del Magreb y del anti- 
gio pacto de Varsovia.

Por todo ello, el ministro 
dijo que se consdieró que los 
documentos podían afectar 
seriamente a la seguridad del 
Estado y se optó por mantener 
la entrevista y agotar todas las 
posibilidades para recuperar
los, siempre dentro de la lega
lidad y sin aceptar cualquier 
tipo de presión.

Rubalcaba hizo hincapié en 
que será en la comisión de 
Secretos Oficiales del Congre
so donde el Gobierno infor
mará en profundidad de este 
asunto y señaló que también 
se darán explicaciones al pleno 
de la Cámara Baja.

El senador de IU lamentó 
que fuese el propio Felipe 
González quien se reuniese 
con Santaella y que el presi
dente del Gobierno sí tuviese 
tiempo para mantener esa 
entrevista y no lo tenga ahora 
para informar al Parlamento.

La Mesa del 
Congreso amplía el 
plazo para 
enmendar la Ley 
del Aborto

MADRID. (Efe).- La Mesa 
del Cogreso acordó ayer por 
unanimidad ampliar hasta el 10 
de octubre el plazo de pre
sentación de enmiendas al pro
yecto de ley de interrupción 
voluntaria del embarazo, peti
ción que fue formulada por 
CIU.

Esta es la segunda amplia
ción del plazo de presentación 
de enmiendas, después de que 
el PNV lo solicitara el 5 de 
septiembre, y se produce una 
semana después de que la 
Mesa de la Cámara rechazara 
la petición del PSOE e IU de 
tramitar este proyecto por el 
procedimiento de urgencia.

El representante del PNV 
en la Mesa, Emilio Olabaría, 
consideró que esta ampliación 
del plazo de presentación de 
enmiendas es razonable y “no 
supone una maniobra cons
cientemente dilatoria”.

Anunció que su grupo no 
va a apoyar más ampliaciones, 
porque otras solicitudes simi
lares supondrían intentos de 
introducir maniobras dilatorias 
para que no se debata el pro
yecto de ley.

“Esta ley nos suscita críticas 
profundas e importantes, pero 
entendemos que lo honesto y 
lo leal es que se manifiesten 
en los debates parlamentarios 
y que no se recurra a fórmulas 
fraudulentas para evitarlo”, 
dijo.

Sobre la posibilidad de que 
este proyecto de ley sea apro
bado en esta legislatura indicó 

.que depende de cuándo se 
disuelvan las Cortes, pero opi
nó que los debates no tienen 
por qué ser muy prolongados 
y es posible que pueda salir 
adelante.

El vicepresidente segundo 
de la Mesa, José Beviá, del 
PSOE, justificó su apoyo a la 
ampliación del plazo de pre
sentación de enmiendas en que 
este órgano parlamentario 
siempre ha respaldado solici
tudes similares.

Recordó que los integrantes 
de la Mesa del Congreso no 
representan a los grupos par
lamentarios, y explicó que en 
la deliberación propuso que el 
debate de totalidad se celebra
ra en el pleno de la próxima 
semana.

Bloqueo del proyecto

Por su parte, el presidente 
del grupo parlamentario Socia
lista, Joaquín Almunia, expresó 
su preocupación porque una 
“minoría coyuntural” pueda 
bloquear la tramitación en el 
Parlamento del proyecto de ley 
de ampliación del aborto.

Almunia se refirió a la deci
sión de la Mesa del Congreso 
de ampliar por quince días más 
el plazo para la presentación 
de enmiendas al proyecto de 
ley presentado por el Gobierno 
para incorporar un cuarto 
supuesto de interrupción del 
embarazo.
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El PSOE le pide que explique sus conversaciones con el ex dirísente socialista

Ciscar dice que Aznar fue 
engañado por Damborenea

MADRID. (Efe).- El secre
tario de Organización del 
PSOE, Cipriá Ciscar, pidió 
ayer al presidente del PP, José 
María Aznar, que explique las 
conversaciones que mantuvo 
con el ex dirigente socialista 
Ricardo García Damborenea, 
en la casa de éste en Burgos, 
después de las elecciones euro
peas de 1994.

Ciscar no concretó las fechas 
de estos encuentros pero mos
tró su seguridad en que Dam
borenea, implicado en el caso 
GAL, “engañó” al presidente 
del PP.

Ricardo García Dambore
nea participó en varios actos 
del PP, expresando su respaldo 
a los populares, durante la 
campaña de las elecciones 
europeas que se celebraron en 
junio del año pasado.

En una sesión informativa 
con periodistas. Ciscar acusó 
al ex banquero Mario Conde, 
al coronel Juan Alberto Perote 
y al propio García Dambore
nea de haber puesto en marcha 
una “conspiración” contra el 
Gobierno “echando un pulso 
al Estado” y aseguró que el 
PP e IU se “han servido” se 
esta trama para sus intereses 
electorales y su acoso a Felipe 
González y al Gobierno.

“Desde el día después de las 
elecciones generales de 1993 
hay una actitud del PP e IU 
de cuestionar los resultados 
electorales y pensaron que el 
juego limpio no servía por lo 
que pasaron a la intrumenta- 
lización”, dijo Ciscar.

Tras pedir explicaciones a 
Aznar por sus contactos con

Asunción declara que Roldán no devolvió 
los 1.500 millones que tenía en Suiza

MADRID. (Efe).- El ex 
ministro del Interior, Antonio 
Asunción, declaró ayer a la 
jueza Ana Ferrer que el ex 
director general de la guardia 
civil Luis Roldán no devolvió 
a este departamento 1.500 
millones de pesetas de fondos 
reservados que tenía en cuen
tas de Suiza.

Los abogados de Roldán 
mantienen que su patrocinado 
devolvió el 26 de enero de 1994 
el citado dinero en metálico 
a José María Angels y que este 
firmó el “recibr’ en una carta, 
como responsable de los fon
dos reservados de Interior en 
presencia de Antonio Asun
ción.

Diversos abogados persona- 
dos en la causa adelantaron a 
su salida del juzgado que la 
juez ha decidido citar para la 
semana que viene a José María 
Angels.

Asunción declaró ante la
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Ricardo García Damborenea participó en varios actos del PP, expresando su respaldo a los populares.

García Damborenea, el diri
gente del PSOE también soli
citó al líder de los populares 
que explique su concepto de 
responsabilidad política ya que, 
a su juicio, se las exige a los 
demás pero no habla de las 
suyas ni se las aplica a sí mis
mo.

En cuanto al coordinador 
general de IU, Ciscar subrayó 
que “Anguita ni pone, ni quita, 
pero siempre ayuda a su señor, 
que es la derecha” dentro de 
su deseo de “querer acabar con 
el socialismo y reducir la 

jueza Ferrer por espacio de 
cerca de dos horas, tras las cua
les abandonó la sede de los 
juzgados madrileños.

El ex-ministro del Interior, 
Antonio Asunción, compareció 
desde las cinco y media de la 
tarde ante la jueza Ana Ferrer 
para declarar como testigo en 
el sumario seguido para inves
tigar el supuesto enriqueci
miento ilícito del ex-director 
general de la Guardia civil, 
Luis Roldán.

A su llegada a la sede gene
ral de los Juzgados de Madrid, 
Antonio Asunción recordó que 
“es la segunda vez que vengo 
a testificar ante la jueza Ana 
Ferrer, y vendré cuantas veces 
me requiera para aclarar todo 
lo que considere necesario”.

Agregó el ex-ministro que 
“creo que la voluntad general 
y la mía propia muy especial
mente es que quienes han 
cometido los presuntos delitos

NACIONAL

opción socialdemócrata”.
“Ha hecho el juego sucio al 

señor Aznar”, añadió Ciscar 
respecto al papel político de 
Julio Anguita. Cipriá Ciscar 
fue contundente al denunciar 
la existencia de una “conspi
ración” tanto contra el Gobier
no como contra el Estado. 
“Hoy es una evidencia que ha 
existido una operación política 
y un pulso al Estado y al 
Gobierno. En esta trama hay 
unos actores conocidos y otros 
que se irán conociendo. Cons
tituyen un grupo de personas 

El ex-ministro Antonio Asunción, compareció ante la jueza Ana Ferrer.
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que se le imputan al ex-direc
tor de la Guardia Civil que 
paguen por ellos”. Al ser pre
guntado por José María 

con elementos comunes: han 
perdido la dignidad, practican 
el todo vale y tienen una estra
tegia defensiva de implicación 
general para eludir sus respon
sabilidades penales”, subrayó.

“Los más definidos -entre 
los que citó a Mario Conde, 
Juan Alberto Perote, Javier de 
la Rosa y Ricardo García 
Damborenea- han actuado 
como poderes fácticos y sus 
representantes son los máxi
mos exponentes, de la cultura 
del pelotazo y el enriqueci
miento rápido”, agregó.

Angels, apuntó que en su 
declaración del año pasado “ya 
figura y por lo tanto es muy 
fácil volver a comprobarlo”.

„ . Miércoles, 27 
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El Gobierno 
informará el día 5 

de octubre al 
Congreso sobre los 

contactos con 
Mario Conde

MADRID. (Efe).- El 
Gobierno comparecerá ante e 
pleno del Congreso el próximí 
día 5 de octubre, jueves, pan 
informar a la Cámara sobre e 
robo de documentación secret 
en el Cesid y de sus contacto 
con los representantes legalí 
del coronel Juan Alberto Pcr( 
te y el ex banquero Mari 
Conde.

La Junta de Portavoed 
acordó ayer incluir esta coii 
parecencia del Gobierno en e 
orden del día del pleno de b 
próxima semana, junto al debí 
te de la propuesta del Gmp 
Popular de crear una comisión 
de investigación sobre el casi 
GAL.
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Además, el Gobierno con ^ 
parecerá también 
lunes, día 2 de octubre, anl ^| p 
la Comisión de Secretos 05c

il dciales del Congreso para infó jj^jj 
mar de los aspectos secret! ,,, 
sensibles a la seguridad di
Estado que hubo en las coi 
versaciones con los represó 
tantes de Conde y Perote, j

Previamente a esta reuní® 
del día 2, los miembros de est 
comisión celebrarán una reii 
nión informar para determina 
qué cuestiones pueden ser stu 
ceptibles de mantener ei 
secreto y cuales deben ser e 
dominio público, así como pai 
decidir un método de trab^ 
y si se graban en cinta ni^ 
netofónica las comparecenctí

taje”, 
Ser 

actua 
teresc 
BO { 
delp 
ble 
izan

Asi 
bte 
Íiee 
íuiendel Gobierno. .■

La portavoz adjunta _ 
Grupo Popular, LoV^- 
Palacio, manifestó al 
de la'reunión que 
grupos parlamentan^ f^ 
socialista (que no se h 
nunciado), se mo . 
acuerdo en que sea P . 
presidente del Gobierna 
pe González, el qu -jj^gp 
rezca ante el pleno p 
mar de esas reuniones-^ 
de las cuales, el 
fue el propio FÍ®^l|aW 
el que se entrevisto con el . 

gado de Perote. 

sidoí 
y atr 
'los 1

Par

510 f 
Estad 
taba 
ifecirl 
^U

Ítarlí 
Vc 
fiacei

En 
•misil 
ÍK e 
•ilitai

que también debe er 
2l que comparezca^ Oí 
la Comisión de jo,iM 
ciales, “ya que es el q^^l^ 
información m® “1, « 
caso”, puntualizo W } 
Palacio. j,| 0i«l?

El portavoz Ainiunií 
Socialista, JoQ“^ 
subrayó q«e j 
que la P para 
Gobierno en pie P^eCon^ 
del “pulso al Estado 
v Perote se hubiera j 
en un día í%“‘„vesliS’“2 
de la comisión^ ose®® 
del GAL, f^Jiones. 
den ambas ¡,0 q“' ,| 

AI«“"®df presi^iili!

Gobierno no se ,^(«1^ 
con doeumento^(,„ „p„ 
GAL, sino con
papeles.
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fía vicepresidente del Gobierno califica de “barbaridad” tales afirmaciones

- El 
nteel 
óxinx

Pujol acusa a Serra de 
espiarle a él y a su familia
MADRID. (Efe).- El pre

sidente de la Generalitat, Jordi
’ P^ Pujol, responsabilizó ayer indi- 
bre e , - • ‘ ’legamente al ex vicepresidente
^‘^*^'* ¿1 Gobierno de este espionaje 
*^'^‘® 11 afirmar, en unas breves 

declaraciones a los periodistas 
antes de pronunciar una con- 
terencia en la sede de la UGT 

1 en Barcelona, que en la época
ivoce 

cora 
enf 
de h 
debí

en que se produjo, “el respon
able del CESID era Serra”. 

Por su parte, Narcís Serra 
talificó de “absoluta barbari-

_W’ la afirmación de que el 
J™? CESID ha espiado al presiden-I

I cas te de la Generalitat de Cata
to, Jordi Pujol, y a su familia.

con 
óxini 
, anl 
s Oí 
infoi 
creti 
d d( 
5 COI 

resel

En unas declaraciones difun
tos por el gabinete de prensa 
leí PSOE, Serra aseguró que 
‘si alguien ha investigado a 
Wi Pujol y a su familia, y 
ti lo sabe bien, nunca habrá

;unió 
lees!
i reí 
mina
;r sus 
;r en

«lo el CESID o el Gobierno” 
f atribuyó esa posibilidad a 
los fabricantes de dossieres” 
ja los profesionales del chan- 
aje”. EI presidente de la Generalitat, Jordi Pujol, durante una conferencia que abrió una jomadas organizadas por IJGT.

Ij

erde
opaf 
rabaj

Serra recordó que en la 
dualidad hay demasiados “in
gleses particulares que hacen 

de “dossieres” y advirtió 
^peligro de “hacer el juego 

la política a los que uti- 
esas mentiras”.

nia9j^®*^'^°’ ^^ ^^ vicepresi- 
encia , ^®1 Gobierno recordó

3 del 
la d< 
rniifl 
os lo 
dvoel 
1 prt 
m ti* 
oropií 
Jet 
omp! 
into
“S 

juní

Í*^ el ministro de Defensa, de 
ton depende el CESID, 11a- 
® l^rsonalmente a Pujol a 

hdos Unidos, donde reali- 
? una visita oficial, para 
ne que las informaciones 

tlSín ^’^° espiado por 
^ID eran “rotundamente

¿Íi^ •^ “ha pre- 

abipnH^^ ^^^ noticia por cierta 
que es falsa y uti- 

P^^'^'^^niente”, actitud

Wdera"'«™® ‘™“’ «> PSe 
fe el n ■ j®® barbaridad” k ’TÜ?®*® he la Gene-
ke’ l^í P“j°'’ fesponsa- 

1 ’ Narcís Serra del

supuesto espionaje que ha 
sufrido por parte del CESID, 
y considera que esta afirmación 
obedece a una estrategia elec
toral, según dijo el dirigente 

. socialista Higini Clotas.
Mientras, el ministro Juan 

Alberto Belloch, señaló ayer 
martes, en Bruselas, que “a 
todos nos parece muy mal que 
se pueda investigar al presi
dente del gobierno autonómico 
de Cataluña”, Jordi Pujol, pero 
consideró que ello no esta 
probado.

Belloch, que presidió en la 
capital belga un Consejo de 
Ministros de Justicia e Interior 
de la UE, dijo: “Francamente 
me sorprende mucho que Pujol 
haya podido decir eso, tendría 
que verlo materialmente. Sin
ceramente serían de tal gra
vedad esas afirmaciones, que 
primero hay que cerciorarse de 
que Pujol ha hecho esas decla
raciones”, comentó a los perio
distas.

Los teléfonos del Congreso 
^ tuvieron que ser ‘revisados^

El presidente del Congreso, Félix Pons, ordenó una revisión 
de todos los teléfonos de la Cámara después de recibir un 
aviso del Grupo Popular, que sospechaba que una de las líneas 
de que dispone en el Hemiciclo estaba intervenida. Fuentes 
de la presidencia de la Cámara informaron ayer a Efe de 
que el barrido telefónico, con resultado negativo, fue realizado 
por la policía en abril, pocos días después del atentado que 
sufrió el 19 del mismo mes el presidente del PP, José María 
Aznar, por parte de la banda terrorista ETA. Según las citadas 
fuentes, el diputado del PP y portavoz de cultura de su Grupo, 
el vallisoletano Miguel Angel Cortés, al descolgar el teléfono 
que tiene en su escaño, escuchó la conversación telefónica que 
acababa de mantener con la esposa del presidente del PP, 
Ana Botella, en la que ambos hablaron del atentado. Cortes 
comunicó este incidente al portavoz de su grupo, Rodrigo Rato, 
quien a su vez lo puso en conocimiento de Félix Pons. El 
presidente de la Cámara ordenó el barrido telefónico de todos 
los aparatos pero la policía no encontró nada.
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Dos muertos y 4 
personas graves por 
una intoxicación 
alimentaria en 
Almería

ALMERIA.- (Efe).- La 
ingestión de unos boquerones 
que se secaron al aire libre y 
a los que cayó un producto 
químico con el que se fumigó 
una parra, es la posible causa 
de la intoxicación que ha cos
tado la vida en la localidad 
de Berja (Almería) a dos 
miembros de una familia y gra
ves lesiones a otros cuatro.

Un portavoz de la familia 
ha explicado que esta es la 
explicación lógica, ya que los 
menos afectados por la intoxi
cación fueron los que apenas 
probaron estos boquerones.

El pescado permaneció col
gado al aire para su curación, 
junto a una parra que había 
sido fumigada recientemente y 
de la que debió caer el insec
ticida que ha causado la muer
te a dos de estas personas y 
la intoxicación de otras cuatro.

Los afectados ingirieron 
estos boquerones como aperi
tivo al comenzar su comida de 
mediodía, durante la que 
comenzaron a experimentar los 
primeros síntomas de la intoxi
cación.

Los primeros análisis efec
tuados a las cuatro personas 
intoxicadas ingresadas en el 
Hospital de Torrecárdenas de 
Almería han desvelado que la 
intoxicación se produjo por la 
ingestión de alimentos tratados 
con insecticidas organofosfora- 
dos, explicaron fuentes del cen
tro sanitario.

Los dos fallecidos son Pedro 
y Concepción Parra Ferrón, de 
65 y 63 años, que fueron los 
.primeros en presentar vómitos 
y mareos, cuando se disponían 
a comer en su domicilio en 
compañía de su madre y otros 
familiares.

Uno de los ingresados, 
J.P.F., de 47 años, permanece 
en la UCI. En la Unidad de 
Cuidados Intensivos se encuen
tra otro de los intoxicados, 
E.P.F., de 50 años. J.C.M., de 
57 años, permanece ingresado 
en el área de urgencias, en 
situación estable aunque con 
fiebre, mientras que el niño 
J.P.R., de 8 años, permanece 
en el servicio de pediatría, en 
estado asintomático.

La Nueva Era del Inglés
!]í]^

^^te sistema se 
llama M.I.S., 

Multimedia 
Interactive School. 

.. El método más avanzado
^^^ nf '”’*”^® P^^^ aprender y hablar inglés. 
J^cciíuSil»'.^”'°” 51/ academia M.I.S. más próxima

I

/ / 1

Por 1- vez en España, BBC presenta un sistema de enseñanza de inglés. 
que combina el estudio eti casa con la práctica en academia.

MAS DE 100 CENTROS M.I.S. EN TODA ESPAÑA

★ PRÍ^ESOR PERSONALIZADO

★ HORARIO FLEXIBLE

★ TEST es EVALUACION GRATUITO

★ GARANTIA DE DEVOLUCION ^,\

★ pCNWLTTMEKAOMilCOROM “

★ ClfflaJAUDKWISUALPROPIHJAO
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CONOZCASU 
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MAS PROXIMA» 
* LLAMANDO .
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■900 104 900

★ CURSOS EN TODOS LOS NIVELES
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1̂ a I i 

4f 
-k

ÍUWTEIffiS '

Las academias M.I.S. imparten sus clases en 
horarios totalmente flexibles. Además M.I.S. pone 
a su disposición un extraordinario conjunto de 
material didáctico para el estudio en casa.

M*I*S
Multimedia Interactive School

BILBAO m 7ABAr.n74 m mi MA np MAI LORCA la SALAMANCA (21 ALBACETE, ALICANTE, BENIDORM, ELCHE, ALMERIA, BADAJOZ, BURGOS, CADIZ, ALGECIRAS, CASTELLON DE LA PLANA, LA CORUÑA, SANTIAGO, CUENCA, LAS WILMAS, FIGUERAS, GRANADA, GUADALAJARA, HUESCA, jSlERIDMltóoí MÓR^ÍcSaS, WrKS WE^WNO OVÍ™ ORENSE, PONTEVEDRA, VIGO. SAN SEBASTIAN, SANTANDER, SORIA, TARRAGONA, TERUEL STA. CRUZ DE TENERIFE, TOLEDO, VALENCIA, GANDIA, VITORIA.
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Uno de los controles para capturar a los ‘grupos’. Arriba a la derecha, Laureano Ortega.El secuestro de Publio Cordón es la última acción del grupo

La orsanización terrorista ha sido “desarticulada” en numerosas ocasiones aunque ha resurtido como ‘ave fénix’

GRAPO: Veinte años de terror y 
setenta y un personas asesinadas

MADRID. (Fax-Press).- 
Con más de 71 muertos a sus 
espaldas, la banda terrorista 
GRAPO ha sido “prácticamen
te desarticulada” en numerosas 
ocasiones debido a la impro
visación con la que actúan en 
la mayoría de las ocasiones, sin 
embargo es una situación que 
se ha repetido a lo largo de 
su existencia y siempre ha 
resurgido como un Ave Fenix, 
para realizar las únicas acti
vidades que saben hacer: extor
sionar y matar auspiciados en 
las ideas de Mao y Lenin.

El GRAPO se nutre econó
micamente mediante secues
tros de pequeños empresarios 
y profesionales, aunque no han 
abandonado los asaltos a enti
dades bancarias y furgones 
blindados. Otro método utili
zado por los GRAPO para 
obtener dinero, es el cobro del 
llamado “impuesto revolucio
nario”, aunque su éxito ha sido 
relativo. La última acción per
petrada por los GRAPO ha 
sido el secuestro de Publio 
Cordón, ejemplo típico de 
como actúan para obtener 
dinero. Cordón es uno de los 
empresarios que recibió cartas 
de extorsión firmadas por la 
banda terrorista en febrero de 
1992, por este motivo el 
empresario aragonés contrató 
un servicio de escolta que 
suprimió poco tiempo antes de 
su secuestro, en la mañana del 
día 27 de junio de 1995 mien
tras hacía ejercicio en las inme
diaciones de su domicilio a la 
orilla del Canal Imperial de 
Zaragoza.

Han pasado 20 años desde 
que el GRAPO (Grupos Anti
fascistas Primero de Octubre) 
atentó mortalmente contra 
cuatro agentes de las FOP 
(Fuerzas del Orden Público), 
como represalia por los fusi
lamientos de dos miembros de 
ETA y tres del FRAP (Frente 
Revolucionario Antifascista y 
Patriótico) el 27 de septiembre 

'^e 1975, que representaban los 

últimos coletazos del régimen 
del general Franco. Los ase
sinados en esta acción terro
rista del GRAPO fueron Joa
quín Alonso, Agustín Ginés, 
Miguel Castilla, y Antonio Fer
nández, que falleció tras varios 
días de agonía el 8 de octubre 
de ese mismo año.

El grupo terrorista surge 
como una organización de 
carácter marxista-leninista el 
12 de agosto de 1975, tras el 
asesinato del guardia civil Casi
miro Sánchez como consecuen
cia de una acción que tuvo 
como finalidad conseguir 
armas, y lo hace como “sección 
técnica” del PCE (reconstitui
do), que era la línea más radi
cal del Partido- Comunista de 
España. Los orígenes de la 
banda terrorista, sin embargo, 
se remontan a 1968, cuando 
una veintena de españoles pro
cedentes del exilio se reunían 
en Bruselas y creaban la 
OMLE (Organización de 
Marxistas Leninistas de Espa
ña). Después del atentado con
tra los cuatro miembros de la 
FOP es cuando adoptan la 
denominación de GRAPO, e 
inician una escalada terrorista 
que defiende la imposición de 
sus objetivos a través de la vio
lencia.

Oleada de atentados

Dos oleadas de explosiones 
producidas en 1976, la primera 
de ellas coincide con el 18 de 
julio -aniversario del alzamien
to nacional- cuando colocaron 
60 bombas en treinta lugares 
distintos de la geografía de 
España, y el secuestro del pre
sidente del Consejo de Estado, 
Antonio María de Oriol, el 11 
de diciembre del mismo año, 
llevan al conocimiento defini
tivo de la banda terrorista. La 
falta de información sobre la 
organización y el temor de un 
golpe involucionista, hace que 
corran rumores sobre las posi
bles conexiones con determi

nados servicios de inteligencia. 
Sin embargo, después de las 
numerosas detenciones de 
miembros de los GRAPO se 
confirma su verdadero carácter 
marxista-leninista y revolucio
nario de izquierda.

La “Operación Cromo” era 
un intento de paralizar la tran
sición política planteada por el 
Gobierno reformista de Adolfo 
Suárez que había convocado el 
referendum para la reforma 
política, e idearon la operación 
para canjear una amnistía de 
15 presos de la organización 
por la libertad del presidente 
del Consejo de Estado.

El GRAPO vuelve a actuar 
el 24 de enero de 1977: el pre
sidente del Consejo de Justicia 
Militar, Emilio Villaescusa, es 
secuestrado en su domicilio. 
Los GRAPO pidieron a cam
bio de su liberación el excar
celamiento de 11 presos terro
ristas y políticos.

Días después, el 11 de febre
ro de 1977, tras los interro
gatorios que lleva a cabo entre 
los miembros del PCE (r) el 
jefe de la Policía de Valencia, 
Roberto Conesa, la policía 
irrumpió en dos apartamentos 
que poseían miembros de la 
organización en Vallecas y 
Alcorcón, liberó a Oriol y 
Villaescusa y detuvo a varios 
miembros de los GRAPO. El 
supuesto “traidor”, Olegario 
Collazo, fue asesinado por 
miembros de la organización 
en un monte de Vigo de un 
disparo en la nunca, tras obli
garle a ponerse de rodillas y 
con los brazos en cruz.

Un confidente de la policía 
infiltrado en la dirección de 
la organización provocó la 
espectacular caída de la cúpula 
de los GRAPO el 1 de octubre 
de 1977, cuando celebraban en 
Benidorm su III Congreso. En 
esta redada fue detenido 
Manuel Pérez “Camarada Are
nas”, ideólogo del grupo, que 
ingresó entonces en la prisión 
de Zamora, posteriormente fue 

trasladado a Herrera de la 
Mancha, para ir a parar al 
penal de Soria. De esta prisión 
fue excarcelado en julio de 
1984, actualmente se supone 
que vive en Bélgica o en Fran
cia. “Camarada Arenas” junto 
a Fernando Silva Grande, mili
tante histórico que se fugó de 
la cárcel de Granada el 31 de 
marzo de 1992, son las cabezas 
visibles del grupo terrorista y 
los autores intelectuales y 
materiales de las acciones que 
se llevan a cabo.

1979f el año sansriento

El año 1979 es el más san
griento de la dilatada ola de 
asesinatos de los GRAPO. Un 
total de 22 personas perdieron 
la vida a consecuencia de los 
atentados de la banda terro
rista. El 9 de enero de ese 
año, el “grapo” Juan Carlos 
Delgado Codex -que se acogió 
a las medidas de gracia guber
namentales por las que salió 
de prisión amnistiado- efectuó 
dos disparos a “quemarropa” 
sobre el magistrado de la Sala 
VI del Tribunal Supremo, 
Miguel Cruz, que cayó muerto 
en las proximidades de su 
domicilio en Madrid el 9 de 
enero de 1979. Poco tiempo 
después Delgado Codex murió 
en Madrid el 21 de abril de 
1979 al intentar huir de la poli
cía.

Cuatro meses más tarde, el 
26 de mayo, un comando del 
GRAPO colocó dos artefactos 
explosivos en la cafetería “Ca
lifornia 47” en la madrileña 
calle Goya, y provocó la muer
te de nueve personas y 59 
resultaron heridas.

En la década de los ochenta, 
las acciones terroristas de los 
GRAPO son frenadas por la 
actuación de las Fuerzas de 
Seguridad, que provocaron 
multitud de detenciones y 
muertes entre los más impor
tantes cabecillas del comando 
en enfrentamientos con la Poli-

cía o la Guardia Civil. Tal es 
el caso de Enrique Cerdán, 
máximo responsable de los! 
secuestros, Fernando Hierro,! 
Juan Martín “cerebro de la 
organización”, Abelardo Arau
jo y Francisco Brotons, que sel 
habían fugado de la cárcel de 
Zamora, y que con su captura 
la organización terrorista se 
debilita. „ ,

La organización se llevo 1 
serio varapalo en su 
interino en 1984, 
reclusos, varios de ellos 
notable preparación poH»» 
abandonaron la banda, 
documento de de^’^J 
un título elocuente. Keivu 
camos la razón”. „ j

El 27 de mayo de W « 
ex presidente de la Caja 
Gafeia, Claudio San M* 
es asesinado en t^ ®nJ 
los dos años siguientes. . 
dias civiles y dos pob^^J 
den la vida en aten a ^^^^
ristas cometidas p j^j 
jóvenes que estaba P ^j^,. 
a empuñar ®^ ¿1»^® 
nuevos comandos s ^^ 
entre la supeivive^‘|^,j„¿^ 
a bancos, furgones .^^^^^j. 
y reorganización d ^^^^^
tructura-, come ^. 
atentados^ -bom ^^jf¡(j, 
ficios P’J*’*“^°5.ieocluctos-. ® 
gaseoductos y 
participar en acciones p 
P ETA en “n " de^ctónP<'' 

franceses. La o^S fados con' 
paró asímismotaíf^ohni' 
tralaExpoylo ^ ^^
picos de 
desprendía de jeerradf -

tes GRAPO de^*“, *
En los ultimo .gfa 

1989, medio cen n j^^^iga

de hambre, P^^^Piios pr^^^ 
tra la dispersión ^^oí® 
de la banda armada, 
la cual ^”^^ersidaí^^¿i' 
disolvería uní ¡,,311 co

M.C.D.
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Trece agentes y un trabajador resultaron heridos en Cádiz

4 Violentos disturbios de los
Las inversiones en 
el MOPTMA en 
1996 se reducirán 
un 1,6 por ciento

empleadosJa AstiUíms
Trece agentes antidisturbios y un trabajador resultaron 
heridos en los enfrentamientos registrados ayer entre las 
piantiUas de los astilleros de Puerto Real y Cádiz con 
la Policía, mientras que en Sevilla los empleados de AESA 
han cortado el tráfico fluvial en el Guadalquivir. También

en Gijón, los trabajadores del astillero Juliana Cons
tructora Gijonesa colocaron una barricada sobre las vías 
de RENFE situadas en el polígono de Tremañes, mientras 
que má^ de un millar de empleados de La Naval de 
Sestao bloqueó los accesos a las instalaciones portuarias.
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SEVILLA. (Efe).- La plan- 
tilla de los astilleros AESA de 
Manises (Valencia) secundó 
también el paro de cuatro 
horas por turno convocado en 
todos los astilleros españoles 
en contra del plan de ajuste 
presentado por la dirección de 
AESA, y se manifestaron ante 
Canal 9 por lo que consideran 
escasa atención de la televisión 
valenciana a este conflicto. En 
una carta, dirigida al director 
de RTVV, Juan José Bayona, 
los trabajadores indican que la 
información, que ellos califican 
de “deficiente”, “contrasta con 
la cobertura que en otras auto
nomías están teniendo las tele
visiones autonómicas” en el 
tratamiento de este conflicto 
laboral. Los trabajadores de 
astilleros fueron recibidos por 
®1 Comité de Empresa de 
Canal 9, que se han ofrecido 
a colaborar en dar una infor
mación “objetiva y suficiente” 
y trasladar suspeticiones a la 
dirección del Ente Público, que 
to ha accedido a reunirse con 

[ellos.___________ ____________

^TS^^cidentes en Cádiz

------------------------------- ----------------
incidentes más graves 

tuvieron lugar de nuevo en 
Cádiz, donde durante toda la 
¡ornada de ayer se sucedieron 
los enfrentamientos entre la 
Policía y los trabajadores de
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Los trabajadores bloquean la esclusa del Guadalquivir en Sevilla.

i

cia Efe un portavoz del centro 
sanitario.

También permanecía ayer 
cortado desde primeras horas 
de la mañana el tráfico ferro
viario con Cádiz, ya que los 
trabajadores montaron barrica
das en las vías férreas cercanas 
a la factoría gaditana, y que
maron tres vagones frigoríficos 
de RENFE.

En los enfrentamientos, los 
trabajadores arrojaron “cócte
les molotov”, varillas, piedras, 
tuercas y rodamientos con tira- 
chinas y hondas contra los poli
cías, quienes han respondido 
con botes de humo y pelotas 
de goma.

Nueva reunión

los astilleros de Puerto Real, 
primero, aunque por la tarde 
los disturbios se desplazaron al 
centro de la ciudad protago
nizados por la plantilla de la 
factoría de Cádiz.

Los enfrentamientos entre 
los trabajadores de Puerto 
Real y la Policía Nacional, que 
terminaron con trece agentes 
del orden heridos leves, 
comenzaron sobre las nueve de 
la mañana, cuando los policías 
impidieron que los empleados 
cortaran el tráfico en el puente 
José León de Carranza, prin
cipal vía de acceso a la capital

gaditana.
En Cádiz, la Policía cargó

contra los trabajadores que 
cortaban el tráfico en la Carre
tera Industrial, por donde tran
sitan los vehículos pesados, y 
obligaron a los operarios a 
meterse en las instalaciones del 
astillero.

Durante el enfrentamiento 
resultaron heridos un trabaja
dor de astilleros de*Cádiz, que 
fue alcanzado en una ceja y 
trasladado al Hospital Puerta 
del Mar de Cádiz, y un policía 
antidisturbios, dañado en la 
cara, según informó a la agen-

En Sevilla, la plantilla de 
astilleros se concentró en la 
esclusa y cortó el tráfico fluvial, 
impidiendo el paso al puerto, 
durante un par de horas, al 
barco “Canarias Express”, aun
que finalmente se disolvieron 
sin incidentes. Los trabajadores 
de AESA reanudaron sus 
movilizaciones contra el plan 
de ajuste de la dirección, que 
hoy miércoles volverá a nego
ciarse en la reunión que man
tendrán en Madrid los sindi
catos y la Agencia Industrial 
del Estado.

Guerra de precios de las 
aseguradoras de coches
r Madrid. (Fax-Press).- Las 
compañías aseguradoras del 
¡automóviles han comenzado! 
¡ona^ guerra de tarifas, qu®l 
l^&ún la propia Administración! 
¡podría afectar a los márgenes! 
u poner en rojo sus números.! 
1 Ca estrategia de aumentar! 
p cuota de mercado puede! 
¡poner en peligro su propia! 
¡supervivencia, ya que algunos! 
ILUSOS Ius rebajas ofertadas! 
reponen un cincuenta por cien-! 
1 ® de sus cuotas. ! 
¡ d director general de Segu-! 
l^» Antonio Fernández Tora-! 
1 ® no descarta que se obligue^

a las compañías que han
comenzado a reducir sus tarifas 
a volver a subirías, dado el 
papel de tutela que tiene la 
Administración para garantizar 
que estas compañías cumplan 
sus compromisos con sus ase
gurados.

Además esta reducción de 
las tarifas coincide con el 
aumento de siniestralidad que 
ha sido detectado durante este 
verano, mientras que el núme
ro de vehículos sin asegurar 
asciende al dieciocho por cien
to del parque automovilístico 
español.

El PP teme que aflore 
todavía más décifit oculto

MADRID. (Efe).- El PP 
teme que aflore más déficit 
oculto, cuando el Tribunal de 
Cuentas emita su informe res
pecto al año 1993, por su “eje
cución nada ortodoxa”, dijo 
Ramón Aguirre, portavoz de 
este grupo parlamentario en la 
Comisión de Presupuestos. El 
principal grupo de la opisición 
denunció sobre la base del 
informe del Tribunal de Cuen
tas, un déficit oculto de tres 
billones de pesetas correspon
dientes a los ejercicios de 1991 
y 1992. Ramón Aguirre, que 
ayer participó en una jomada

sobre inversión en infraestruc
turas, señaló que esos desajus
tes en 1993 que “de todos son 
conocidos, van a tensionar al 
alza este déficit oculto en cifras 
que todavía no podemos valo
rar”. Aguirre apuntó que en 
la denuncia de los populares 
no existen criterios de opor
tunidad política y se basan en 
los informes técnicos del Tri
bunal de Cuentas, ante los que 
“no se pueden argumentar dis
crepancias de criterios conta
bles, que parece más una excu
sa para justificar un déficit no 
reconocido”.

MADRID. (Efe).- Las 
inversiones en el capítulo de 
infraestructuras se reducirán 
un 1,6 por ciento en 1996 hasta 
658.000 millones de pesetas, de 
acuerdo con el proyecto de Ley 
de Presupuestos fiffnArpUc d^i— 
TOHlSténo ae Obras Públicas 
que el Gobierno enviará al 
Congreso antes del día 30 de 
este mes. Este dato, provisio
nal, fue ofrecido ayer por el 
subsecretario del Ministerio de 
Obras Públicas, Antonio Llar- 
den Carratalá, en una jornada 
sobre inversión en infraestruc
tura organizada por el Club 
Español Diálogos para la 
Democracia y el diario econó- 
mico Gaceta de los Negocios.

Llardén anunció también 
que el sector de la construcción 
había crecido en el segundo 
trimestre de este año un 8,5 
por ciento respecto al trimestre 
precedente, así como un 6,7 
por ciento en relación al perio
do abril-junio de 1994.

Una muestra de este creci
miento, para Llardén, se refleja 
en que en el año y medio que 
ininterrumpidamente ha creci
do la construcción, este sector 
ha creado 136.000 empleos, un 
35 por ciento del empleo total 
generado en España en esos 
dieciocho meses.

El subsecretario del MOPT
MA precisó que si el presu
puesto provisional de 1996 se 
compara con el presupuesto 
inicial del mismo capítulo VI, 
es decir inversiones en infraes
tructuras, de 1995, que fue de 
712.000 millones, la reducción 
sería, entonces de un 7 por 
ciento.

Llardén aseguró que esta 
cantidad de 658.000 millones 
de pesetas, 10.000 millones 
menos que el presupuesto real 
del actual ejercicio, es “muy 
positiva, si se tiene en cuenta 
que antes del verano las pre- 
dicciones sobre recorte de las 
inversiones eran más pesimis
tas”.

Por capítulos, la vivienda 
pasa de 93.000 millones de 
pesetas a 100.000 millones el 
año que viene, con lo que crece 
un 7 por ciento, y en carreteras 
se recorta de 392.000 millones 
a 370.000 millones.

Plan Hidrolófíico

Para el Plan Hidrológico se 
destinarán 163.000 millones de 
pesetas, sobre los 150.000 
millones presupuestados este 
año y la infraestructura ferro
viaria también crecerá de 
66.000 a 69.000 millones de 
pesetas. A estas cantidades hay 
que añadir el presupuesto para 
organismos autónomos como 
puertos (53.000 millones), 
aeropuertos (62.000 millones), 
Renfe (60.000 millones), con
ferencias hidrogáficas (32.000 
millones)y sociedades estatales 
(15.000 millones).
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¿ REPUNTE TECNICO ?

Tras las últimas 4 sesiones de continuas caídas por fin tuvimos en el día 
de ayer recuperaciones generalizadas. La mayoría de los valores cerraron 
prácticamente en máximos del día, la excepción, ia puso telefónica ya que 
fue el único valor que acabó la jornada bajando 10 Pts. y con un volumen 
bastante alto. En la sesión de hoy podremos ver si las subidas que se 
produjeron ayer son de cierta consistencia o si son meros repuntes para 
continuar bajando. Ya apuntábamos en las jornadas anteriores que el 
soporte del Indice General se encuentra en fa banda 302-305 que fue 
justamente donde rebotó ayer.

Tanto la divisa como la deuda española acabaron la sesión con 
importantes recuperaciones lo que de momento alivia algo la situación de la 
Bolsa. Así la peseta logró acabar el día en niveles de 86,00 frente al marco y 
el futuro del bono a 10 años cerró en 88,78 tras subir casi un punto, lo que 
disminuye las rentabilidades hasta colocarse en 10,90% aproximadamente.

Sin duda, debemos seguir muy atentos a la evolución del dólar en los 
mercados de divisas, si continua con la recuperación emprendida ayer 
podremos ver nuevas alzas en los mercados.

BETA ALBACETE

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS

Válor Último Dif. Dif. % Valor Último n¡( ^^.j..
NIGO.GÜHHlxA 609 +39 +6.64 BÜ.Y BEBIDAS 3.030 -320 —ñT—
ERCROS 141 +7 +5.22 LAFARGE 8.790 -260
AGFU.FENIX 1.235 +60 +5,11 B.SIMEON 3.645 .75
AMPER 1.590 +75 +4,95 GINES NAVAR. 1.500 -30
SNIACEOR. 241 +11 +4.78 INM.ZABALBUR 1.755 .35
KOIPE 7.500 +300 +4,17 EL.R.ZARAGOZ 2.630 -50 ^/g,
EST.SUBTERRA 2.300 +80 +3,60 PULEVA INDUS 466 -8 /sD
URB.TRANSP 164 +5 +3,14 UNIPAPEL 2.950 .50 ./gy
D.FEtGUERA 530 +15 +2,91 IBERDRO.6-95 925 -15 ./gg
PROSEGUR 3.200 +90 +2,89 DIMETAL 325 .5

■ MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N’Títulos Agencia/Sociedad N» Títulos pts imíii 1
TELEFONICA 1.890.362
IBERDROLA 1.748.459
TUBACEX 1.740.077
UN.FENOSA 642.515
ERCROS 636.836
REPSOL 47-1.043
FECSA 453.296
BANESTO 406.142
SEVILLANA 359.352
ENDESA 326.163

SOCIETE GENERAL (Mad) 1.866.092
AHO.CORP.FINANCIERA (Mad) 2.489.363 3:009

B.S.N. (Mad) 1.281.844 2 759
F&G VALORES Y BOLSA (Mad) 1.607.751 2 554
CENTRAL HISPANO (Mad) 1.714.858 2420
ARGENTARIA BOLSA (Mad) 1.017.465 2116
BBV INTERACTIVOS (Mad) 671.900 reto
J.P. MORGAN (Mad) 417.361 1.728
ASESOR. BURSATILES (Mad) 674.314 ¿662

D. B.SECURITIES(Mad) 451.495 1.447

MERCADO CONTINUO Contratación en
Nom. Valor’ Anterior Último Dif. - . Max. MIn. Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 3.470 3.490 +20 3.490 3.425 3.081
1.000 B.BEBIDAS 3.350 3.030 -320 3.240 2.950 620
1.000 CAMPOFRIO 4.550 4.550 4.600 4.510 1.406
100 EBRO AGR. 1.250 1.240 -10 1.250 1.220 1.241
500 EL AGUILA 890 906 + 16 920 904 5.048

1.000 KOIPE 7.200 7.500 +300 7.500 7.160 676
500 PULEVAINDUS 474 466 -8 475 465 6.839
500 TABACALERA 4.520 4.570 +50 4.580 4.500 25.427
100. VISCOFAN 1.745 1.760 + 15 1.780 1.755 48.383

BANCOS / FINANZAS

500 ARGENTARIA 4.505 4.515 + 10 4.545 4.510 135.301
500 B.ALICANTE 4.105 4.110 +5 4.110 4.105 3.120
500 B.ANDALUCIA 16.200 16.100 -100 16.200 16.100 462

1.000 B.ATLANTICO 3.070 3.080 + 10 3.080 3.080 150
600 B.BILBAO-VIZ 3.780 3.805 +25 3.810 3.790 150.307

5.000 B.CASTILLA 54.100 54.360 +260 54.360 54.360 25
500 B.CENT.HISP. 2.580 2.620 +40 2.625 2.570 83.571
100 B.COMMERZBAN 27.000 27.000 29.200 26.510 15
500 B.CTO.BALEAR 3.030 3.050 +20 3.050 3.050 25
500 B.EXTERIOR 3.005 3.015 + 10 3.015 3.010 31.630
500 B.FOMENTO 1.030 26 Jn - - -
500 B.GALICIA 11.100 11.100 * 11.150 11.100 30
500 B.GUIPUZCOANO 4.000 4.040 +40 4.080 3.950 1.080
500 B.HERRERO 7.000 7.000 O O 0

1.000 B.PASTOR 5.810 5.830 +20 5.830 5.760 5.900
500 B.POPULAR 19.200 19.240 +40 19.330 19.130 61.536
750 B.SANTANDER 5.130 5.190 +60 5.200 5.160 210.647

1.000 B.SIMEON 3.720 3.645 -75 0 0 0
500 B.VALENCIA 1.655 1.655 1.670 1.650 7.495
500 B.VASCONIA 4.760 4.760 4.760 4.760 25
500 B.VITORIA 1.275 1.275 1.275 1.275 200
500 B.ZARAGOZANO 1.965 1.955 -10 1.955 1.955 3.273
400 BANESTO 810 818 +8 818 810 406.142

1.500 BANKINTER 10.790 10.830 +40 10.870 10.800 22.033
500 C.MAPFRE 6.390 6.440 +50 6.480 6.300 80.938
100 AGF U.FENIX 1.175 1.235 +60 1.235 1.180 1.208

ELECTRICAS

500 AG.BARCELONA 3.350 3.320 -30 3.360 3.310 28.917
1.250 CAhTTABRICO 3.790 3.800 + 10 3.840 3.795 22.118
800 E.VIESGO 2.340 2.350 + 10 2.350 2.340 • 721

1.000 ENDESA 6.430 6.450 +20 6.490 6.440 326.163
1.000 ENHERB 2.440 2.460 +20 2,480 2.410 90.741
600 FECSA 748 759 + 11 765 755 453.296

1.000 GAS NATURAL 16.000 16.260 +260 16.340 16.170 43.523
500 IBERDROLA 953 953 963 953 1.748.459
500 EL.R.ZARAGOZA 2.680 2.630 -50 2.680 2.620 31.210

3.000 SAL.NANSA 6.050 6.050 6.050 6.050 50
500 SEVILLANA 799 802 +3 804 800 359.352
500 U.E.FENOSA 592 602 + 10 602 592 642.515

INMOBILIARIAS

500 BAMI C.YT 328 325 -3 328 320 3.050
500 FILO 689 690 + 1 700 687 31.361
500 INM.METROVAC 3.950 3.990 +40 4.025 3.930 23.191

1.000 PRIMA INM. 490 499 +9 515 490 14.979
100 SOTOGRANDE 286 287 +1 290 284 20.528
500 URB.TRANSP 159 164 +5 165 160 59.155
500 URBIS 625 637 + 12 637 630 9.946
500 VALLEHERMOSO 2.105 2.155 +50 2.160 2.140 36.602

1.000 INM.ZABALBUR 1.790 1.755 -35 1.755 1.605 2.853

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 1.195 1.210 + 15 1.215 1.210 132.129
1.000 AUMAR 1.445 1.450 +5 1.470 1.440 107.736
1.000 EUROPISTAS 940 944 +4 944 935 6.235
500 EST.SUBTERRA 2.220 2.300 +80 2.300 2.220 86.100
500 RADIOTRONICA 1.035 1.050 + 15 1.075 1.040 7.658
500 TELEFONICA 1.700 1.690 -10 1.715 1.690 1.890.362

pesetas

CONSTRUCCION

10 AGROMAN 710 725 + 15 728 710 7.801
500 ASLAND 2.210 2.210 0 0 0
500 C.PORTLAND 5.650 5.670 +20 5.670 5.500 12.530
500 CRISTALERIA 7.990 7.950 -40 8.070 7.950 10.092

1.000 CUBIERT.MZOV 7.750 7.900 + 150 7.920 7.780 10.055
1.000 DRAGADOS 1.825 1.850 +25 1.850 1.830 79.573
500 FIN.MINERA 1.340 1.340 «1 1.340 1.340 582
500 FCC 9.850 9.980 + 130 10.000 9.900 9.002
500 GINES NAVARRO 1.530 1.500 -30 1.510 1.490 31.347

1.000 HISALBA 1.370 1.400 +30 1.470 1.370 8.840
500 HUARTE 1.025 1.040 + 15 1.045 1.025 14.273
100 CONST.LAIN 163 164 +1 166 163 77.634
25 LAFARGE 9.050 8.790 -260 8.800 8.700 147

1.000 OCP CONST. 3.050 3.100 +50 3.100 3.080 2.000
500 OBRASCON 1.240 1.275 +35 . 1.275 1.275 675

1.000 UNILANDCEM. 5.900 5.900 0 0 0
500 URALITA 1.315 1.330 + 15 1.335 1.315 216;^
500 PORTLAND V. 8.700 8.690 -10 8.740 8.660 3.980

200 VALEN.C.POR. 1.595 1.605 + 10 1.605 1.565 2.940

500 WIDRALA 4.815 4.900 +85 4.900 4.750 2.019

METAL / MECANICA

1.000 ACERINOX 14.700 14.800 + 100 14.930 14.690 42.275 _

500 AMPER 1.515 1.590 +75 1.590 1555 _ 292.490

500 AST.ZINC 1.250 1.265 +15 1.265 1.250 89.425

1.000 AZKOYEN 8.250 8.250 0 0 0

500 AUX.FERROCAR 4.700 4.700 4.700 4.700 1.775 .

1.000 CITROEN HISP 5.600 5.600 5.610 5.610 16___

1.000 DIMETAL 330 325 -5 332 325 2.939

500 ESP.ZINC 697 700 +3 700 700 650 _

1.000 NICO.CORREA 570 609 +39 615 583 10.901 _

500 N.MONTAÑA 205 209 +4 213 208 47.200 _

100 TUBACEX 140 144 +4 146 141 1740^ 
' 375"!

500 TUDOR 1 040 1.035 -5 1.035 986

100 VOLKSWAGEN 35.010 35.010 37.000 37.000 .3

1.000 ZARDOYA 12.750 12.800 +50 12.890 12.750 . 4.096 ...

OTROS SERVICIOS

500 GR. ANAYA 2.850 2.830 -20 2.830 2.830

100 CONTINENTE 2 910 2.890 -20 2.930 2.885
100"”’ CÓRTEFIÉL................... 3.565 3.590 +25 3.600 3.555 

65^

21.410 _

350
250

FINANZAUTO ___
MAPFRE VIDA

__ _____ 650
6.710

651_____
6.700

+1____
-10

680 
6.710 6.670 .. 11.566_

500 PROSEGUR 3.110 3.200 +90 3.200 3.125

100 PRYCA 2.465 2.500 +35 2.530 2.490 „

INVERSION MOBILIARIA —■

500 COFIR 390 398 +8 398__
6TiÓ~Z

2593^—

1.000 COR.ALBA 6.490 6.550 +60 6.550 •~~~75Z—
500 COR.BANESTO 1.840 1.840____ - 1.840 1.840 _

” 441 '
250

____500
GE-INVERSION_________
D.FELGUERA____

443
515_______

443
530____ + 15 530 

0

524 
Ó

PETROLEO / QUIMICAS

1.370

«40 l79
500 E.ARAGONESAS 630 628 -2 640 628

965
500 AG.S.ANTONIO 955 970 + 15 980

1.625 BPOIL ESP. 4.500 4.500 4.500 '~~'~5T45^ 
3^050 L1.000 CARBUROS 5.130 5.160 +30 5.170

500 CEPSA 3.080 3.140 +60 3.140

1.000 ENCE 2.885 2.890 +5 2.935 . .. _
138^ 636¿¡2--

100 ERCROS 134 141 +7 142

500 EPPIC 96 97 +1 98 — 
655 ^

1.000 GR. FOSFORERA 660 664 +4 664

500 PAPELERA ESP 123 124 +1 126 ...
3.890

123......
* TseoZ-

_ 500 REPSOL___ ___________
SARRIO

3,850
580

3.880 
592 + 12..... 595 " 585 __ _

~'236ZZ-

' 1 535500 SNIACE OR. 230 241 + 11 244

500 TAFISA 1.525 1.5^0 +35 1.565 ,
2 980

Í93ÓZ-
500 UNIPAPEL 3.000 2.950 -50 "Fuente:

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNASDEALM^

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA
ALBACETE

OCOBPWENlí DE PIONES
♦ ♦ FUIUBO SOBBE IBSV SOSBE MO NOCIOIUL BODOS HACWUSE WBIIKWlB
♦♦OPCIONES rOFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3? PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46

Ó
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3500

3480

1.850

1.830
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1.770

LONDRES

PARIS +15,72

FRANCFORT
2.240
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2.220
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2.200
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M
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17.921,90

■♦355,50

_ Valor

INDICES

Anterior Último Dif/Cier

jARCELONA 257,02 258,83 +1,81
_
^BAO 426,07 428.64 +2,57

VALENCIA 250.23 252.50 +2,27

«^MENTACION 177,04 178,18 +1,14
WNCOS/FINAN. 316,63 318,76 +2.13
¿OVUNICACION 268,34 267,59 -0,75
roNSTRUCCIDM 458,49 461,59 +3,10
¿KTRICAS 365,45 367,13 +1,68
¿W^NVERS. 232,56 234,38 +1,82
jgWOL/QUIMI 308,00 311,08 +3,08
j^tal-mecani 202,88 204,48 +1,60
¿¿IBAS IND.SE. 96,72 97.59 +0,87

-—________________

OTROS INDICES

Valor Anterior Último Dif/Cier

I^
ls

l^
l^

í 
11

1 1̂
1 

( 1 r
i

1.420.98- 1.436.13
9.950.00 10.082.00
581,81

1.046,15
582.56

1.044.19

+15J5_ 
t-132.00

■♦0.75
-1.96

TIPOS DE INTERES
Plazo Importe Tipo

INTERBANCARIO

1 Día 1,275,40 9,29
2 a 5 Días 1,00 9,30
1 a 7 Días 23,50 9,35
15 Días 3,50 9,36
1 Mes 13,90 9,38
3 Meses
6 Meses

11,10
1,70

9,40
9,48

1 Año
LETRAS

1 Día 237,70 9,29
2 a 5 Días 1.10 9,26
1 a 7 Días 6,00 9,29
15 Días 0,10 9,19
1 Mes 3.50 9,30.
3 Meses
6 Meses - -
1 Año

BONOS Y OBL, DEL ESTAD#*

1 Día 399.30 9,27
2 a 5 Días 1,30 9,27
1 a 7 Días 0,10 9,28
15 Días 0,10 9,28
1 Mes 0.10 9,26
3 Meses 0,10 9,29
6 Meses
1 ’Año

AMPLIACIONES DE CAPITAL
Valor Propor. Pr. Emisión

1 por 10 100 L. 100
4 por 11_____ 175.00
4 por 3 100.00

Desembolso 
0.00 

8750.00 
510.00

Plazo Suscripción 
17/08 a 15/09/95 
11/09 a 10/10/95 
15/09 a 15/10/95

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

fíf
f̂ 

I—
I—
I 

Î
Î

Î
 

'̂ ̂
 r Anterior 

3.385.50 
3.401.50

Último
3.410,50 
3.428.00

Dif.
■♦•25.00 
■^■26.50

Máx.
3.430.00 
3.443.00

Mín 
3.405.00 
3.431.00

Volumen 
63.396 

344

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

^I
^I

^I
^

■--------—............... 88.78 +0,91 88,92 88,30 63,040
------ —...0,00 ' 0.00 0,00 0,00 0 '

■----——_. 0,00 0,00 0,00 0,00 0

— — ..

Valor Anterior Último Dif. Fecha / Hora

PTA/MARCO ALEMAN 86,550 85,990 -0,560 26/9/95 18:58
PTA/DOLAR US. 124.240 123,510 -0,730 26/9/95 18:58
PTA/ECU 160.755 159,694 -1,061 26/9/95 18:58
PTA/F.BELGA{100) 421.079 418,168 -2,911 26/9/95 18:58
PTA/E.PORTUGUES (100) 82,519 82,488 -0,031 26/9/95 18:58
PTA/FRANCO FRANCES 25,093 24,969 -0,124 26/9/95 18:58
PTAjTRANCO SUIZO 108.578 106,457 -2,121 26/9/95 18:58
PTA/FLORIN HOLANDES 77,316 76,794 -0,522 26/9/95 18:58
PTA/CORONA SUECA 17,698 17,625 -0,072 26/9/95 18:58
PTA/LIBRA ESTERLINA 1,571 1,571 26/9/95 18:58
PTA/100 YEN JAPONES 1,242 1,226 -0,016 26/9/95 18:58

PAGO DE DIVIDENDOS

Valor Concepto Bruto Neto Pago

Papelera de Navarra A cta. 95 35,00 26,25 28-jul-95
Banco de Santander A cta 95 63,00 47,25 31-jul-95
Frimancha Industrias Cárnicas Unico 94 140,00 105,00 31-jul-95
Tranvías Electr. Granada Unico 94 100,00 75,00 1 -ago-95
Banco Herrero A cta. 95 110,00 82.50 10-ago-95
Uniland Cementera A cta. 95 100,00 75,00 22-sep-95
Zardoya Otis

Z
A cta. 95 165,00 123,75 24-sep-95

FONDOS DE INVERSION ■
Fondo Valor liqui. Dif. (Pts.) Rent.%(31/12) Activos (Mill.)

F.LA.M.
AB Dinerplus 177.980.36 +88,26 +5,56 19.151,24
AC Dinero 164.961.48 +36,95 +5,79 3.938,38
BBV Dinero 234.658.89 +2,96 +6,09 283.698,10
Beta Dinero 180.170,83 +90,98 +5,93 19.014,88
BEXDiner 156.047.27 +33,40 +5,64 76.202,27
Broker Dinero 188.831.12 +32,65 +6,07 8.227.65
BSN Dinero 220.049.68 +145.21 +6,43 117.561,98
C.A.I. Dinero 113.105.24 +23,42 +5,83 10.523,99
C.Murcia Dinero 131.137.65 +25,44 +5,38 5.174,36
Calvadiner 194.257.39 +42,13 +5,45 122.056,89
Cifimoney 164.975.35 +104.02 +5.45 68.215,47
DB Diner 146.146.96 +96,09 +5,70 119.618,00
Diner Coop 142.263.63 +25,77 +5,53 24.023,61
Diner BM 178.151.94 + 123,24 +5,80 15.404,14
Dineratlánfico 186.301.54 + 117.79 +7,43 55.137,29
Dinerkoa 138.800.04 +18,20 +5,51 19.144,19
Eurovalor III 195.600,99 + 147,62 +5.90 333.524,38
Fondinero C. Mancha 116.807.52 +21,25 +5,12 868,79
FondMadrid 196.215,60 +26,69 +5.51 284.825,58
Fonpostal M. 225.105,19 +47,11 +5.53 331.012,87
Iberdinero 197.785.25 +37,37 +5.53 161.180,22
JP. Morgan 228.221,29 - +49.75 +5,55 21,284.86
Privanza Dinero 794.543,52 -7.33 +5,94 55.084.79
Santander Monetario 118,094,91 +76,68 +5,41 19,520,69
Superfondo Santander 1 199,867,88 + 125.72 +5,19 411,846,15
Urquijo Dinero 287.897,35 +207.61 +5,65 38,521,94
Zaradiner 201.438.70 +59,06 +6,03 39,187,77

F.I.M.
AB Bolsa 1.559,93 -18;82 +9,06 6,347,90
AB Renta 1.911,16 -1.94 +7,38 11,672,00
AC Acción 1.063,76 -4.99 +8,35 489,95
AC Divisa 1,190,51 +0.30 +1,27 9,858,81
AC Renta Fija 1.267,38 +0,13 +5,41 505,09
Almagro Divisas 94.398,43 +64,99 -2,01 464,45
Almagro Valores 103.506,83 -1.213,31 +9,52 1,396,32
Argentaría Global 1.104,43 -0.03 +9,25 3,541,54
Argentaría Renta 1.162,38 +0,31 +6,79 16,238,56
B.I. Mullifondo 1.620,61 -7,84 +3,60 1,695,35
BBV Ahorro 1.315,47 -0,66 +5,77 100,696,36
BBV Bolsa 1.553,93 -17,99 +4,34 4,469,90
BBV Divisa 1.838,21 -2,00 +2,08 14,375,60
BBV Renta 2.034,24 +0,07 +5,64 263,885,33
Beta Crecimiento 8.596,53 -116,93 +2,39 733,48
Beta Europa 998,59 -2,21 +5,29 12.496,41
Beta Renta 1.851,13 -1,02 +7,50 3.175,35
Beta Valor 1.488,47 -2,23 ■♦5,60 501,85,
BEX Bolsa 1.899,27 -0.69 +11,00 4.379,84
BK Segurvida 114.452.19 +63,82 +4,76 793,53
BSN Acciones 2.023,05 -29,01 +12,87 16.488.89
BSN Global 1.452,16 -4,26 +7,11 8.096,24
BSN Inversiones 1.034,17* -10,73 +9,23 10.786,38
BSN Renta Fija 1.950,18 -10,44 +8,73 19.231,84
Caja Murcia 1.259,52 +0,16 +5,19 1.255,08
Cecar Bolsa 88.726,13 -933,78 +4,69 781,48
Cecar Divisas 94.510,94 +8,37 -1,76 17,42
DB Global 1.090,22 +0,75 +5,71 2.020,33
Fondo CCM 1.112,61 +0,20 +3,60 405,15
Fondoatlántico 2,117,09 -1,62 +6,64 52.634,25
Rentmadrid 1.818,96 +0,18 +5,15 30.061,10
Urquijo Crecimiento 1.200,63 -9,87 +6,72 3.374,37
Urquijo Renta 2.612,07 +0,99 +6,98 33.236.76

f
FONDTESORO

AC Fondtesoro 163.170,66 +35,38 +5,80 284.968,07
BM Fondtesoro 1.331,44 -4,77 +8,23 5,909,45
Beta Deuda 1.373,20 -1,70 +8,12 1.252,28
BSN Deuda Fondt. 1.105,09 -0,02 +7,06 1.032,93
Iberagentes Dinero 144.348,52 + 126,15 +5,54 30.521,37
Santander Fondt. 1.602,81 -1,05 +6,50 13,800,60
Santander Dier. Fondt. 159.892.10 + 104,64 +5,32 101,181.83
Madrid Deuda 1.059,08 -5,36 +10,77 11.632,07

Fuente; Infobolsa

1 ^ LETRAS DEL TESORO

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA

“ONOS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO 
F^ONDOS DE INVERSION

ALBACETE
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►
 Andreotti, acusado de asociación 

mafiosa, entró en la sala tres 
minutos antes que el tribunal, que 
lo hizo a las 09,59, hora local, 
presidido por Francisco Ingargiola

El ex primer ministro italiano está acusado de ‘asociación mafiosa ’

Comienza el proceso 
contra Giulio Andreotti
El proceso contra el senador Giulio Andreotti, siete veces 
jefe del Gobierno italiano, a quien se acusa de asociación 
mafíosa, empezó ayer en la la V Sección Penal del Tribunal 
de Palermo, bajo la presidencia del magistrado Francesco 
Ingargiola. La presencia de Andreotti, de 76 años y 21 
veces ministro de la República, en el banquillo de los

acusados y la apertura del juicio más esperado en Italia 
en los últimos años provocó un silencio sepulcral en el 
aula-búnker anexa a la cárcel palermitana del Ucciardone, 
especialmente construida para el “maxiproceso^^ contra 
la Mafia instruido por el juez Giovanni Falcone en febrero 
de 1986.

E. Samper, presidente colombiano.

PALERMO. (Agencias).- 
Aquel “maxiproceso” es una de 
las razones fundamentales por 
las que Andreotti, enfundado 
en un traje gris cruzado y muy 
serio, se sentó ayer en el aula 
en calidad de acusado de “aso
ciación mafiosa”.

La Fiscalía palermitana, que 
en marzo de 1993 pidió al 
Senado autorización para pro
ceder contra el ex presidente 
del Gobierno italiano, afirma 
en un sumario de 120.000 pági
nas que “Cosa Nostra” retiró 
el apoyo a la corriente andreot- 
tiana de la Democracia Cris
tiana en Sicilia y a Andreotti 
mismo.

Esta retirada de respaldo se 
produjo después que el sena
dor vitalicio no consiguiera 
“ajustar” (cambiar) en el Tri
bunal Supremo la sentencia de 
condena de la “cúpula” mafio
sa con la que concluyó aquel 
“maxiproceso”.

Después de escuchar a la 
Fiscalía y a la defensa sobre 
la petición de emitir en directo 
el proceso por televisión y tras 
señalar que se autorizaba la 
transmisión íntegra en directo 
por radio y en diferido por 
televisión, el presidente Ingar
giola dio la palabra a Franco 
Coppi, abogado defensor del 
imputado.

Tal como se preveía, Coppi 
negó la competencia del Tri
bunal de Palermo para juzgar 
a su defendido.

Eran las 11:45 hora local 
(10:45 GMT) cuando el abo
gado comenzó a exponer las 
razones por las cuales “una 
Fiscalía que se apropia de un 
proceso no puede ser objetiva”.

Coppi terminó de hablar a 
las 14:05 horas (13:05 GMT), 
en un aula que a partir del 
mediodía comenzó a vaciarse.

Había quienes se iban y 
quienes, impacientes, paseaban 
delante de las celdas vacías que 
rodean la amplia tribuna.

Ingargiola interrumpió al 
abogado para prohibir los 
paseos y pedir que se apagaran 
los teléfonos celulares que 
sonaban continuamente, en un 
aula en la que había al menos 
350 periodistas, amén de públi
co, y algunos políticos, así 
como el alcalde de Palermo,

Andreotti, de 76 años, es conducido a la sala por los carabineros.

Leoluca Orlando, en represen
tación de la ciudad, que se 
constituyó como parte civil en 
el proceso.

Durante dos horas y cuarto, 
la defensa repasó los puntos 
fundamentales de la acusación 
contra Andreotti y sostuvo la 
tesis de que, aún cuando se 
reconociera el hipotético delito 
de asociación mafiosa del 
imputado, “éste habría actuado 
en Roma, no como jefe de una 
corriente política, sino en su 
calidad de hombre de poder 
derivada de su posición de jefe 
del Gobierno o ministro”.

El abogado empleó en su 
discurso una minuciosidad en 
algunos momentos exasperan
te, pero comprensible, dada la 
importancia que la defensa 
concede al traspaso de las actas 
a Roma y a la celebración del 
proceso en el Tribunal de 
Ministros (tres jueces que for

man una corte “ad hoc” para 
juzgar eventuales delitos come
tidos por miembros del 
Gobierno).

Así, Coppi citó innumerables 
artículos del Código Penal y 
al menos a tres juristas “de 
prestigio internacional” y 
recordó diversas sentencias del 
Tribunal Supremo.

La defensa recordó también 
que por uno de los delitos que 
se imputan al senador 
Andreotti, el homicidio del 
periodista Mino Pecorelli, se 
celebrará próximamente un 
juicio en Perugia (centro de 
Italia), lugar que también 
encontró propicio para el 
imputado.

Tras escuchar por la tarde 
las razones de la Fiscalía para 
que el proceso se celebre en 
Palermo, la Corte deberá pro
nunciarse sobre esta cuestión 
fundamental, pues transferir el 

proceso significa, entre otras 
cosas, comenzar prácticamente 
desde cero.

Centenares de testigos

Las acusaciones contra el 
político italiano más importan
te de la posguerra -el único 
que fue siete veces primer 
ministro e integró todos los 
gobiernos de coalición en 35 
ocasiones y al frente de car
teras estratégicas como las de 
Asuntos Exteriores y Defensa- 
ocupan 120.000 páginas. La 
Fiscalía presentará 400 testi
gos, entre los cuales destacan 
24 jefes mafiosos, como Tom
maso Buscetta, que reiterarán 
sus acusaciones contra Giulio 
Andreotti. Los testigos de la 
defensa serán 116, incluyendo 
al ex secretario general de las 
Naciones Unidas, el político 
peruano Javier Pérez de Cué
llar, y al ex ministro alemán 
del exterior, Hans Dietrich 
Genscher.

El juicio prevé 150 audien
cias, y se espera que la sen
tencia en primera instancia no 
tendrá lugar antes de dos años, 
mientras la definitiva podría 
producirse en el año 2000.

Andreotti aseguro que se 
encuentra “sereno”, aunque 
reconoció que, hace dos años 
y medio, cuando lo acusaron 
de asociación mafiosa, fue 
como “si hubiera recibido un 
golpe en la cabeza que casi 
me hizo perder los sentidos. 
Pero luego, poco a poco me 
fui recuperando, sobre todo 
porque soy absolutamente ino
cente”.

También Andreotti expresó 
su esperanza de que se logre 
saber “quién ha sido el que 
ha tramado todo esto en contra 
mía y que se quede en con
diciones de no hacer otras ope
raciones de este tipo”.

Uno de sus abogados, 
Edoardo Ascari, indicó ayer 
que se “trata de una tragedia 
humana de inimaginable pro
porciones para Andreotti, que 
la ha superado gracias a su 
enorme fuerza interior y pro
bablemente a su fe”.

Samper, 
interrogado sobre 
sus presuntas 
donaciones al 
“cártel de Cali”

BOGOTA. (Efe).- El pre
sidente de Colombia, Ernestc 
Samper, comenzó a ser inteno 
gado ayer, a puerta cerrada 
por el presidente de la Comi
sión de Acusación de la Cáma
ra de Representantes, Heyne 
Mogollón, sobre presunta! 
contribuciones del narcotraficc 
a su campaña electoral ec 

1994.
Para el Gobierno y sus alia

dos es un paso decisivo 
ayudará a demostrar la inoc ' 
cia que proclama Samper, p _ 
para la oposición «^« ^ 
carada porque al presto 
investiga un Í «áj 
Partido Liberal, que»^ 
también está acusado d ^^^^,,^ 
ciar ilegalmente su 
como congresista.

Mogollón corWiB .^^^ 
interrogatorio, qu ^^ 
precedentes en 
moderna de Colom * ’ nd 
despacho del prest 
Palicio de Nanno. a^^ 
hora de la ma^na, y " i 
entrar dijo a la PJ 
procedimiento sera 
prolongado.

El interrogatono ^,,i 
justo dos meses despue ^j 
estallara el llamado » j 
cándalo”, al ser d^>^ 

de julio el anticu ^j,, 
Medina. «««^,^.8# 
paña electoral que 1 
per a la Presiden^^ el 

Luego fueron deje^j_„¡,¡, 

'campada. «1 “ 
trador de m □ (gj-o 
ministro Fernán^ u,, „» 
y Juan Manuel A* 
pectivamente. „gj,fique-
P Están acu^doJ ter.
cimiento ilícito en ra ^r) 
Xs”(lueleee'»"^>*« 
y de falsificación ^g j^^gn 

nes).
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l¡rta en previsión
nuevas

mpciones del 
ilcán Ruapehu
WELLINGTON. (Efe).- 

| s autoridades neozelandesas 
| Waron a turistas y residentes 
■área donde está situado el

Ruapehu, en la parte 
(tral de la Isla del Norte, 

Ke la posibilidad de que se 
Kdiizcan erupiones aún más 
Entes que las vividas en las 
Eas horas.
E ha decretado el nivel 4 
Balerta, lo que significa que 
Ena poducirse una gran 
Eción, y se ha alertado a 
Eresidentes en un radio de 
E kilómetros de que se pro- 
Eirá una densa “ducha” de 
Eiza. Asimismo, los equipos 
Bsalvaniento de la base niili- 
Ede Waiouru, a 20 kilóme- 
E del volcán, están prepa

lios para cualquier emergen-
iLos habitantes que depen- 
51 de los recursos naturales
lagua en un radio de 30 
ámetros han sido advertidos 
tque se puede dar una intoxi- 

v ¿ión. Aunque no ha habido 
ecuaciones en masa y la 
eyoría de los residentes de 
akapapa, en una ladera del 
'^n, han permanecido en 
icasas, se retiró a los turistas 
esquiadores de las pistas 

ícanas.
1 pre. Whakapapa tiene un sistcrha 
rnestc ‘’'^a 9^^ avisa 20 minutos
itenu ‘'^^ ^" ^^so <^e 4ue se pro- 
rrada ^. “” corrimiento de tierra 

dirección a la población. 
1^ circulación aérea ha sidoComí

Wpvne ™'’}P”^a» se han cancelado 
5 servicios de ferrocarril que 
®® cerca del volcán, se ha 
^^^^ ^^ autopista que lo cir- 

nl Sida y se clausuraron las pis-

lunta

^' de esquí alpino, unas de 
s alia Sinas populares del país. L^s 
[) que ^puertos de Gisborne y 

W permanecen cerrados 
perc Ws de que se detectara 

, mas ^tnstencia de ceniza volcá- 
mtelÉ ^'^ l^s pistas de aterrizaje.

1

o de
lemás 
finan' 
eccióc

este 
tiení 

istorit

EL TELÉFONO 
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EI Gobierno de Sarajevo “no aceptará” elecciones que sean “una farsa”

Posible acuerdo 
sobre los Balcanes

NUEVA YORK. (Efe).- Un 
acuerdo sobre los arreglos 
constitucionales para la futura 
Bosnia parece haberse alcan
zado en las negociaciones de 
paz entre Bosnia, Croacia y 
Yugoslavia que se efectúan en 
Nueva York, dijeron a Efe 
fuentes diplomáticas.

Los arreglos constitucionales 
y las elecciones en la futura 
Bosnia centraron las arduas 
negociaciones de ayer entre los 
ministros de Asuntos Exterio
res de Bosnia, Mohamed Sacir- 
bey, Croacia, Mate Granic, y 
Yugoslavia, Milan Milutinovic, 
con la mediación de EEUU 
y la UE.

El acuerdo sería un paso 
; adelante sobre los principios 
i acordados en Ginebra por los 
i tres ministros a principios de 
í mes.
i Según esos principios, Bos- 
j nia-Herzegovina seguiría sien- 
' do un solo Estado dentro de 
1 sus fronteras internacional- 

mente reconocidas, pero divi- 
1 dido a partes casi iguales entre 

la Federación musulma- 
no-croata y la República serbia 
de Bosnia.

Los ministros de Asuntos 
Exteriores de Bosnia, Yugos
lavia y Croacia y representan
tes del Grupo de Contacto se 
reunieron ayer en Nueva York 
entre dudas y esperanzas sobre 
si serán capaces de avanzar 
hacia la paz en los Balcanes.

“Es un día importante y 
esperamos que podamos lograr 
algunos progresos más allá de 
lo acordado en Ginebra”, 
declaró el secretario norteame
ricano de Estado, Warren

.4l¡a Izetbegovic, presidente bosnio.

Christopher, al inicio de la reu
nión, que tuvo lugar alrededor 
de una mesa circular en uno 
de los despachos de la misión 
de EEUU ante las Naciones 
Unidas.

Al finalizar la sesión de la 
mañana, después de un par de 
horas de diálogo, las perspec
tivas eran poco alentadoras.

El ministro bosnio de Exte
riores, Mohamed Sacirbey, 
declaró a la salida de esta pri
mera parte y mientras se diri
gía a pronunciar un discurso 
ante la Asamblea General de 
la ONU que el Gobierno de 
Sarajevo “no aceptará” eleccio
nes que sean “una farsa”, y 
acusó a los serbobosnios de 
rechazar elecciones libres y jus
tas para la futura Presidencia 
y Parlamento de Bosnia.

Sacirbey denunció las “pre

siones” de que es objeto en 
este punto por parte de los 
mediadores de EEUU y Euro
pa, y criticó la inclusión de per
sonas acusadas de crímenes de 
guerra en el equipo negociador 
que representa a Yugoslavia 
(Serbia y Montenegro).

Nicholas Burns, portavoz del 
departamento de Estado, reco
noció que existían diferencias 
“linguísticas” entre las partes, 
pero expresó su esperanza en 
que al final del día se pudieran 
lograr progresos significativos.

“Es un proceso que tiene sus 
altos y bajos, pero creemos sin
ceramente que existe una posi
bilidad de acuerdo”, subrayó.

Objeciones bosnias

Las principales objeciones 
bosnias se refieren a los prin
cipios constitucionales que 
deben delimitar el papel del 
Parlamento y la Presidencia de 
Bosnia, mientras que los croa
tas continúan insistiendo en la 
recuperación de Eslovenia 
Oriental, en poder de los ser
bios de Croacia.

La celebración misma de la 
reunión estuvo en peligro ante 
el descontento bosnio por las 
propuestas que Estados Uni
dos le había presentado duran
te las negociaciones de la 
noche del lunes.

Eso obligó a que el jefe de 
la diplomacia norteamericana 
se levantara a las cinco de la 
madrugada para reanudar las 
gestiones, que incluyeron una 
llamada por teléfono al pre
sidente bosnio. Alia Izetbego
vic.

Los primeros 1.500 
presos palestinos 
recuperan su 
libertad a partir del 
jueves

GAZA. (Efe).- Un total de 
1.500 presos en poder de Israel 
recuperarán su libertad des
pués de la firma, el próximo 
jueves en Washington, del 
acuerdo de autonomía para 
Cisjordania ocupada, informó 
ayer, martes, el ministro pales
tino de Economía, Ahmed 
Qurea (Abu Ala).

Entre los presos que saldrán 
en libertad están las mujeres, 
los mayores de 50 años y los 
menores de 18, indicó a la 
prensa Abu Ala, quien el pasa
do domingo firmó, junto al 
director general del Ministerio 
de Exteriores israelí, el acuer
do para la extensión a Cisjor
dania de la autonomía pales
tina. El presidente de la ANP, 
Yaser Arafat, viajó ayer maña
na con destino a Túnez para 
someter el acuerdo con Israel 
al Comité Ejecutivo de la 
Organizción para la Liberación 
de Palestina (OLP), después de 
presentarlo el lunes en Jor
dania.

El negociador de la libera
ción de los prisioneros en nom
bre de la ANP, Isham Abdel 
Rezak, informó ayer de que 
el Gobierno del primer minis
tro israelí Isaac Rabin se ha 
comprometido a liberar a todas 
las mujeres, incluso algunas 
condenadas a prisión perpetua.

De su lado, fuentes de enti
dades palestinas por los dere
chos humanos informaron de 
que entre quienes recuperarán 
la libertad esta semana se halla 
Abir el-Uayidi, jefa de una 
célula de Al Fatah que, hace 
dos años y medio, fue conde
nada a prisión perpetua en un 
tribunal militar por el asesinato 
de un israelí, Tzevi Klein, junto 
al asentamiento judío Bet El, 
en Cisjordania ocupada.

>1

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

INFORMACION SOBRE CONVOCATORIA 
PARA ADJUDICAR CONTRATO

Para conocimiento de los interesados, se hace constar que 
en el B.O. de la Provincia de Albacete, de fecha 20 de 
septiembre de 1995, se ha publicado anuncio oficial con
vocando Concurso para adjudicar por procedimiento abierto 
urgente las obras de construcción de un pabellón de 
332 nichos en el patio 7^ del Cementerio Municipal N^ 
S^ de Los Llanos de esta ciudad.
El plazo de presentación de proposiciones concluye el día 
3 de octubre de 1995, pudiendo obtenerse información, 
personalmente o por teléfono (59 61 35), en el Negociado 
de Contratación del Ayuntamiento (3^ Planta de la Casa 
Consistorial).

Albacete, 22 de Septiembre de 1995 
EL ALCALDE
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PROBLEMAS C/ San Antonio, 7
Teléf: 21 86 21

COLUMNA ALBACETE

CLASES ESPECIALES PERSONALIZADAS 
TRATAMIENTO DE ESCOLIOSIS - LORDOSIS 

CIFOSIS - ETC...

FISOTERAPEUTA ESPECIALIZADO 
CLASES PARA NIÑOS

PRIMER ANUNCIO DE ESCISION
ALONSO SARRION MARTINEZ, DISTRIBUCION 76, S.A.

(Sociedad Escindida)

ALONSO SARRION MARTINEZ, S.A.
(Sociedad Beneficiaria)

DISTRIBUCION 76 CAMPOLLANO, SA 
(Sociedad Beneficiaria)

En cumplimiento de lo establecido en los artículos 254 y 242 
del Texto Refundido de la Ley de Sociedades Anónimas, se hace 
público que las Juntas Generales Extraordinarias y Universales de 
accionistas de las referidas sociedades, celebradas el día 21 de 
septiembre de 1995, acordaron por unanimidad, la escisión total de 
la sociedad Alonso Sarrión Martínez, Distribución 76, S.A., mediante 
la segregación de los activos y pasivos integrantes de la misma, 
que se aportarán en bloque a las sociedades Distribución 76 Cam
pollano, S.A., y Alonso Sarrión Martínez, S.A., conforme al proyecto 
de escisión de fecha 4 de septiembre de 1995, depositado en el 
Registro Mercantil de Albacete; así como la aprobación del Balance 
de escisión de la sociedad Alonso Sarrión Martínez, Distribución 76, 
S.A., cerrado al 30 de Junio de 1995, y los balances de las sociedades 
beneficiarias, Alonso Sarrión Martínez, S.A., cerrado al 20 de Julio 
de 1995, fecha de su constitución y Distribución 76 Campollano, 
cerrado al 26 de Julio de 1995, fecha de su constitución, y con 
cuanto más se contiene en las actas de las Juntas Generales Extraor
dinarias referenciadas.

La escisión tendrá efectos contables a partir del día 1 de Octubre 
de 1995.

Los accionistas y acreedores de las sociedades Alonso Sarrión 
Martínez, Distribución 76, S.A., Alonso Sarrión Martínez, S.A. y Dis
tribución 76 Campollano, S.A. tienen derecho a obtener el texto íntegro 
de los acuerdos adoptados y el Balance de Escisión y los de las 
sociedades beneficiarias en los respectivos domicilios sociales.

Durante el plazo de un mes, a contar desde la última publicación 
del tercer anuncio de escisión, los acreedores de la sociedad escindida 
pueden oponerse a la escisión en los términos previstos en el artículo 
243 del Texto Refundido de la Ley de Sociedades Anónimas.

Albacete, 22 de Septiembre de 1995
LOS ADMINISTRADORES DE LAS SOCIEDADES



Miércoles, 27 de Septiembre de 19QS

►
 El presidente del Albacete, José 

Ramón Remiro, confía en dar el 
impulso definitivo a las obras de 
la Ciudad Deportiva en los 
próximos días S

fe

iércol 
filien
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Se sigue trabajando de firme sobre el proyecto de ia Ciudad Deportiva.El presidente del Albacete, animado tras el resultado ante el Celta.

Aunque justifica la decisión de Floro de reservar a los titulares

Remiro no arroja la 
toalla en la Copa
El presidente del Alba, José Ramón Remiro, se muestra 
optimista con respecto a los retos que sé ha marcado 
su consejo de administración a corto plazo: construcción 
de la Ciudad Deportiva y remodelación del Carlos Bel-
monte. Mientras, confía en el rendimiento de la actual

plantilla, aunque comparte la idea de reforzar el equipo 
con tres o cuatro fichajes el próximo mes de diciembre. 
Asimismo, no arroja la toalla en la Copa del Rey y 
espera que el equipo de Floro sea capaz de remontar 
la goleada de Almería el próximo 12 de octubre.

Adolfo GIMÉNEZ

José Ramón Remiro inter
vino en el programa radiofó
nico de la Cadena Ser, dirigido 
por Luis Castelo, en el que 
se abordaron temas de palpi
tante actualidad que atañen al 
presente y futuro del Albacete 
Balompié.

El máximo dirigente blanco 
hizo mención a la participación 
del equipo en la Copa del Rey 
y, a pesar del resultado adverso 
de 4-1, no arroja la toalla: “Te
nemos una plantilla justa y 
nuestro objetivo primordial es 
mantener la categoría; en este 
sentido, comprendo la actitud 
de Floro de reservar el núcleo 
del equipo titular, si bien a 
nadie le gusta salir derrotado. 
No obstante, todavía confío en 
que seamos capaces de remon
tar”.

Remiro añadió que más que 
el resultado le preocupaba la 
mala imagen dada por el equi
po en tierras almerienses: “Las 
ilusiones de los aficionados se 
vieron defraudadas, aunque 
fueron recuperadas de plano 
con la victoria contundente 
ante el Celta. En definitiva, 
nosotros tenemos que poner 
toda la carne en el asador en 
Liga y, además, quedar apea
dos en la Copa tampoco

supondrá un hándicap econó
mico importante, ya que no 
tenemos presupuestado más de 
veinte millones de pesetas en 
ingresos”.

Con respecto a la continui
dad del hispano-uruguayo 
González Nappi, cuestionado 
ahora por el entrenador, Remi
ro se mostró partidario de 
mantenerle en la plantilla, al

menos hasta diciembre: “Su 
fichaje se hizo condicionado 
por las prisas de que se cerraba 
el plazo y las lesiones que afec
taban a la defensa; las prisas 
no son buenas consejeras pero, 
ahora, es un jugador profesio
nal que tiene todo mi apoyo”.

Con relación al tema de la 
Ciudad Deportiva, apuntó que 
ha mantenido una reunión

reciente con el concejal de 
Deportes, Alejandro Baldueza 
y con el ex-teniente de alcalde, 
Eugenio Sánchez: “Todos los 
pasos están dados y ahora sólo 
queda saber la disposición de 
la Junta de Comunidades para 
concretar el proyecto. Nos que
da entrevistamos en Toledo 
con el director general de Cul
tura y Deporte”.

Nenad Bjeliga y Zalazar, en 
^ su ^^equipo fantástico”

Al término de la tertulia radiofónica y a requerimiento del 
diario Marca, José Ramón Remiro confeccionó su equipo para 
la Liga Fantástica, el popular concurso que organiza el 
periódico madrileño. Del presupuesto máximo de 2.600 millones 
todavía le sobraron setenta y cinco, apostando por el esquema 
clásico 4-4-2.

El equipo del dirigente albaceteño está compuesto por 
Falagán, Geli, Santi, Djukic, Soler, Aragón, Bjeli^a, Zalazar, 
Fran, Alfonso y Oli. “Se trata de un equipo netamente ofensivo 
en el que tengo depositadas grandes esperanzas”, manifestó.

Remiro tuvo también la tentación de incluir a las nuevas 
perlas manchegas, Jesús y Juli, si bien la limitación de dos 
jugadores por escuadra le hizo rectificar sobre la marcha: “El 
Albacete genera valores que a nivel nacional ya están llamando 
la atención. Los técnicos de la casa están haciendo un gran 
trabajo con la cantera”. Un entrenador “fantástico .

4
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“Tenemos la 
promesa formal 
del Ayuntamiento 
para reformar el 
Estadio”

Además de la Ciudad 
Deportiva, cuyo retraso lo 
explica Remiro en “la len
titud de la maquinaria buro
crática y los períodos e 
cambios en la corporación 
a raíz de las pasadas elec
ciones municipales, o 
tema que se baraja frecuen
temente en el consejo 
administración del Albace 
es la remodelación de 
gradas del Estadio con ‘ 
obietivo de mejorar 
dad del asiento.

El presidente del AJ 
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ciso realizar unas p s 
atletismo en la zon 
sitaría “homologadas^,, 
Federación de este d^ 
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dos Norte y Sur 
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de Deportes, 
dueza, para mejora 
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encargado unos 
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pan las filas bajas 
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Alejandro González Nappi.

C.G.

Uo, duda para Riazor.
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La continuidad de 
González Nappi se 
decidirá en los 
próximos días

Sufre una pequeña lesión muscular que ¡e ha hecho perderse los últimos entrenamientos

Manolo se suma a la lista
fe jugadores ‘tocados’

Cristóbal GUZMÁN

Manolo sufría el pasado 
un pequeño pinchazo 

los abductores del muslo 
_^ierdo que le ha hecho estar 

^ote de los entrenamientos 
®enos hasta mañana. Hoy 

^ revisado por el cuerpo 
*^e^ de recupe- 

, para el encuentro ante 
portivo, siendo duda para 

^' propio jugador nos 
que “noté un pequeño 

segunda parte 
^ a n ^Oícs-

ía inmovilización para explorar 
el codo y comprobar si tiene 
posibilidades de jugar en La 
Coruña “con algún dispositivo 
de contención”.

Por su parte Mario, otro de 
los que están en el dique seco, 
presenta una mejoría notable 
en su lesión muscular que pro
viene de sus problemas mola
res. Una vez intervenido de los 
mismos, el jugador ya podrá

incorporarse al equipo en unos 
diez días. El joven lateral se 
lesionó en el partido liguero 
ante el Sevilla y ya lleva, por 
tanto, más de quince días de 
baja en el primer equipo.

Por otra parte, ayer se le 
practicaba a la primera plan
tilla unas pruebas analíticas 
rutinarias para comprobar los 
parámetros bioquímicos del 
organismo. Los resultados de

las mismas indicarán si se man
tienen los entrenamientos 
actuales o hay que variar en 
algo el ritmo de los mismos 
en función precisamente de los 
parámetros sanguíneos de los 
jugadores para obtener el 
máximo rendimiento. A lo lar
go de la temporada estas prue
bas analíticas se repetirán en
diversas ocasiones a modo 
seguimiento exhaustivo.

de

EI ‘goleado^ Alejandro: ^EI apoyo de los 
^ afícionados va a ser muy importante^’

A lo largo de la última sema
na se ha venido especulando 
con el futuro próximo de Ale
jandro González Nappi, la últi
ma incorporación del Albacete 
Balompié.

La ausencia del zaguero en 
las dos últimas convocatorias 
ha supuesto un giro importante 
en su situación dentro del equi
po. En el seno del cuerpo téc
nico se ha reconocido la “pre
cipitación” en la contratación 
del defensa, y el propio pre
sidente admitía ayer que “las 
prisas son malas consejeras”, 
aunque José Ramón Remiro 
se muestra partidario de seguir 
contando con el exjugador del 
Nacional para que la imagen 
del club manchego quede sal
vaguardada.

En. cualquier caso, la impre
sión general es la de que el 
fichaje se realizó a correprisas 
y con la responsabilidad directa 
de Benito Floro y del secre
tario técnico, Mariano Hernán, 
en vista de las lesiones que 
azotaban a los jugadores sus
ceptibles de ocupar esa demar
cación. Ahora no pocos se 
acuerdan de la marcha de 
Esteban Fradera que, si bien 
se desechó su permanencia en 
el equipo al estimarse que era 
un jugador “algo lento”, al 
menos ofrecía garantías por su 
regularidad y rendimiento.

¿Cuestión de días?Bal- 
foro

C.G. lares. “Ojalá todos los futbolistas jóvenes pudié
ramos jugar; particularmente siento una gran
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'•* hoy le retirarán

Jesús fue uno de los jugadores más des
tacados del equipo en el último enfrentamiento 
ante el Celta de Vigo.

zA.yer, tras la sesión preparatoria matinal, el 
joven centrocampista nos manifestaba que “mis 
últimas alineaciones han supuesto una recom
pensa a mi trabajo y todo el mundo me ha 
dicho que siga en esa línea”. En relación al 
victorioso partido ante el Celta, Jesús reconoció 
que “la ilusión por marcar un gol me hacía 
subir al área contraria, y de hecho en el equipo 
sub’19 jugaba más ofensivamente y hacía goles”.

El mediocampista se ha convertido en una 
de las piezas básicas para Benito Floro en su 
esquema, máxime con los contratiempos sufri
dos por Juanjo Maqueda y de su hasta ahora 
inexperiencia'en Primera División. De los juga
dores canteranos, Jesús es el que de momento 
ha tenido más presencia en las alineacions titu

satisfacción personal porque estoy jugando, aun
que también me haría ilusión que rnis com
pañeros tuvieran minutos”, dijo.

Otro que tuvo una actuación destacada el 
pasado domingo fue Alejandro, que rindió a 
buen nivel y además consiguió el segundo tanto 
del equipo. A pesar de ello el madrileño quita 
importancia a este hecho porque “tuve la opor
tunidad de marcar un tanto pero esa misión 
corresponde a otros jugadores. Por circunstan
cias del partido se presentaron dos oportuni
dades y metí una, pero no hay que darle más 
importancia. Lo que interesa es que hagamos 
goles sea quien sea su autor”.

Pero lo más reseñable es que “a pesar de 
que al principio nos increpaba un poco recor
dando el partido de Copa, al final la gente 
salió contenta porque jugamos bien e hicimos 
goles. Su apoyo va a ser muy importante”.

El caso es que en los próxi
mos días puede definirse el 
futuro del jugador que, si bien 
no ha convencido al cien por 
cien, quizá todavía no se le 
ha visto en toda su dimensión. 
Según Remiro, el consejode 
administración todavía no ha 
recibido “comunicación direc
ta” por parte de Floro de sus 
intenciones en este sentido, 
dato primordial para tomar 
una decisión en uno u otro 
sentido.

Hay que recordar que el 
Albacete tiene a González en 
calidad de cedido después de 
haber abonado al Nacional de 
Montevideo 5 millones de 
pesetas. Además, tiene una 
opción de compra sobre el 
jugador que asciende a otros 
25 millones.

22
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Hoy pasará revisión médica en Barcelona con el doctor Borrell

Mauro Silva espera estar
recuperado ante el Albacete

LT

EI Depor, más pendiente de su compromiso europeo del jueves.

1
9El centrocampista brasileño 

Mauro Silva, del Deportivo, 
«t viajará hoy a Barcelona para 

someterse a una revisión ruti
naria con el doctor José 
Borrell, según informó ayer el 
propio jugador ai término del 
entrenamiento.

Mauro Silva advirtió que se 
trata de “algo normal” porque 
tiene dos tornillos en un tobillo 
que hay que retirar.

“Tengo algunas molestias, 
especialmente en estos últimos 
días, aunque no es nada impor
tante”, comento.

Mauro Silva será baja para 
el encuentro de vuelta de la 
Recopa el próximo jueves fren- 
te al Apoel de Nicosia, aunque 
restó importancia a este hecho. 
“Tenemos una plantilla muy 
completa y sólo se puede ali
near a tres extranjeros”, dijo.

El brasileño indicó que con
fía en que el tobillo no le plan
tee más problemas “para poder 
jugar con el Deportivo frente 
al Albacete el próximo domin
go, si Toshack lo estima con
veniente”.

Sobre su convocatoria con 
Brasil para disputar un encuen
tro amistoso ante Libia el 

j próximo 4 de octubre, coinci
diendo con el encuentro de 
Liga frente a la Real Sociedad, 

1 el centrocampista del Depor
tivo manifestó que están 
hablando con Mario Zagalo, 
seleccionador brasileño, y 
esperan “que comprenda que 
es más importante un encuen- 

i tro de liga oficial que un 
amistoso”.

1

En La Coruña, todas las 
miradas están centradas en 
superar la primera ronda euro- 
pa, tras el 0-0 obtenido en 
Nicosia ante el representante 
chipriota. Los medios gallegos 
pretenden mejorar la imagen 
ofrecida en el primer compro
miso de Recopa jugado por los 
blanquiazules.

El partido del Albacete se 
observa todavía como algo leja
no, aunque algunos ya se han 
encargado en recordar el con
flicto de misivas que mantu
vieron J.B. Toshack y Benito

Segunda Autonómica: Elche de la
Sierra apabulló al Ontur (4-0)

LT

Mejor no pudo comenzar la 
Liga de Segunda División auto
nómica (antes Segunda Regio
nal) el conjunto de Elche de 
la Sierra que dominó de prin
cipio a fin al Ontur C.F.; ganó 
4-0 y el resultado pudo ser 
mayor.

Él conjunto local jugó un 
excelente primer tiempo, al 
primer toque en el centro del 
campo y enviando peligrosos 
avances por ambos extremos; 
en la segunda mitad, decayó 
el ritmo del partido, aunque 
cabe resaltar dos bonitas juga
das a cargo de Zorré y Luis.

El Ontur, por su parte, se 
vio desbordado en la mayoría 
de ocasiones locales y sólo se 
acercó con peligro un par de 
veces a la portería defendida 
por Antonio.

Las alineaciones fueron las 
siguientes.

Elche de la Sierra; Antonio 
(Víctor m.77). Viña I, Chan, 
Viña II, Gonzalo (navarro 
m.77), Santoro, Roberto 
(Zorre m.55), Javi (Junco 
m.70), Charri, Carlos, Blanqui
llo II (Luis m.73).

Ontur: Cadena (Gato m.82), 
Fernando, Jose, Peludo, 
Badumba, Cala, Salva, Roca 
(Chuto m.46), Jarri (Coy m. 
55), Javi y Chus.

Arbitró Juan González, que 
estuvo aceptable.

Goles: 1-0. M. 4. Javi, de 
cabeza.

2-0. M. 10. Blanquillo II 
aprovecha un fallo defensivo.

3-0. M. 37. Cadenas, de 
bonita valesina.

4-0. M. 89. Zorre marca de 
fuerte volea.

Hubo buena entrada en el 
Municipal de Elche de la 
Sierra, dejándose notar la 
joven afición de esta localidad 
serrana.

. DEPORTES

Floro el pasado verano a con
secuencia del conflicto de los 
avales. Por tanto, conforme 
pasen los días el choque de 
Riazor se irá rodeando de su 
correspondiente morbo por el 
duelo de banquillos.

En el otro partido de Reco
pa, el Real Zaragoza presen
tará, con respecto al partido 
del pasado domingo, varios 
cambios en la alineación que 
presentará para el encuentro 
de vuelta de la primera eli
minatoria de la Recopa que 
le enfrentará al Inter de Bra-

Comenzó la Liga en la Segunda Autonómica.

. Miércoles, 27 
septiembre deioo;

Valentín González 
se impuso en el 
Trofeo Feria de 
Ciclismo, en 
Munera

Se celebró en Munera el 
Trofeo Feria, prueba de carác
ter nacional reservada a cone- 
dores aficionados de primera, 
segunda y categoría especial’ 
con sólo 20 participantes, pese 
a la importancia de la misma 
al ser de carácter nacional y 
muy bien dotada de premios.

Se disputó sobre un recorri
do de 110 kilómetros, concre
tamente dos vueltas al trazado 
Munera, El Bonillo, Lezuza, 
Munera, organizada por el 
Club Ciclista Vitoria.

El animador de la misma fue 
Valentín González, muy com
bativo desde el comienzo, y 
finalmente protagonista de la 
escapada buena y definitiva, 
marchándose en solitario y 
entrando netamente destacado 
en la línea de meta, con una 
ventaja de 2 minutos y 36 
segundos, sobre sus más inme
diatos seguidores.

La clasificación quedó así:
1. Valentín González, del 

equipo Pescanova; 2. Carlos 
Pierna (Fuenlabrada); 3. David 
Vargas (Fuenlabrada).

tislava.
Los jugadores zaragocistas 

practicaron en el entrenamien
to de ayer el disparo a portería, 
una faceta en la que se están 
mostrando excesivamente flo
jos en estos comienzos de la 
temporada.

Morientes será el único 
jugador con el que no podrá 
contar el entrenador zaragocis
ta para el partido del jueves, 
aunque éste señaló: “estamos 
completando información acer
ca de su actual estado y si está 
bien, jugará el domingo”.

El equipo Nissan, 
con Luis Pérez Sala, 

ya está en el 
Circuito de Albacete

El equipo Nissan ha resul
tado el más madrugador a a 
hora de instalarse en el cir
cuito de Albacete paraca 
zar sus entrenamientos de car 
al próximo fin de sema”^ 
el que se disputara e 
peonato de España de P 
turismos, acompañados 
Copa Porsche, Formula T^o) 
ta-Castrol y Campeonato 
España de Superkarts.

Los pilotos oficiales o 
equipo Nissan que ^^^^^ Íggo 
niX en el asfalto 
son Luis Pérez Sala y el W 
Eric Van de Poete V ter 
estos momentos ocup -n 
cera posición dejáis ^.^^^^^ 
provisional, con 
puntos que LmsV 
poco mas retrasado, ^^^^ 
posición, se encu 
Pérez Sala. El actua 1 ^^^^ 
este^ campero 
Gene, que posee ^,,3. 
récord del Circuito de 

cete. ,lugar 10$El sábado «"Í^^dml» 
entrenamientos cronM,^j^,ij 
y el domingo los hor 
Íos siguientes: ¡mera 

- 8,45 h. Superkan 
carrera). ^anrimos- 

. 9,15 h. Supert«" ^ 

. 10,30 h. Superkar t 
da carrera). Porsche’ 

. 11,00 h. Copa 

del Campenado d 
h. Fórmula W»' 

fu-Castro. ja carteé 
_ 14,00 h. Seg g^pana d 

del Campenato
Turismos.
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Ííí^ón Remiro via jará a Madrid en representación de¡ Albacete Balompié

a Liga decidirá el viernes
jil reparto televisivo
rác- 
rre- 
era, 
cial, 
)ese

C.G.

il próximo viernes se cele- 
íá en la sede de la Liga 
Fútbol Profesional una reu-

smai o de la junta de divisiones

lios., 
mi- 
cre
ado 
uza,

Primera y Segunda que tra- 
i la cuestión del reparto 
visivo en la temporada fut- 
fc que ya ha comenzado. 
Uno de los puntos espinosos 
la citada reunión será la

clj opción de Sevilla y Celta

fue
Om

leste concepto, toda vez que 
anos clubes ya indicaron 
¡para su repesca en Primera

e la 
tiva,

fisión deberían renunciar a 
i derechos televisivos. La

ado, 
una 

36. 
me-

entable y precipitada reu- 
ade agosto en la que se 
adió su readmisión dejó la 
aión en el aire, debiéndose 
mar nuevamente ahora.
S ambos clubes no renun-

así: 
del 

irlos 
avid

an a estos ingresos, el 
arto en Primera División 
ia menor para el resto, algo 
oque muchos no están dis- 
8tos. Además, esta tempo- 
^ habrá más puntos en dis- 
a debido al nuevo sistema

la,

puntuación y más partidos 
h Liga de veintidós, 
hay que recordar que en la

pasada campaña había un fijo 
de 90 millones para cada club, 
1,4 millones por punto conse
guido y 25 por partido tele
visado en casa (5 para los equi
pos visitantes). La permanen
cia o modificación de estos cri
terios se trasladarán al Consejo 
Superior de Deportes, así 
como la petición anunciada de 
aumento en los ingresos por 
quinielas y la rebaja en el tipo 
del IVA para los clubes pro
fesionales.

El Albacete, en la Lisa

El presidente del Albacete 
Balompié, José Ramón Remi
ro, acudirá a la citada reunión 
en representación del club 
manchego.

En esta ocasión, y aunque 
las alternativas no están bien 
vistas por los clubes grandes, 
el Albacete parece tener claro 
que el baremo en el reparto 
de la ‘tarta’ no es de lo más 
justo, máxime teniendo en 
cuenta que en la pasada cam
paña el Alba fue el equipo al 
que menos partidos se le 
retransmitieron (tan sólo uno) 
viéndose seriamente perjudica-

La Liga de Fútbol Profesional discutirá el reparto televisivo.

do al escamoteársele 25 millo
nes de pesetas.

Los méritos deportivos en la 
Copa del Rey con los bene
ficios obtenidos en este sentido 
diluyeron este agravio compa
rativo, no qüeriéndose repetir 
la experiencia por parte del 
Albacete.

Como se trata de ‘dineros’, 
se espera que a esta convo

catoria acuda la totalidad de 
presidentes u hombres fuertes 
de los respectivos clubes en un 
orden del día que ya debería 
haberse discutido en la famosa 
asamblea de la Liga en agosto. 
Ahora, con la temporada ya 
comenzada, la cuestión del 
reparto se plantea con prisas 
y nada clara en cuanto a sus 
criterios.

33

Chesa, uno de los 
fichajes que se 
barajan para 
diciembre

Juan Antonio Chesa, que 
actualmente se encuentra sin 
equipo tras haber recibido la 
baja del Rayo Vallecano, 
podría entrenar en breve con 
el primer equipo del Albacete 
Balompié.

El jugador, que entrena por 
su cuenta para mantener la for
ma, se encuentra en Albacete 
desde hace algunas semanas y 
ya ha asistido desde la grada 
a alguna de las sesiones pre
paratorias del primer equipó.

Benito Floro no vería con 
malos ojos el retorno del juga
dor a la disciplina blanca, pero 
con unos condicionantes de 
comportamiento exquisito den
tro y fuera del terreno de jue
go. Como es sabido, Chesa es 
un futbolista muy del gusto del 
técnico del Albacete, que le 
considera un excelente juga
dor, por lo que en breve podría 
solicitar al consejo de admi
nistración el permiso para que 
el de Vergel pudiera incorpo
rarse a los entrenamientos.

Precisamente el presidente 
del consejó-, José Ramón 
Remiro, dijo ayer que Chesa 
“es un magnífico jugador y, si 
es capaz de corregir otros pro
blemas, no sería mal recibido 
en el equipo”. Por ello, según 
Remiro, se exigiríaru “cambios 
en algunos comportamientos 
fuera del campo”.
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Lamentable estreno de Suárez como técnico del Inter, apeado por el flojo Lusano (0-1)

El Hapoel volvió a servir 
de ‘sparring’ al Barca (5-0)

BARCELONA (Efe).- 5, FC 
Barcelona: Angoy; Celades, 
Abelardo, Guardiola (Figo, 
m.67), Quique Alvarez, Bakero 
(De la Peña, m.46). Moreno, 
Amor (Jordi, m.67), Velama- 
zan. Carreras y Hagi.

0, Hapoel Beer Sheva (ISR): 
Smadja; Vacnin (David, m.69), 
Telesnenko, Rif, Ilus, Elime- 
lehe, Biton, Ziberlinz, Gus- 
seiev (Huigdor, m.80), Sgron 
y Huitan.

Goles: 1-0, m.12: Guardiola, 
2-0, m.27: Hagi; 3-0 m.59: Toni 
Velamazán; 4-0, m.62: Carre
ras y 5-0 m.65: Amor.

Arbitro: Richard OHanlon 
(Irlanda). Mostró la cartulina 
amarilla a Carreras (m.75).

Incidencias: Unos 60.000 afi
cionados presenciaron el 
encuentro en el Camp Nou. 
En la ida el Barcelona se impu
so a domicilio por 0-7.

Comentario:
El Barcelona volvió a exhi

birse ante el modesto Hapoel 
Beer Sheva de Israel, que ayer 
encajó cinco goles en el Camp 
Nou y que ha sufrido la golea
da más abultada de esta pri
mera eliminatoria de la Copa 
de la UEFA al recibir en total 
una docena de tantos.

La facilidad del equipo con
trario hizo que el técnico 
Johan Cruyff reservara a diver
sos jugadores para el partido 
del próximo sábado en el Esta
dio Santiago Bernabeu, como 
Busquets, Ferrer, Nadal, Sergi 
y Kodro.

En lugar de los habituales 
titulares del Barcelona entra
ron en laa alineación los jóve
nes de la llamada “quinta del

El Botev no opuso seria resistencia al 
Sevilla, que se clasificó sin apuros (1-1)

PLOVDIV (Efe).- 1, Botev 
Plovdiv: Vasilev, Sivinov, 
Simeonov, Markov, Gueorgui 
Petrov, Shopov, Atanas Petrov 
(Plamen Petrov, m.58), Viko- 
lov, Sadakov, Gerov e Ivanov 
(Smetanov, m.85).

1, Sevilla: Unzué, Prieto, 
Diego, Martagón, Rafa Paz, 
Jiménez, Moacir, Peixe, Mar
cos (Ferreras, m.81), Carlos 
(Monchu, m.46) y Suker (Mo
ya, m.83).

Goles: 0-1, M.57: Monchu 
se adelanta de cabeza a la sali
da de Vasilev tras un genial 
pase de Suker. 1-1, M.69: Iva
nov marca por bajo ante 
Unzué tras una confusa jugada 
de ataque búlgara.

Arbitro: Pier Paolo Collina 
(Italia). Amonestó a Sivinov 
(M.21), Peixe (M.44) y Mon
chu (M.64).

Comentario: El Sevilla cum
plió sin más y pasó sin apuros 
a la segunda ronda de la Copa

DEPORTES

José Mari Bakero, en un lance del partido celebrado anoche en el Camp Nou.

as
ír I

Mini” y entre ellos Toni Vela
mazán, que efectuó su debut 
con el primer equipo barce
lonista en partido oficial.

Primeros goles

El primer tiempo finalizó 
con el resultado de 2-0, tantos 
conseguidos por Guardiola y 
Hagi, en sendos remates desde 
fuera del área contra los que 
no pudo hacer nada el portero 
del Hapoel, Smadja.

En el segundo período se 
mantuvo la misma tónica de 

juego, de dominio casi absoluto 
del Barcelona ante un Hapoel 
Beer Sheva en el que sólo Gus- 
seiev creó alguna jugada.

En esta segunda parte, el 
Barcelona consiguió tres nue
vos goles, a cargo de Velama
zán, Carreras, de cabeza, y 
Amor, a placer después de 
pase corto de Hagi.

Fracaso del Inter

Por otra parte, la elimina- . 
ción del Inter de Milán en la 
primera ronda de la Copa de

de la UEFA al empatar en el 
campo del Botev Plovdiv, don
de no jugó bien, pero lo justo 
para desembarazarse de un 
rival animoso a ratos, pero bas
tante débil.

Los dos goles del croata 
Davor Suker en la ida eran 
una buena ventaja, pero no 
suficiente como para afrontar 
el choque con confianza. Por 
eso, lograr un tanto era el pre
mio que todos los jugadores 
buscaban y éste llegó al prin
cipio del segundo periodo, en 
una jugada que se “inventó” 
Suker y que culminó el afán 
de lucha de Ramón Suárez, 
“Monchu”.

El Sevilla pecó de conservar 
demasiado poco el esférico. 
Emilio Peixe, Moacir Rodri
gues, Marcos Martín y Rafa 
Paz no escondieron el balón 
lo necesario en encuentros 
europeos, porque siempre 
supone dar una ventaja a un 

la UEFA fue una de las sor
presas de la jornada.

El estreno de Luis Suárez, 
que ayer sustituyó a Ottavio 
Bianchi en el banquillo del 
Inter, añadió otro fracaso más 
al desastroso comienzo de tem
porada del equipo presidido 
por Massimo Moratti, que a 
pesar de invertir más de 40 
millones de dólares en fichajes 
sigue sin funcionar.

El equipo suizo del Lugano 
aprovechó la confusión que rei
na en la entidad “interista” con 
un gol de Eduardo Carrasco.

EI Sevilla de Toni superó la primera eliminatoria de la Copa de la UEFA.

1

adversario necesitado de bus
car el ataque.

Suker buscó su protagonis
mo. Dio la asistencia a Monchu

-había sustituido en el descan
so a Carlos- en el minuto 57 
y la eliminatoria estaba sen
tenciada.

„ . Miércoles, 
-------------------- ^Ptienibred^<

El Betis hizo ' 
historia superando ' 
la primera 
eliminatoria (2-0)

SEVILLA (Efe).2, fe,

81 
ííe'

Betis: Jaro, Jaime, Merind 
Ohas, Josete, Cañas, Alexis 
José Mari (Márquez, m83) 
Jarni (Menéndez, m.27),Sab 
y Alfonso (Arpón, m.73).

0, Fenerbahce: Rustu, Erna 
re, Okechukwu, Saffet, Ibra 
him, Tayfun, Hogh, Oem 
Aygun (Feyyaz, m.60), Buíel^' 
(Tariff, m.46) y Aykut.

Goles: 1-0, M.20: Alexis, df Íí

penalti cometido por Rustul” 
sobre Sabas. 2-0, M.37: Cañas J 
de disparo cruzado desde fuer ;, 
del área "'^

PeArbitro: Ryszard Wojcii 
(Polonia). Amonestó a Oga 
(M.12), Merino (M.50) y Jos Í , 
Mar¡(M.56).. '

Comentario: El Real Bet 
Balompié hizo historia al ven ‘ 
cer sin muchos problemas a ^^ 
Fenerbahce turco y pasar pd 
primera vez en su historia a 
la segunda ronda de la Co» 
de la UEFA.

El partido fue controlad 
prácticamente siempre por í 
conjunto sevillano, especia 
mente en los primeros 45 
minutos, pese a que en el 
minuto seis el turco Bulent a 
punto estuvo de aprovechar ud 
balón suelto y su remate fue 
desviado a córner por Peón 
Luis Jaro.
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Liga Acevol: El CV; 
Murcia será dado 
de baja hoy

MURCIA.- José Manue 
López, vicepresidente o 
Real Federación Española 
Voleibol y director técnico 
la misma, ®®n*^®5^ j^^^Lmii 
que ante la 
cacion por parte del 
cia de su deseo de 
en las competiciones ™ 
y europea, la Federal “ 

munica a los equipo' tinentos la baja del equiP^t 
para ambos torneos. t* 

“Al no recibir J 
ficacióñ por P^*^® ^cuani 
antes del lunes, que r _^^,,, 
acababa el plazo, |, 
obligados a coro ^ 
Liga Acevol y m J ^ 
europea esta baj . ^,^^3

El club m^^" subcaií 
campeón de Ug ^ ^qui 
peón de la Recoi^Sa* 
enfrentarse a un. i^u eB 

competiciones esp^^^ pese 
sanción entre 1^^ ^dema 
tas y los tres 011 impoj 
la Federación 2i4J)lli 
drá una multa de u^^^.^ u 
pesetas por ” -Qpeas. . 
competiciones emop, muí*

El Elub 4* 000 <f 
debe roas * „ „,riií«’ , 
a la federación t

; han abonado. - 
aún no se han a ^^qt n

“Siempre ^tentado 
a los clubes, P gootarto ^ 
derrochar, 10 ^ ya ^j

^i,f‘nt de"pescas."

M.C.D.2022



^
 1 

-oí

La Tribuna
35

Diego Maradona regresa
reinta meses despuesmo

?* üa profesional desde 1976, 
'^ #0 treinta meses sin jugar

Nueva suspensión

ion de su país diez días antes
a a

Maradona regresa a los terrenos de juego treinta meses después.

le

;í cumplir los 16 años, en 
ií»76, cuando su equipo, el 
.Vgentinos Juniors, perdió por

’^’^BUENOS AIRES 
4e).Diego Maradona, futbo-

^e marzo de 1991 hasta 
^'’' ¿ora como consecuencia de

. 1 te suspensiones por dopaje 
“''puestas en Italia, cuando 

jitaba en el Nápoles, y Esta- 
Unidos, durante la disputa

igjj iel fútbol en estos días.
. Maradona jugó su primer

. scuentro en la Primera Divi

día Copa del Mundo de 1994. 
., Pese a ello, su anunciado 

2 ®50 a los campos de juego 
¿ ha convertido en uno de 
K hechos más trascendentes

s,2w

^1M octubre ¡usará en Seúl con el Boca Juniors

ad| '^'^^^ ^' Talleres de Cór- 
. Joba.
.¡JI El futbolista había ocupado 
^¡1 banquillo de los suplentes 
llorante el primer tiempo y en 

primera jugada que prota- 
ylfonizó en el complemento 
lomando sustituyó a Giacobetti, 

pasó el balón por entre las 
Ipicmas a Cabrera y cosechó 

los primeros aplausos de 
carrera.
En pocas semanas pasó a ser 

■Millar del conjunto del barrio 
porteño” de La Paternal y 
^ra del fútbol de su país. 

Ganó con el Boca Juniors 
1981 el penúltimo campeo- 

•Mo conseguido por el más 
popular de los equipos argen- 
Mios y en 1982 pasó al Bar- 
^una, en el que rindió la 
JUad de lo que produjo en 

Nápoles italiano, que 
Pobo en 1984

4

Con la formación parteno- 
pea, que jamás había ganado 
un campeonato de Liga hasta 
su incorporación, ganó dos 
“scudetos”, una Copa de la 
UEFA y una de Italia; y con 
la selección argentina fue cam
peón mundial de 1986 y sub

campeón en 1990.
En el Mundial de México’86 

alcanzó un rendimiento super
lativo, con el que entró defi
nitivamente en la galería de 
los futbolistas más destacados 
de la historia.

Estuvo en la cresta de la ola 

durante años, hasta que el 17 
de marzo de 1991, tras el par
tido que el Nápoles disputó 
contra el Bari, correspondiente 
a la Liga italiana, en el control 
antidopaje al que fue sometido 
fue comprobada la existencia 
de restos de cocaína.

Regresó a su país y el 26 
de abril de ese año fue dete
nido por la Policía Federal 
Argentina en un departamento 
del barrio porteño de Caballito 
junto a dos amigos suyos por 
tenencia y consumo de estu
pefacientes.

Cumplió la suspensión y fue 
fichado por el Sevilla, de Espa
ña, club en el que jugó la tem
porada 1982-83 y regresó a 
Argentina, donde se incorporó 
a las filas del Newells Oíd 
Boys, equipo en el que jugó 
solamente cinco partidos ofi
ciales.

Después de tres años y 
medio sin jugar en la selección 
fue convocado para actuar en 
la repesca de las eliminatorias 
del Mundial de Estados Uni- 
dos’94 ante Australia y jugó 
dos encuentros de ese torneo 
ante Grecia y Nigeria.

Por consumo de “efedrina”, 
sustancia prohibida por la 
FIFA, fue suspendido nueva
mente por 15 meses tras jugar 
ante los nigerianos.

El próximo día 30 de este 
mes volverá a la actividad, 
pocos días antes de cumplir los 
35 años, en el partido que su 
club, el Boca Juniors, jugará 
en Seúl ante Corea del Sur.

La tensión marcará 
la junta de 
accionistas que hoy 
celebrará el 
Valencia

VALENCIA (Efe).- La Jun
ta general de accionistas que 
el Valencia CF celebrará hoy, 
sexta desde la conversión del 
club en SAD, viene marcada, 
al igual que las anteriores, por 
un clima de tensión y crispa
ción entre las distintas faccio
nes del valencianismo que hace 
prever una Junta poco tran
quila.

La oposición al actual con
sejo de administración, presi
dido por Francisco Roig, reu
nida bajo la denominación de 
“Salvem el Valencia”, buscará 
derrocar al presidente a toda 
costa, si bien no ha aglutinado 
sus acciones, propias y dele
gadas, en torno a un candidato 
que haga frente a Roig.

El último episodio que ha 
caldeado la Junta de hoy ha 
sido la dimisión del ahora ex 
consejero Juan Vicente Jurado, 
que criticó con dureza la ges
tión de Francisco Roig al fren
te del club e hizo un llama
miento al valencianismo “para 
tirarlo” de la presidencia del 
Valencia CF.

Entre los puntos del orden 
del día que se tratarán hoy, 
a partir de las 17 horas en 
el pabellón de la fuente de San 
Luis, destacan la ampliación 
del capital social en 720 millo
nes de pesetas, la aprobación 
del presupuesto y la petición 
de cese y separación de todos 
los miembros del actual con
sejo.

Desde la conversión del club 
en SAD y su primera Junta 
General Extraordinaria, cele
brada el 15 de octubre de 1992, 
las distintas Juntas Generales 
se han caracterizado por la 
ausencia de un ambiente de 
tranquilidad.

^■C\CO\77¿l/¿l
SALIDA?

Colabore con nuestra Asociación 
para resolver los problemas asistenciales que padecen 

los minusválidos psíquicos, físicos y sensoriales.
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Tfnos.: (91)411 45 91-41173 28
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Donativos
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 72 Delegaciones de MANOS UNIDAS 
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El Real Madrid quiere “romper el hielo” hay en la Lisa de Campeones ante el Grasshoppers Redondo: “Nunca 
había vivido una ' 
situación así”Jorge Valdano se acoge al

dúo Laudrup-Rincón
MADRID (Efe).- Jorge Val

dano, técnico del Real Madrid, 
confía en la vuelta de Michael 
Laudrup y en la capacidad de 
sorpresa de Freddy Rincón 
para devolver la alegría al esta
dio Bernabéu hoy ante el 
Grasshopper, en el segundo 
partido de la Liga de Cam
peones.

Laudrup, Rincón e Iván 
Zamorano son los tres extran
jeros que alineará Valdano en 
una jornada especial para el 
Real Madrid, que necesita un 
resultado amplio que sirva de 
revulsivo y que proporcione 
“una nueva atmósfera en la 
grada”, según Valdano.

Fernando Redondo se cae 
de la lista de concentrados. 
Luis Milla será el eje en la 
zona ancha junto a Freddy 
Rincón, Laudrup y Amavisca.

Valdano confirmó el siguien
te once inicial: Buyo; Quique 
Sánchez, Sanchis, Hierro, Lasa; 
Rincón, Milla, Laudrup, Ama- 
visca; Raúl y Zamorano. Com
pletan la lista de convocados 
Cañizares, Alkorta, Michel, 
Luis Enrique y Soler.

“Es un partido importante 
para el vestuario. No sé si lo 
será para la calle. Espero que 
sí y que se llene el campo. 
Cuanto antes rompamos el hie
lo y nos sintamos con mayor 
autoridad sobre el terreno de 
juego, tendremos mayor 
autoestima”, dijo Valdano.

“La aportación de Laudrup 
al equipo será estimulante, 
podrá dar fantasía, puede 
lubricar nuestro juego. Confío 
en la capacidad de sorpresa y 
de llegada de Freddy Rincón. 
Mañana tendrá una camiseta 
para refrescar al equipo y 
demostrar su buen fútbol. Ade
más tengo curiosidad por verle 
al lado de Laudrup. Michael 
necesita gente que se incorpore 
desde atrás por sorpresa”, aña
dió Valdano.

La ausencia de Juan Esnai
der fue una de las cuestiones 
más comentadas en la Ciudad 
Deportiva del Real Madrid.

La plantilla del Real Madrid entrenó ayer con vistas al partido de hoy ante el Grasshoppers.

MADRID (Efe).. El a,g,..: 
tino Fernando Carlos Redo 
do, jugador del Real Madi " 
que fue convocado ante 
Grasshoppers suizo en la U ___ 
de Campeones, afirmó n 
nunca” había alternado 

titularidad con otro compañer 
en su carrera deportiva, a

_ “Nunca he vivido una 
ción así, pero la asumo 
compañero que me rccmpl^- 
-Luis Milla- merece mi respe^ 
Mientras tanto me dedicará”' 
trabajar para intentar entrar' 
el próximo partido”, expli__  
Redondo.

“Valdano no ha habla 
conmigo para explicarme qi — 
no estaré convocado”, recoii 
ció, “pero seguiré esforzáni ^' 
me para que todo salga bi — 
y vuelva a jugar pronto”.

Redondo considera que 
Real Madrid remontará la irr ~ ' 
guiar racha de resultados e j 
los próximos partidos. 1__  
resultados tienen que lleg .r 
Nuestro juego no es raalo.i S‘ 
pasado sábado dominamos;"_ 
Betis y estuvimos bastan! j 
bien”, dijo.

“No está en la lista, primero 
porque en Copa de Europa hay 
límite de extranjeros y luego 
porque pelea por un puesto 
con el máximo goleador de la 
Liga. Juan es un patrimonio 
extraordinario del club. Repre
senta el futuro de la entidad 
y tiene que luchar con el máxi
mo goleador del campeonato”, 
afirmó Valdano.

La sabiduría de Valdano

Cuestionado sobre si no tie
ne en cuenta que la grada pide 
a menudo la presencia de Juan 
Esnaider, Valdano, contestó: 
“La calle tiene derecho a opi
nar. Pero quién es la calle. El 
carnicero, el pescadero. Todos 
los socios tienen su equipo. 
Pero yo cuando hablo con ellos 
no hablo de fútbol, hablo de 
la carne o del pescado. Sin
ceramente creo que sé más de 
fútbol que ellos, y, sin moles
tar, creo que también más que 

los periodistas”, subrayó.
Jorge Valdano no se fía del 

Grasshoppers, a pesar de la 
derrota que encajó en su casa 
ante el Ferencvaros en la pri
mera jornada. “Los suizos tie
nen un equipo que destaca por 
su fuerza física. He visto el 
vídeo de su debú en la Liga 
de Campeones y no se corres
ponde su actuación con el 
resultado. Allí les expulsaron 
a un jugador, fallaron un 
penalti y se dieron circunstan
cias anormales que provocaron 
su derrota”, dijo Valdano.

El entrenador del Real 
Madrid quiere que el Berna
beu apoye al equipo. “Hoy, en 
el entrenamiento, la gente chi
llaba desde la grada diciéndo
nos que era vital ganar al Bar
celona el domingo. Dan como 
hecho el triunfo ante el Grass
hoppers y es me preocupa. 
Vamos por partes y mañana 
hay que pensar sólo en la Copa 
de Europa”, explicó el argén- 

tino.
El rival del Real Madrid lle

gó hoy a Madrid y esta tarde 
a las 18 horas se ejercitará en 
el estadio Santiago Bernabéu. 
Christian Gross, técnico suizo, 
no podrá contar con el inter

El Ajax buscará lío 
seguir invicto ante 

el Ferencvaros

nacional sueco Mats Gren 
sanción de la UEFA.

Gros tiene la duda 
argentino Néstor Subiat, 
problemas en el talón 
Aquiles.

Alineaciones probables:

por

del 
con 
de

-Real Madrid: Buyo; Quique 
Sánchez, Sanchis, Hierro, Lasa; 
Freddy Rincón, Milla, Lau
drup, Amavisca; Raúl y Zamo
rano.

-Grasshopper: Zuberbuhler; 
Vogel, Vega, Gieger, Thuler; 
Lombardo, Yakin, Kohler, 
Comisetti; Viscaal y Subiat o 
Magnin.

-Arbitro: Drzcamycky Zvi- 
guiew (Polonia).

-Estadio Santiago Bernabéu.
20.30 horas (TVEl).

BUDAPEST (Efe).- El 
de Amsterdam, actual c 
peón de Europa, juega mar 
en Budapest, contra el his 
rico Ferencvaros, su según 
partido del grupo D de la u 
de Campeones, con la m 
ción de sumar su decinioter 
encuentro invicto en esta ce 
petición europea.

El conjunto que dirige L 
Van Gaal encadenó once p 
tidos europeos sin 
pasada temporada y , 
la actual con un tnunto sol 
el Real Madrid, gracias 
tanto de Marc Ovenn^

Tratará de impedir éis 
Ferencvaros húngaro, Q 
cedente de la fase 
está convirtiendo en 
sorpresas del camp ^^

mera jornada ai 
de Zurich (3-0).

RESTAURANTE

ALBACOSTA
Alcalde Conangla, 18. Tino. 21 45 87 - Albacete

NOVIOS OS VAMOS A SORPRENDER 
LA COMBINACION PERFECTA 

BODA + VIAJE DE NOVIOS
CONSULTA NUESTROS PRECIOS Y CUENTAlO

Deseo más información un «»'"P'’

Por sólo 2.000 pts/mes

APADRINA un niño del Tercer Mundo

NOMBRE . . .

del sufrimiento, de ta miseria, del hambre
APEiLioos . . . . . . . . . . . . . . . . . .
DIRECCIÓN. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . piiOVlNt**’'’"’
POBLACION. . . . . . . . . . . . . . . . . . ^'^ . . . . . . . . . . . . . "

TEL •

M.C.D.2022



La Tribuna
AGENDA

Tela de araña Letras desordenadas

la

13rge 
Redo 
Madi 

ante 
la Uj

no qi 
lado

t
(W»o** 
EnU»* 

Soaeta

—►

t
Nombra de 
ooneonarte 

Acudír 
-WiW4a

MoraetartO

ipaiien 
. í 
la M

I

Devoto 
Restos. 

•oO rentes

8 t
Exista 
PlsntB 

amarfiOAcea

Al revAs, 
art>oi. 

obAceo 
Punto t t

W----- PerfO
Pana da 

a 
embarcación

PurtO
Vocal iAl ravta. 
fío 

(taltnoAn iodo rm^i 1*44461 
II Lengua da 

Provanza
Consooonl»

Cocwnjiuu

—>• 1
Sorpen»
Al revé». 
tr»&ajBf». Ufwv
Nontxa

I AI ravía. 
pueblo 
Ortego

i

Escribir desde el borde hecia el centro palabras 
de cinco letras, terminadas todas por la vocal im- 
P^«*a al centro. Cuar>do estén todas las casillas 
llenas, con la prinnera letra de cada palabra, leí
das del 1 ai 18, se formaré el nombre de un jefe 
del gobierno vasco.

1 .■ Se lo comió una ballena.- 2: Observas desde un 
lugar alto lo que está abajo.* 3: Cavidades grandes y 
muy profundas en la tierra.- 4: Te halles.- 5: Cordi
llera sudamericana.- 6: Mueves brazos y piernas en el 
agua.- 7: Disparas.- 8: Se saca de la adormidera (PI).- 
9: Puros y limpios.- 10: Letra griega (PI).- 11: Olas,- 
12: Cada una de las partes en que se dividen las obras 
escénicas (PI).- 13: Caminos.- 14: El buen ladrón.- 
15: Por otro nombre- 16: Crema de la leche (PI) .- 
17: Areas.- 18: Las dos.

E 
M 
E 
A 
O 
R 
A 
O 
O 
P 
O 
E 
G 
O

8 T 1 
A R 8 
N T O 
P R E 
CAU 
E M 8 
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L E C 
P A 8
1 N N 
CLA 
O X 1 
R E T 
W E 8

L 
U 
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L 
O
L 
H 
T 
F 
N 
L 
l
8

O 
P 
A 
U 
l 
B 
C 
O 
R 
8 
T 
P 
C 
E

Q U E Y A J ORA 
l W O N O T l LE 
GI STEWOKA 
ROSORATOK 
CULOHAROM 
DABRI STOH 
ALI ANOGE8 
NCERO8WI N 
UAMAI N K O W 
BROXALDOR 
l ASADOÑAR 
ODERO8TAZ 
UALGROMUX 
RRAULAQUI

lOpP*

AI revé», 
nwehari 

^UTBdM*

VOtti ’>*p*p»

“rap—
HofTbri Oé 

mujBr 
Acuden

Amor tuiw fan 
Aa;^/tici6n 
d^oonielD 

VBDOf

60«f 
0« vertx) 

ha&M 
Consonen»"

Corvommo 
Óicho éguSc 

y mordu 

c#f0r«J

Revoluciona no 
franota 

Pronomfire

SOLUCION

vzNvouv oiNO±Nv 3sor

saqujv -'81. - seuez :¿l --sbícisj :gt --seijv 'SI -'seuj 
•IO :t^l --sexny :ei -’soiov :2l ’’$Bpuo Ul -'«exoj 
:0L -'soiaN :6 -'sóido -8 -'sejix :¿ - sepBN :9 -'sap 
-UV :S -'«91’3 -t* -'soujis :c -'.seoiO -2 -'spuor re

Solución al flechagrama

Instrumento 
mueiCAi 

Reememe

i

I¡
i 

sí'
»

Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identifi
carías, teniendo en cuenta que 
una misma letra puede formar 
parte de uno o más de ellos?

(1) Ríos alemanes.

SOLUCION

i 
X 
Z 
H 
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S 
H 
W 
X 
V 
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V
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o
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X S3

o M

INMOBILIARIA CAMARA I CAMARA URBANA
ALQUILER Y VENTA DE PI§0S, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS. I CONTRATOS ARRENDAMIENTO - ACTUALIZACION RENTAS ANTIGUAS 

A.P.I.: Carmentójiez Redondo - C/ CERVANTES, 12 - ® 21 8011 ■ C/ CERVANTES, 12 - ^ 21 8011

Horóscopo

ARIES
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- No se vuelva atrás ahora que 
ya se ha comprometido
AMOR.- Si no se controla, los celos aca
barán por destruirle

TAURO
SALUD.- Se sentirá en baja forma 
TRABAJO.- No descuide sus ocupaciones, 
si lo deja todo para ei lütimo día, las cosas 
no funcionarán bien
AMOR.- Suerte

Crucigrama

GEMINIS
ALUD.- No malgaste tontamente sus 

energías
L^?"^^ ' ^’^^Ple una actitud más con- 

y ”? ^‘^^ jugando con fuego 
UR.- Inquietud en el plano afectivo

LIBRA
SALUD.- Su sistema nervioso estará hoy 
un tanto alterado
TRABAJO.- Venza su pereza y no permita 
que nadie se le adelante
AMOR.- Ningún motivo de preocupación

ESCORPION
SALUD.- Bastante buena
TRAB.AJO.- Ningún cambio en la situa
ción, lo que le hará sentirse más tranquilo 
AMOR.- No se deje ablandar fácilmente

SAGITARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No sea tan orgulloso si quiere 
conservar su puesto de trabajo
AMOR.- Felicidad y romanticismo

hipr ^0 sea tan impulsivo y no 
^u ^^^ palabras a alguien a quien

•- No se muestre tan reservado

CAPRICORNIO
SALUD.- Pasable
TRABAJO.- Racha de suerte en el aspecto 
económico
AMOR.- No se atormente por algo que 
ya no tiene solución

u 
o 

■o 
C 

■> 
,2 

o 
r^ 

s 
g 

o

'5 

S^ 
;s 

-íí -Íi 

tí3<>2o.g
 

^
<
^
l
l
l

ACUARIO
SALUD.- Sea metódico y ponga un poco 
de orden en su vida
TRABAJO.- No se asuste si encuentra hoy 
un obstáculo con el que no contaba 
AMOR.- Diviértase, pero sin excesos

^^ VIRGO
9ae usted L ®^ experiencia
olvidará ^^^ ^“^ lección que jamás 

WOR.- Declaración arn-vrosa

PISCIS
SALUD.- Trastornos de tipo circulatorio 
TRABAJO.- No encontrará ninguna opo
sición a sus ideas, lo que le hará sentirse 
mucho menos cauteloso
AMOR.- Busque nuevas amistades

HORIZONTALES: 1. Juego de 
pelota característico de Inglaterra. 
2: Quebrantaran la mies para 
separar el grano de la paja. 3: 
Fresco. Avalancha. 4: Vía fluvial. 
Altar. Dueño. 5: Al revés, nota 
musical. Al revés, municipio de 
Huesca. Antigua ciudad sumeria. 
6: Pieza de tela de forma trian
gular que se añade a los vestidos 
para darles vuelo. Pájaro den- 
tirrostro, de color negro. 7: Con
sonantes diferentes. Adverbio. Al 
revés, pronombre. 8: Une, liga. 
Al revés, culpada. Una. 9: Agra

Supuestos habitantes de la luna. 
11: Antropófago.

\TRTICALES: 1: Delantero. 2: 
Cetro de Neptuno (Pl). 3: Niño. 
Al revés, para. 4: Vía fluvial. Ofi
cial del ejército turco, costado. 5: 
Al revés, símbolo químico. Cuarzo 
lapídeo, translúcido, con franjas 
de color. Preposición. 6: Limpia, 
pura. Junté. 7: Símbolo químico. 
Pertrechar. Al revés, preposición 
inseparable. 8: Período de tiempo. 
Letra griega (Pl) Anuda. 9: Corta 
árboles. Gran lago salado del SO 
de Asia. 10: Protozoo fósil que 
vivió en el período eoceno. 11:

viada, lastimada. Superficie. 10: Nombre de mujer.
SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR HORIZONTALES: 1: Sín- 

tole. 2: Pensativa. 3: senU. oerC. 4; isA. Cal. Lar. 5: Mi. orraB. Gi.

P"'^i>onas excesivamen* ^ inteligentes y muy realistas. Su amor por el dinero les convertirá en 
ü^cjesadas, pero tendrán una gran capacidad para los negocios.

6: Omite. Canoa. 7: Ni. Aupar. NN. 8: isA. Sor. Fez. 9: atlA. aisA. 
10: Alistaría. 11: Iriarte.

3TERTICALES: 1: Simonía. 2: Pesimista. 3: Sena. Allí. 4: inU. otA. 
aíR. 5: SS. Creus. Si. 6: Talar. Porta. 7: oT. Lacar. Ar. 8: Lío. Bar. 
Art. 9: eveL. File. 10: Aragonsea. 11: Crianza.
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Efemérides Farmacias
1976.- Más de 30.000 car

teros en huelga en toda Espa
ña.

1984.- La Ley Orgánica con
tra terroristas y bandas arma
das es aprobada por el Con
greso español.

1986.- Cerca de 25.000 aves, 
en su mayoría patos, mueren 
en las marismas limítrofes con 
el Parque Nacional de Doñana, 
envenenadas por el supuesto 
uso indiscriminado de insecti
cidas.

1987.- Europa vence a Amé
rica en el Tomeo de la Ryder 
Cup de golf.

1990.- Es aprobada en Espa
ña la nueva Ley del Deporte.

1991.- El Parlamento griego 
conmemora, a los pies de la 
Acrópolis ateniense, los 2.500 
años del establecimiento de los 
principios de la democracia por 
parte de Clístines en la Atenas 
antigua.

1992.- Victoria de Ion Ilies
cu y su partido, el Frente 
Democrático de Salvación 
Nacional, en las elecciones pre
sidenciales y parlamentarias 
celebradas en Rumanía.

1992.- El Dorna, equipo 
español femenino de balonces
to, gana por segunda vez el 
Campeonato Mundial interclu
bes, en Sao Paulo.

1994.- Mueren 40 personas 
y otras 70 resultan heridas al 
estallar una bomba durante 
una boda en una casa de 
Kabul.

ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
LORENTE, Pedro Coca, 76 (Junto Arquitecto Vendelvira)
RUIZ AMAYA, Hermanos Falcó, 6
De 10 de la noche en adelante:
RUIZ AMAYA, Hermanos Falcó, 6 (Esq. Batalla del Salado) 
PARA MAÑANA: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
SOTOS, Pérez Galdós, 43 (Esquina Torres Quevedo), 
SAN AGUSTIN, Muelle, 7 (Frente Clínica Médica)
De 10 de la noche en adelante:
RUIZ AMAYA, Hermanos Falcó, 6 (Esq. Batalla del Salado)

VILLARROBLEDO
PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 1 
PARA MAÑANA: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18

HELLIN
PARA HOY: LUIS LOPEZ MIRANDA, República Perú, 8
PARA MAÑANA: GONZALO GONZALEZ CASTRO, Rabal, 31

TOBARRA
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 3
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84

LA RODA
PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor, 5
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor, 5

ALMANSA
PARA HOY: ROSA DOMENECH PERIS, Plaza
Constitución, 2
PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN,
Mendizábal, 1

Santoral
Santos Vicente de Paúl, Adolfo, Hilario, Juan, Florentiano y Marcos.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 269 - Días hasta finalizar el año: 96

EL SOL Y LA LUNA
EI sol sale a las 06,07 y se pone a las 18,05 (H. S.).
La luna sale a las 09,03 y se pone a las 19,48 (H. S.).

ALBACETE
Parque de Bomberos..... 59 61 08
Policía Nacional..............22 33 62
Policía Municipal............59 61 26
Guardia Civil....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico..........21 07 23
Casa de Socorro..............21 61 61
Cruz Roja Ambulancia...21 90 12
Urgencias............
Hospital General

59 71 37
59 71 00

Alcohólicos Anónimos ...50 03 12
Estación de Ferrocarril ..21 02 02
Telégrafos .22 20 00
0. Reclamación Precios .59 61 11
Protección Civil .59 98 00

.50 88 01
Tele-Ruta (Madrid) 
...................................91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
................................... :52 34 34

Teléfono del Vecino.... 241
^^^ Castili

Mancha....................211

LA RODA
Policía Local................44^
Guardia Civil......... ::"":’44j
Casa de Socorro.......... 44 j
Cruz Roja.................. ^“44^

HELLIN
Comisaría de Policía.... 301
Servicio Urgencias S.S,..,300
Policía Municipal........ 300
Bomberos.................... 30 0
Cruz Roja.................. joo

ALMANSA i
Parada de Taxis
Bomberos........
Hospital Ntra. Sra. Belén

Policía Municipal
Guardia Civil.....
Cruz Roja...........
Casa de Socorro..

VILLARROBLEDO
Policía Municipal.........14
Centro de Salud.......... 14
Centro de Salud.......... 14
Guardia Civil...............14
Bomberos.................... 14

EI tiempo

24 grados de máxima
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo del Insti 

Nacional de Meteorología la temperatura máxima prevista par^ 
será de 24 grados, mientras que la mínima será de 6. Los a 
estarán poco nubosos o despejados, los vientos serán flojos de direo 
variable y las temperaturas irán en ligero o moderado desc^

Cartelera

TEATRO CARLOS in CANDILEJAS I CANDILEJAS II CAPITOL

SENSACIONAL ESTRENO.- Un hombre 
desencantado. Una mujer desamparada. Un 

juego del destino. Del director de “Como 
agua para chocolate”

UN PASEO POR LAS NUBES
No recomendada para menores de 7 años 

Keanu Reeves, Aitana Sánchez-Gijón y 
Anthomy Quinn 

SESIONES: 5'30 - 8 y 10'30

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO.- Más allá del 

horizonte se encuentra la clave para volver a 
empezar. La última película de Kevin Costner.

WATERWORLD
No recomendada a menores de 7 años 

Kevin Costner, Dennis Hopper y Jeanne Tripplehom 
SESIONES LABORABLES; 6’30 y 10 
SESIONES SABADOS Y FESTIVOS: 

4’30 - 7’30 Y 10'30

CONTINUACION DE ESTRENO.- Una 
historia épica y romántica.

EL PRIMER CABALLERO
Recomendada para todos los públicos 

Sean Connery, Richard Gere y Julia 
Ormond.

SESIONES LABORALES: 6’30 y 10 
SESIONES SABADOS Y FESTIVOS: 

4’30-7’30 y 10’30

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO.- La nueva y 
explosiva película de Robert Rodríguez.

DESPERADO
No recomendada para menores de 

18 años
Antonio Banderas, Salma Hayek, 

Joaquín de Almeida y Quentin 
Tarantino. 

SESIONES: 5’30 - 8 y 10’30

SENSACIONAL ESTRENO.- Tras la 
trágica muerte de su madre, busca a 

su padre....... Para vengarse.

ELISA
No recomendada para menores de 18 años 

Vanessa Paradis, Gérard Depardieu y 
Clotilde Courau

SESIONES: 5’30 - 8 v 10’30

PALAFOX

Una comedia sobre el Corazón, el 
sexo y otros órganos...

EL BALNEARIO DE 
BATTLE CREEK

Anthony Hopkins, Bridget Fonda, 
John Cusack.

Director Alan Parker.
SESIONES: 5’30 - 8 y 10'30

No recomendada a menores de 13 años.

EXCEPCIONAL ESTRENO.- El au^ 
de “Parque Jurásico” nos Ilev^ j 
al lugar donde la especie en peligró 

de extinción es usted.

“CONG 0”
No recomendada aCon Ernie Hudson. Tim W y ^3 

especiales de la I.L.M. t^® ^ L 
SESIONES: 5’30-8y 1030  

RESTAURANTE 
ALBACOSl

M€NU V COMIDA ñ LA <W 
NOVIOS SI CONTRATAIS 3 
BODA PARR OTONO O ^ 

GRANOíSVtNTRJflS

Akoide Cononglo. 18 Tino- 81 *S87—

CENTRAL IDIOMAS
centra de estudios

Calderón de la Barca, 14 - Teléfono: 23 00 74 - 02002 ALBACETE

En Albacete, tu centro
M^I^S

Multimedia Interactive Schell

CENTRAL IDIOMAS 2
Calderón de la Barea, 3 02002 Albacete Tel: (967) 51.06.16

Llama y pide tu clase gratuita

Ó
 b



La Tribuna
ANUNCIOS 39

osario
d ROSARIO, 52 - TFNO: 50 17 10 * VIDEO CABINAS * CREMAS, SPRAYS Y AFRODISIACOS

INICIO CURSOS DE VERANO
INTENSIVO HASTA LA FECHA DE EXAMEN 
COMIENZO PRIMEROS DE JULIO
MINIMO DE PERSONAS POR GRUPO
ASIGNATURAS DE TODAS LAS FACULTADES

HIGINIO OLIVARES
CENTRODEESTUDIOSSUPERIORES

o O
 

(0
 

(0
 o

[n Octubre comenzamos los cursos de
INGLES-FRANCES-ALEMAN

Todos los niveles

miCUU ABIERTA. RESERVA TU PLAZA

imación: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

* LENCERIA SEXY
* VIDEO CLUB X

‘REVISTAS DE IMPORTACION
* ARTICULOS DE BROMA EROTICOS

C/ La Feria, 49 - Teléfono 22 53 60 - ALBACETE 
(Frente Plaza de Toros)

PROFESOR Y FUTUROLOGO HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los martes alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

HIGINIO OUVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIOINIO OUVAKES |
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES 
MINISTERIO DE JUSTICIA

CURSO: 1995-96

Próxima Convocatoria.
* AGENTES. AUXILIARES. OFICIALES.
* Comenzamos grupos en Octubre.

-RESERVA TU PLAZA-
Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

Preparamos todas las materias de:
* E.G.B.-BUP-COU-REFORMA-UNIVERSITARIOS.
* ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 AÑOS
* OPOSICIONES ,
* INFORMATICA - MECANOGRAFIA.
* CONTABILIDAD

-RESERVA TU PLAZA-
Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE. 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

m DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHaI

Í: SUPERIOR, AUXILIAR Y SUBALTERNOS-ORDENANZAS

MAGISTERIO
IrEIlCION DE LOS ALUMNOS COMENZAMOS CLASES DE PREPARACION 

S«10N INFORMATIVA: VIERNES, 29 SEPTIEMBRE A LAS 7 DE LA TARDE 

CLJERPO NACIONAL DE POLICIA 
SARACION A CARGO DE FUNCIONARIOS TITULADOS SUPERIORES DEL 
E’-’O NACIONAL DE POLICIA.
^FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO.
UNION INFORMATIVA JUEVES 28-9 8 TARDE
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W.CION A CARGO DE FUNCIONARIO DEL CUERPO 
ÍBAS RSICAS EN GIMNASIO ACREDITADO

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
^  ̂ CZ TINTE. 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

MUY IMPORTANTE
PROXIMA CONVOCATORIA OPOSICIONES

* JUSTICIA: AGENTES, AUXILIARES Y OFICIALES. COMIENZO CLASES 2 DE 
OCTUBRE.
* CORREOS: AUXILIARES CLASIFICACION Y REPARTO 1.750 PLAZAS. COMIENZO 
CLASES 2 DE OCTUBRE.
* PROFESORES ENSEÑANZA SECUNDARIA.
CLASES DE: PRUEBA COMUN A TODAS LAS ESPECIALIDADES

INGLES
TECNOLOGIA ADMINISTRATIVA Y COMERCIAL
GEOGRAFIA E HISTORIA
RESTANTES ESPECIALIDADES ORGANIZACION DE GRUPOS SEGUN 
DEMANDA

* REUNIONES INFORMATIVAS: Día 26.8'30 tarde (Tecnología Administrativa y Comercial) 
Resto especialidades: Dia 29, 8 tarde

* GUARDIA CIVIL: Preparación de todas las pruebas. Las físicas en gimnasio acreditado.

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
_?______ C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

INSALUD
GRUPOS DE GESTION, ADMINISTRATIVOS, AUXILIARES. CELADO
RES, AUXILIARES DE CLINICA, TECNICOS DE LABORATORIO. 
CLASES DIARIAS O INTENSIVAS VIERNES TARDE Y SABADOS 
MAÑANAS;________________________________________________________ ___________

AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES 
ALBACETE O CUALQUIER OTRO MUNICIPIO DE PROVINCIA.

CONTABILIDAD
CLASES DIARIAS O SOLO SABADOS MAÑANAS PARA BANCA Y CAJAS DE 
AHORRO. CLASES ESPECIALES PARA CIENCIAS ECONOMICAS Y EMPRESA
RIALES. RELACIONES LABORALES. FORMACION PROFESIONAL.

(TAMBIEN CLASES DE CUALQUIER MATERIA DE TODAS ELLAS)

COMIENZO DE NUEVOS GRUPOS.

ÜCADEMIA
UlUüB C/ Mayor 41, 29 ^yPI ALBACETE

¡MAYPE INFORMA!
ABIERTO PLAZO MATRICULA CURSO 95-96 

EN HORARIO DE TARDE DE 18,00 A 20,00 HORAS

EXCLUSIVA PARA INGRESO EN: 
^«DEMIAS SUPERIORES Y BASICAS DE LOS TRES EJERCITOS! 
^ l^ERPO NACIONAL DE POLICIA Y GUARDIA CIVIL!

PROFESIONAL E INSTITUTOS POLITECNICOS DEL EJERCITO!
¡RESERVA TU PLAZA YA! ¡PLAZAS LIMITADAS! 

ACADEMIA MAYPE ¡GARANTIA DE EXITO!

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA
¿Oronisio Guardinla 56 - Teléfono 50 83 10

£!-ASES INTENSIVAS
'DIVERSIDAD.

,^®'B- • B.U.P. - C.O.U. - E.S.O. - F.P. 

s^ÜÍJBIl^ Y PRACTICAS DE OFICINA.

ACADEMIA
C/Mayor 41, 2-MAyPE

RESULTADOS OPOSICIONES DIFERENTES CONVOCATORIAS
Cuerpo Nacional de Policía 
Guardia Civil............................  
Academias Básicas..............  
Tropa Profesional..................  
Institutos Politécnicos .........
Academia Superior E.T........

25 Aprobados con P¡aza
10 " ” ”
g M n M

18 ” " "

ÜMATRICULATE YAÜ 
TU PUEDES SER UNO DE ELLOS 

EN LAS PROXIMAS CONVOCATORIAS 
MAYPE: ¡GARANTIA DE EXITO!

Academia FEBER
OPOSICIONES MINISTERIO DE JUSTICIA

Próxima convocatoria:
Agentes, Auxiliares y Oficiales
COMENZAMOS LAS CLASES EN SEPTIEMBRE EN
GRUPOS REDUCIDOS. RESERVA TU PLAZA
Clases de apoyo de: EGB, BUP, COU, FP e Inglés
MECANOGRAFIA, INFORMATICA Y CONTABILIDAD
Tesifonte Gallego, 12. Tel: 23 03 52
Obispo Tagaste, 31. Tel: 52 40 66
Carretera de Albacete, 71 CASAS IBAÑEZ. Tf: 46 11 87

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

EGB, BUP, REFORMA, COU, FORMACION PROFESIONAL, 
ESCUELA POLITECNICA, UNIVERSIDAD, IDIOMAS

k Tribunaf Q
 0

Academia de diseño

Acreditado por:

Asociación Española 
de Centros de 

Enseñanza Informática

MASTER
EN MICROINFORMATICA APLICADA A LA EMPRESA
Dirigido a;
Licenciados o último curso en DERECHO, ECONOMICAS, EMPRESARIALES, 

Diplomados GRADUADOS SOCIALES Y DIRECTIVOS DE EMPRESA 

Bases, Información e Inscripción hasta el 28 de Septiembre en:

C/ GAONA 16, 12 D. T: 52 05 14 Fax: 52 38 44 ALBACETE

VIRREY .MORCILLO,!

ALBACETE

SIN 1
>* BARRERASr

INGLES
NIÑOS:
De lunes a viernes 1 hora diaria.
TODOS LOS NIVELES
(Mañanas y tardes)
ADULTOS:
De lunes a viernes 1 hora diaria.
TODOS LOS NIVELES
(Mañanas y tardes)
- PROFESORES LICENCIADOS
- MEDIOS AUDIOVISUALES.
- APOYO INFORMATICO.
- NIVELES DE INICIACION, MEDIOS Y 

SUPERIORES.
- CLASES DE RECUPERACION.

* EN TODAS LAS MATERIAS:
* CLASES DE APOYO, FORMACION, TECNICAS DE ESTUDIO Y RECUPERACION.
* CLASES ESPECIALES DE FOMENTO AL ESTUDIO Y FORMACION PARA NIÑOS.

* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMENTE CUALIFICADO EN 
GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS.

EL UNICO
DIARIO DE AQUI



AÑUÑCIOS POR PALABRAS40
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INMOBILIARIA Setieaec VENTAS • ALQUILERES . QUIERE VD. COMPRAR 0 VENDER?
- Pisos • Locales
- Fincas • Apartamentos Tesifonte Gallego, 12 - 1° Izq. ALBACETE

• INGLES TITULADA, da 
clases particulares a todos 
los niveles. Recuperaciones. 
Teléfonos: 23 47 24 - 
50 32 50

• SE NECESITAN dos chi
cas promotoras para venta 
de producto doméstico pri
mera marca. Tf: 23 35 35

• EMPRESA EN EXPAN
SION necesita técnico para 
reparación y mantenimiento 
de equipos informáticos. 
Tef. 50 79 19

• SE NECESITA oficiala 
para peluquería, urgente. 
Tefs. 50 67 62 y 23 89 90

• SE NECESITA camarero 
con experiencia. Teléfono: 
50 16 70. Llamar de 5 a 6. 
Abstenerse no profesionales

SE NECESITA 
UN COMERCIAL 
Para venta espacios 
publicitarios en revista 
de Albacete, cita de 
9'30 a 14’30. Teléfono: 
52 32 74. C/ Baños, 
6-Bis Pta. 1®

¿Busca piso? 
¡No espere más!

En Inmobiliaria Hogar 
0/ Antonio Machado, n® 31

Teléfono 23 55 55
Tenemos el piso que 

usted andaba buscando

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende casa reformada, muy 
céritrica. 3 dormitorios, 
salón, cocina amueblada, 
baño, ocasión. Precio 
8.500.000 ptas. negociables. 
Tef. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso zona Residencia. 
3 dormitorios, salón, cocina, 
baño y trastero. Precio: 
5.500.000 Ptas. Teléfono: 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende pisos para reformar,' 
zona Parque Sur. 3-4 dor
mitorios, salón, cocina, 
baño, aseo. Desde 
7.000,000 Ptas. Teléfono: 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso y local, zona 
Pryca. 4 dormitorios, salón, 
cocina, baño, calefacción, 
armarios empotrados, tras
tero, local de 130 m^. Pre
cio: 10.500.000 Ptas. nego
ciables. Teléfono: 23 55 55

Necesitamos 10 PERSONAS

para empezar a ganar dinero YA 

AQUI ESTA
TU OPORTUNIDAD 

Negoao independiente a 
tiempo parcial o completo 

Teléfonos: 
908-3213 64/14 37 51

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso zona Barrio 
Industria. 4 dormitorios, 
salón, cocina amueblada, 
baño amueblado, 2 terrazas, 
garaje (alquiler). Precio: 
7.000.000 Ptas. negocia
bles. Teléfono: 23 55 55

CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS
Octavio Cuartero. 36
Esquina Collado Piña

• REF.- 0573 CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Avda. España de lujo. 170 
m^ útiles, 5 habitaciones, 
salón, cocina amueblada 
con office, 2 baños comple
tos, aseo, plaza de garaje, 
calefacción, muchas mejo
ras, parquet, precio a con
venir. Teléfonos: 50 24 58 
50 88 68

• REF.- 0574 CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Redondeles Feria, reforma
do, 92 m^ útiles, 3 habita
ciones, salón, cocina amue
blada, baño completo, 
ascensor, todo exterior, pre
cio: 7,500.000 Ptas., nego
ciables, Teléfonos: 50 24 58 
- 50 88 68

• REF.- 0575 CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Collado Piña. 3 habitacio
nes, salón, cocina, baño 
completo, poca comunidad, 
precio: 6.200.000 Ptas. 
negociables. Teléfonos: 
50 24 58 - 50 88 68

• REF.- 0576 CASA INMO
BILIARIA vende piso a 
estrenar zona Carretas. 87 
m® útiles, 2 habitaciones, 
salón, cocina, 2 baños com
pletos, cochera individual, 
calefacción individual de 
gas ciudad, armarios empo
trados, primeras calidades. 
Precio: 11,500,000 Ptas, 
Teléfonos: 50 24 58 
50 88 68

• REF.- 0571 CASA INMO
BILIARIA vende piso Barrio 
Industria a estrenar primeras 
calidades 100 m^ útiles, 3 
habitaciones, salón amplio, 
cocina, 2 baños completos, 
2 plazas de garaje, calefac
ción individual, 2 trasteros 
amplios, precio interesante. 
Teléfonos: 50 24 58 
50 88 68

• PARTICULAR VENDE 
piso a estrenar en C/ Luis 
Vives, 100 m^ útiles, salón, 
3 dormitorios, 2 baños com
pletos, patio de 60 m^, 2 
plazas de garaje y dos tras
teros, abstenerse curiosos. 
Teléfono: 24 10 95. Noches.

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Plaza de Ben
jamin Palencia. 3 dormito
rios y salón, junto al Parque. 
9.000.000 Ptas. Teléfono: 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Tinte. 3 dor
mitorios y salón, oportuni
dad, plaza de garaje. Telé
fono: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Plaza de la 
Catedral, frente al ayunta
miento. 3 dormitorios y 
salón, garaje, nuevo. Telé
fono: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de pisos Barrio de San 
Pablo. 3 dormitorios y salón, 
facilidades de pago. Teléfo
no: 50 42 06
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< • ALQUILO oficinas 1 y 2 

despachos, exteriores, cale
facción. C/ Cura, 5. Teléfo
no: 21 51 39

INMOBILIARIA 
CAMARA

• CAMARA ALQUILA piso 
zona Villacerrada. 3 dormi
torios. Cocina amueblada. 
43.000 pts. Tel. 21 80 11

• CAMARA ALQUILA piso 
zona Arquitecto Vandelvira.
3 dormitorios. Calefacción. 
40.000 pts. Tel.: 2180 11

• CAMARA ALQUILA local 
zona Villacerrada. 40 m^. 
Acondicionado. Escaparate. 
39.000 pts. Tel.: 2180 11

• CAMARA VENDE piso C/ 
Rosario. 3 dormitorios. Cale
facción. Garaje. 14.000.000 
pts. Tel,: 21 80 11

• ALQUILO piso amuebla
do, 250 m^. 4 dormitorios, 
salón, 3 baños, calefacción 
central y aire acondiciona
do. Zona Fátima. Teléfono: 
50 74 69

•SE ALQUILA piso amue
blado. Tefs. 
21 70 24/21 91 15

• RESIDENCIA masculina.
Teléfono: 22 03 52

• SE ALQUILAN despa
chos, Teodoro Camino, 33. 
Edificio Clínica Belmonte. 
Vistas al Parque Abelardo 
Sánchez. Teléfono: 
21 40 37. Horas comercio.

• ALQUILO apartamento 
nuevo, amueblado a estre
nar, 2 dormitorios, calefac
ción y gas ciudad. Blasco 
Ibáñez. Teléfono: 22 61 26 y 
23 04 82

• SE ALQUILA piso amue
blado. Teléfono: 21 10 34

• ALQUILO piso amuebla
do, calefacción, ascensor, 
junto Hospital. Teléfono: 
96-592 01 92

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila piso, calle Nuestra 
Sra. de la Victoria. 3 dor
mitorios y salón, calefacción 
central. Teléfonos: 50 42 06 
- 52 26 00

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila apartamentos calle 
Isabel La Católica, con o sin 
muebles, nuevo a estrenar. 
Teléfonos: 50 42 06 
52 26 00

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila apartamentos, zona 
Universidad, calle Angel. 2 
dormitorios y salón, amue
blado. Teléfonos: 
50 42 0652 26 00

• ALQUILO piso amuebla
do a estudiante. 4 habita
ciones, 2 baños y aseo, todo 
exterior. Zona parque, próxi
mo Universidad. Llamar 
horas comercio teléfono: 
22 64 83. Teléfono: 50 99 04 
de 3 a 4'30

• SE ALQUILA piso amue
blado para estudiantes. Tef. 
22 48 80

• ALOJAMIENTO con pen
sión completa para dos chi
cos estudiantes. Tef. 
22 79 81

¿necesita 
UN CREDITO? 
SE LO GESTIONAMOS 

CON RAPIDEZ
- PRESTAMOS HIPOTECm 

-CREDITOS PERSONALES
TELEFONO: 52 40 47 

'====! 
—/wiiarlíi

Rosario, 3

>^_21_04 29 ALBACETE
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-EXTRACCION DE FOSAS SEPTIcÁs
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS

-REVISION DE TUBERIAS POS
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

IIresidencia femenina!
MOLALLA JIMENEZ!

UNIVERSITARIOS 
PLAZAS UMITADAS 

FRENTE N? 23 0/ROSARIO
02001 ALBACETE

Pje. Massó. 8

B 24 05 27-52 14 4í

Señoritas 
G. Amur

Masajistas para 
caballeros. 

Tef. 511174 
ALBACETE

• ANALISIS de vinos, reco-' 
gida de muestras a domi
cilio. Teléfono: 21 0294

• RAQUEL, MASAJES DE 
RELAX máxima discreción.; 
^articular. Tef. 24 1019

C/ UL CABA N® 8
TFNO: 50 42 06

SANCHEZ DEL RIO
AGENCIAS INMOBILIARIAS

PLAZA VIRGEN DE LOS LLANOS
TFNO. 52 26 00 _______<

• SE NECESITA señorita 
liberada: joven y de muy 
buena presencia. Buenos 
ingresos. Teléfono: 51 11 74

PROYCONSA
Vende Plazas Garaje 

Edificio situado en C/ 
Femando Poo, 12 y 14.
Teléfono información: 

22 70 54

• SE VENDE ático en C/ 
Comandante Molina. Cocina 
amueblada. Teléfono: 
21 50 39

• VENDO PISOS, locales, 
fincas y parcelas proceden
tes de subastas. Precios 
interesantes. Teléfono: 
50 47 70

• VENDO traspaso o alqui
lo café-bar. Tendido 5. Telé
fonos: 50 99 76

• SE VENDE máquina mol- 
durera y madera de movila 
vieja. Tef. 48 00 80

VENDO 
CHALET ADOSADO 

LLAVE EN MANO
Alto de Los Molinos, 245 m’ 

sótano, baja, pfincipal. 3 
dormitorios, 2 baños, 

buhardilla. Zona común con 
piscina. Muchas mejoras.

Teléfonos: 
21 91 62 y 22 44 93

GESDOMUS 
ASESORES INMOBILIARIOS 

TEL. 52 3281
Paseo de la Libertad, 15 

3^ pta. 1 
02001-ALBACETE

GESDOMUS
Vende 44 viviendas 

de 2 y 3 dormitorios, 
zona Parque Sur.

Cocina amueblada.
Precio desde 
10.000.000.

Teléfono: 52 32 81

• SE ALQUILA o vende 
local en C/ Bilbao. 60 m^. 
Luz y agua.' Teléfono: 
22 87 39

• ALQUILO apartamento 
grande con o sin muebles 
a estrenar. Feria, 65. Plaza 
de garaje. Teléfono:
22 48 59

• GESDOMUS anuncia la 
construcción de la 2- fase 
del Residencial Jardín, en la 
carretera de Jaén, viviendas 
de 2, 3 y 4 dormitorios, con 
zona de Recreo, calefacción 
individual, ascensor, 
amplias facilidades de pago. 
Tef. 52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
Padre Romano, 145 m^. 4 
dormitorios, cocina amue
blada, calefacción, garaje. 
13.500.000 ptas. Tef. 
52 32 81

• GESDOMUS vende un 
piso principal en el Barrio 
del Pilar, 3 dormitorios, coci
na amueblada, reformado. 
6.500.000 ptas. Tef. 
52 32 81

•SE VENDE grúa con pla
taforma para automóviles. 
Tef. 22 09 63

SE VENDEN
DOS APARTAMENTOS 

DE LUJO
Con plaza de garaje. 
Junto Ayuntamiento. 

1® calidad. 
Teléfonos: 

50 99 24 y 22 48 86

• GESDOMUS vende piso 
zona Parque Sur, 142 m^. 
4 dormitorios, cocina amue
blada nueva, garaje, calefac
ción, ascensor. Precio 
13.000.000 ptas. Tef. 
52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
principal, zona Feria. 3 dor
mitorios, 2 terrazas, 
6,200.000 ptas. Tef. 
52 32 81

• VENDO chalet adosado. 
Vereda de Jaén, 300 m^ -f 
100 m® jardín y piscina 
comunitaria. Mejoras, Telé
fonos: 50 71 23 / 22 90 72

• SE VENDE centro de 
Estudios de Formación Ocu
pacional y Taller de Pintura 
de Automóviles. Teléfono: 
23 32 58

ALBACETE 
INMOBILIARIA

Ventas de: pisos, 
locales y fincas.
Teléfono: 52 34 00 
Mayor, 67 
ALBACETE

• SE ALQUILA tienda asa
dor de pollos y despacho 
de pan con clientela. Telé
fono: 23 70 60

• SE ALQUILA piso amue
blado, calefacción. Teléfo
nos: 21 50 66 - 48 96 06

• ALQUILO piso Marqués 
Villores, estudiantes, nuevo, 
amueblado, 4 dormitorios, 
calefacción, 908-82 42 85 
23 41 37, Horas de 10 a 20

• SE ALQUILA apartamen
to céntrico amueblado. Telé
fono: 21 42 28

• ALQUILO piso amuebla
do con calefacción y garaje. 
Teléfono: 21 32 77

• ALQUILO piso amuebla
do, 4 dormitorios, calefac
ción individual, zona Fran
ciscanos, Teléfono: 23 59 83

• ALQUILO piso amuebla
do, zona Parque Lineal. 140 
M^. Garaje y piscina. Telé
fono: 24 10 22

• ALQUILO piso amuebla
do con calefacción, 3 dor
mitorios. Tef. 23 13 05

• GESDOMUS alquila piso 
zona calle Salamanca, 4 
dorrpitorios, calefacción 
individual de gas ciudad, 
ascensor, garaje. 60.000 
ptas comunidad incluida. 
Tef. 52 32 81

• GESDOMUS alquila piso 
zona calle Mayor, 3 dormi
torios, ascensor, con o sin 
muebles desde 45.000 ptas 
con comunidad incluida. 
Tef. 52 32 81

• SE OFRECEN habitacio
nes para estudiantes, pen
sión completa. Teléfono: 
23 49 54

• ALQUILO piso amuebla
do, zona céntrica, calefac
ción, ascensor. Teléfono: 
22 18 52

• ALOJAMIENTO comple
to para estudiantes, habita
ción individual, cdlefacción, 
ascensor. Teléfono: 
22 08 63

• ALQUILO apartamento 
amueblado de lujo en el 
centro, 1 dormitorio. 50.000 
Ptas. gastos incluidos.
23 02 11. De 5 a 8 tarde

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZA 

O BOTELLAS SU INSTALACION De

Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA 
Butano SE LO DEMUESTRA ^g 

Consúltenos sin compromiso al Telefero. Butano, 
Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE tiepj^Ji-—-'’^

Realmente hay diferenciaj
GRACIAS 
ESPIRITU
SANTO

R.L.R.

• BONITAS CHICAS nece
sitan hombres urgentemen
te, llama al servicio de con
tactos más caliente de Espa
ña. 952/86 26 02

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público, 0/ Aguja 
13, a 50 metros detrás de 
Pryca

• CASA CONTACTOS 
Señoritas no profesionales. 
Discrección. De 10 mañana 
a 8 tarde. Tef. 22 84 64

•SE HACEN ARREGLOS 
DE ROPA especialidad en 
vaqueros. Tef. 50 86 67

S “0r( 
nie 
las 
ra’'

ilinn 
*)inbi• LAS ALIANZAS DE ORO 

INFORMA: SiseinsenbeOfl 
1-5 al 30-9 le regalam^ z 
noches de hotel gratis. Ad^ 5sarsi 
más a todas las señoras qu ^ 
se pasen a informarse • 
obsequiaremos 
bonito regalo

con -^ «l>v<

♦ LAS ALIANZAS DE 2

Profesora, 32 anos, 
ojos azules que 
soledad. Tenía ^n 
lo perdí, quisiera amar 
vez. 52 15 90

.LAS ALIANZAS DE 0««

anos, 1 80, 

gusta el deport . ^ 
el teatro ylaP°S 
tener pareja. 52

^res 
tela
’itali

Mítu 
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MUSCLE
Victory. Weider. The Ultimate Stack. Tropicana. Colossus. Body Form. 

Sporting Nutrition. Eurodiet. Nutrí Sport.

10% DTO. en todas las marcas.
10% DTO. y 24-1 en Colossus y Sporting Nutrition.

15% DTO. en ropa deportiva, accesorios y aparatos de musculación. 
Descuentos sobre precios según tarifas oficiales.

De venta en HERBOL/IRIOJ^ATUR-MARIBEJ^C/ San Agustín, 8 AL^CETE Eda. en,.Farmacia

W Isabel Delga¿®
PROFESORA DE ACUPUNIÜ^PROFESORA DE ACUPUNTURAJJJ^y-^^i^si sü

Ayudo a curar la enfermedad, a
cabello, a dejar el tabaco y el alcohol, a rew plantas',^ 
su salud. UtUizo Acupuntura, Homeopatía, y^iBEL, ^' 
sulta en Albacete en HERBOLARIO NATU
/Agustín, N” 8. Más información y petición de yg

Tf 52 00 06 y móvil: 908-02 *^>:

e
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TELEVISION
ito chica explosiva y “Las semejas explosivas” se sucederán en ¡a prosramación de la tarde 

ia Primera de TVE estrena dos 
cay

feries dirigidas a los adolescentes
^J Pilar GONZALEZ

i MADRID. (Efe).- Los ina- 
g jptados adolescentes, sus fan- 
■ i aas, amores y también sus 

■ aiputadoras son los protago- 
® * iitas esta semana de dos nue- 

ü series, que Televisión Espa- 
— ola acaba de estrenar pára la 

ora de la merienda.
Producida por la todapode- 

sa compañía norteamericana 
isa Network”, “Una chica 
¡plosiva” se emite a las 18,10 
ras por la Primera y narra 

_ laventuras de las estrafalarias 
— ¡enturas de dos adolescentes, 
f8co| se utilizan una computadora 
j®™! 33 crear la mujer perfecta.

KM Los protagonistas se llaman 
y Wyatt. El primero es| 

un tanto apocado y se le va 
la fuerza, por la boca, siendo 
incapaz de entablar contacto 
serio con una chica y el segun
do es un genio de los orde
nadores, un poco tímido y con 
alma de poeta.

Como ambos son unos nega
dos para ligar con chicas, deci
den refugiarse en el ordenador 
y utilizan la computadora para 
crear la mujer perfecta.

Basada en el filme que con 
el mismo título se estreno en 
1985, esta serie consta de 13 
capítulos, que duran 30 minu
tos.

^^Las gemelas de Sweet VaJIey”

A “Una chica explosiva”, le 
sigue otra nueva serie de ado

lescentes “Las gemelas de 
Sweet Valley”, serie esta últi
ma que narra las angustias y 
romances de los adolescentes, 
a través de las aventuras que 
viven dos hermanas gemelas, 
Elizabeth y Jessica, y su grupo 
de amigos.

Aunque en apariencia son 
idénticas, en el fondo no pue
den ser más diferentes. Eliza
beth es dulce, sensible y estu
diosa, mientras que Jessica es 
absorbente y traviesa.

La serie está basada en la 
popular colección de libros 
Saban, creada por la novelista 
Francine Pascal, de la que se 
han vendido más de 100 millo
nes de ejemplares en todo el 
mundo. “Una chica explosiva” se emite a las 18,10 por TVE-1.
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^FOrquídea negra”.-
1 Itomienza la jornada niatinal

las 10:35 con “Orquídea 
^fera” que emite Tele 5. Es 
al drama que dirige Martin 

e interpreta Anthony 
■—''"Jjinn y Sophia Loren. Un 

Í®inbre de negocios y una viu- 
?a de un criminal deciden 

Ade^rse a pesar de los proble- 

que les plantea sus res- 
Olivos hijos. Problemas fami- 
^ en esta cinta rodada en 
Í^na época de esplendor de 

¿ó

iRoftaliana Sophia Loren.

I
turre hasta, 

013 de la sobremesa nc
que te caigas”.-

iRO: 
35 

ojos 
me 

fS#. 
iseo

1
su 

rar 
an- 
;an¡

ia suu remesa nos J'P^ia con dos películas, 
¡^ne hasta que te caigas” es 
^titulo del filme que Tele 5 

a las 15:35 horas. Un 
TOve tiene la misión de 
R de vuelta a casa a una 
p prostituta. Aunque ella 
pega, la familia y el detec- 
r^acen todo lo posible para 
^r sacarla de ese mundo. 
N Savage y Jamie Farr son 
raes protagonizan esta típi- 
L americanada que dirige 
^ Farrell.

V Hijas de la oscuridad”.- 
i ^a misma hora Antena 3 
Rama “Hijas de la oscu- 
P , una producción nortea- 
p^na que protagonizan 
R Horton y Tracy Folian, 
y* H dirección de Michael 
y^^’ ^’^^ joven pareja des- 
V’' ^'^^ ^°^ portadoras de 
W^^^ *^’vfermedad cau- 
kj ^^ '^’^ desorden genético.

’^oilvo no pueden 
^'^ FÍ^i al sol, ya que 

^^^anoUar un cáncer f M.

I. 

a 
2
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Antonio Banderas. Sophia Loren.

A las 17:00 horas la segunda 
de TVE ofrece “Semilla de 
maldad”, un sólido drama diri
gido por un artesano de Holly
wood: Richard Brooks. Glenn 
Ford y Annie Francis son los 
protagonistas de esta película 
que cuenta como un hombre 
es expulsado de la Armada y 
decide trabajar en una escuela 
superior, donde los alumnos 
son unos indisciplinados.

►“Los reyes del Mambo”.- 
TVE-1 proyecta a las 22:20. 
horas “Los reyes del Mambo 
tocan canciones de amor” con 
nuestro carismático Antonio 
Banderas en su primera pelí
cula en EE.UU. Arne Glim- 
cher dirige a Banderas y a 
Armand Assante en esta cinta 
con tintes musicales. La his
toria narra como dos hermanos 
de origen cubano llegan a Nue
va York en 1952, dejando atras 
el club donde habían trabajado 

y a una mujer al a la que no 
olvidarían. Interesante obra 
con un Banderas lanzado a la 
conquista de Hollywood.

►“Camino en la jungla”.- 
“Camino en la jungla” es el 
título de la película que la 2 
emite a la 1:00 horas. Es una 
de las peores cintas de Robert 
Mulligan. Rock Hudson está 
algo baboso pero se deja ver. 
Completa el reparto Geoffrey 
Keen. Un médico norteame
ricano decide trasladarse a las 
Indias orientales holandesas 
para estudiar medicina tropical 
junto a un famoso especialista, 
que sigue unos métodos poco 
ortodoxos.

►“El amante francés”.-
Tele 5 finaliza su sesión de 
cine a la 1:20 horas con “El 
amante francés” un drama en 
clave de humor demasiado 
convencional. Podría haber

1

Glenn Ford.

aprovechado las situaciones 
que plantea, por eso se queda 
un poco corto. La historia 
cuenta como una joven esta
dounidense decide viajar a 
Europa porque está cansada de 
estar siempre en el mismo sitio. 
Sus problemas empiezan cuan
do pierde el vuelo que conduce 
al resto del grupo, con el que 
viajaba, hasta Grecia. Oliver 
Spencer y Karen Allen inter
pretan este film que dirige 
Richard Marquand.

►“La puerta”.-
Antena 3 ofrece a las 2:00 
horas “La puerta”. Tibor 
Takacs dirige a Stephen Dorf 
y Louis Tripp en este terro
rífico filme. Dos amigos des
cubren en el interior de un 
árbol una extraña concha. 
Deciden seguir buscando por
que creen que así se haran 
ricos, pero lo que no saben 
es que están abriendo la puerta 

del infierno que está debajo 
de los cimientos de la casa.

►“Pedro, el Grande”.-
Como es habitual Antena 3 es 
quien pone el toque final a 
esta sesión de cine. Lo hace 
a las 5:00 con “Pedro El Gran
de III”. La historia cuenta 
como un personaje viaja a 
Europa en busca de técnicas 
industriales de occidente. De 
este modo se embarcará en un 
sueño casi imposible de con
ducir a sus súbditos desde el 
medievo al mundo moderno. 
Maximilliam Schell, Vanessa 
Redgrave y el auténtico Omar 
Sharif protagonizan este filme 
que dirige Marviu Chomsky.

►“Cinemanía”, nuevo revista 
sobre el “séptimo arte”.-La 
revista “Cinemanía”, editada 
por Progresa (Grupo Prisa), 
que acaba de llegar a los quios
cos, nace con el propósito de 
acercarse a “todos los que 
aman el cine, sea cual sea su 
edad y para quienes los con
sumen en la salas (un 70 por 
ciento entre 18'y 35 años) o 
en su casa”, según su director, 
Javier Angulo.
“Nos interesa la actualidad, el 
cine que se prepara y el que 
viene. Pero nos interesa tam
bién lo que sucede detrá de 
las cámaras y que nunca vemos 
en las pantallas; los procesos 
previos a los rodajes, los pro
blemas que se suscitan en el 
set las nuevas tendencias, los 
entresijos de la industria y 
sobre todo, historias humanas 
que ayudan a comprender más 
el cine” afirma Angulo en la 
presentación.
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Canal Plus
ofrece las

mejores imágenes de 
“National Geographic”

Canal Plus ofrece hoy, durante 
60 minutos, una selección de las 
mejores imágenes recogidas por la 
división de televisión de “National 
Geographic”, con motivo del treinta 
cumpleaños de la emisión televisiva 
de sus primeros documentales, cen
trados en la naturaleza, la antro
pología y la divulgación científica. 
Desde que comenzó a emitir sus pri
meros documentales la serie ha reci
bido 60 “Emmys”. Especial “National Geographic”.

STAINER IMPERMEABILIZACION DE:
TERRAZAS; CANALES; DEPOSITOS 

| AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC...

. Miércoles '>’]¡ ^
■SeptiembredeK^' gi

El Real Madrid
se juega hoy su

futuro en la Copa 
de Europa

La Primera de TVE emitirá esta 
noche, a partir de las 20,25 horas, 
el encuentro de fútbol de la Liga 
de Campeones que enfrentará al . 
Real Madrid y ai equipo suizo del 
Grasshoppers. El equipo blanco está 
obligado a ganar tras su derrota ante 
el actuál campeón, el Ajax de Ams
terdam, hace quince días. Jorge Val
dano, entrenador de los blancos, ya 
ha anunciado que su equipo saldrá
con intención de “demoler” al rival.

Alt'

Valdano, el “filósofo” del fútbol español.

TELEFONO Y FAX:PIDAN PRESUPUESTO -
SIN COMPROMISO 967-231072 APLYSEAL\
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07,00.- RING RING
09,00.- T Y T
09,30.- SELVA MARIA
11,00.- NOTICIAS
11,05.- PASA LA VIDA
13,30.- EL MENU DE KARí 

LOS ARGUIÑANO
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,30.- BLOSSOM
15,00.- TELEDIARIO 1
15,42.- EL TIEMPO
15,45.- AGUJETAS 

COLOR DE ROSA 
DE

1630.- CORAZON SALVAJE
17,15.- SE HA ESCRITO UN 

CRIMEN
18,05.- NOTICIAS
18,10.- UNA CHICA EXPLO

SIVA
1835.- LAS GEMELAS DE 

SWEET VALLEY
19,00.- KUNG FU, LA 

LEYENDA CONTI
NUA

20,00.- INFORMATIVO 
TERRITORIAL

20,25.- FUTBOL. LIGA DE 
CAMPEONES Real 
Madrid - Grasshoppers - 
En el intermedio se ofre
cerá TELEDIARIO 2

22,10.- CINE
00,30.- TESTIGO DIRECTO 

(Nuevos programas)
0130.- TELEDIARIO 3
02,00.- SANGRE AZUL
03,00.- SIN FRONTERAS (R) 
03,50.- ¿COMO LO VEIS?
04,20.- ¿COMO LO VEIS? (R)
04,50.- TELEDIARIO 4
05,20.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

07,00.- EURONEWS
07,30.- LA 2. NOTICIAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10,00.- TV EDUCATIVA: LA 

AVENTURA - DEL 
SABER

11,15.- DOCUMENTAL
11,50.- LA ISLA DEL TESO

RO
12,00.- UNA NIÑA INCREI

BLE (Nueva serie)
1230.- LA 2 NOTICIAS
13,00.- PINNIC
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
1630.- BIT A BIT
17,00.- LA PELICULA DE LA 

TARDE “Semilla de 
maldad” (1957 99’59”) 
D.: Richard Broocks L: 
Glenn Ford, Anne Fran
cis, Vic Morrow.

19,00.- PREGUNTAS Y RES
PUESTAS

20,00.- ZONA FRANCA
2030.- ZONA DE JUEGO 
21,00.- LINGO
2130.- LA 2. NOTICIAS
21,55.- HOY EN EL PAR

LAMENTO
22,00.- DOCUMENTAL
22,55.- FUTBOL. LIGA DE 

CAMPEONES - Ferenc- 
varos - Ajax de Amster
dam (íntegro) - Glasgow 
Rangers - Borussia Dort
mund (resumen)

01,00.- CINE CLUB. CICLO 
ROBERT MULLICAN 
“Camino de ia jungla”

03,15.- REVISTA INTERNA
CIONAL DEL ESPEC
TACULO

07,20.- CLUG MEGATRIX
0935.- MI AMADA BEATRIZ 

(Telenovela)
10,30.- LOS MEIORES AÑOS
11,00.- SANTA BARBARA
12,00.- HART Y HART
12,55.- BONANZA
14,00.- ALF
1430.- EL PRINCIPE DE BEL 

AIR
15,00.- NOTICIAS
15,35.- TELECINE: “Hijas 

la oscuridad”
de

1735.- EL EQUIPO A
18,15.- SOMOS DIEZ
19,00.- CALIFORNIA 

DREAMS
19,30.- LOS VIGILANTES DE 

LA PLAYA
20,30.- A TODA PAGINA 
21,00.- NOTICIAS
2135.- LOS LADRONES VAN 

A LA OFICINA
2235.- CITA CON LA VIDA 
(M)35.- EN BUENAS MANOS 
01,30.- NOTICIAS
02,00.- CINE DE MADRUGA

DA: “La puerta” Dir: 
Tibor Takacs Int; Step
hen -Dorf y Louis Tripp 
Mientras están taladran
do un árbol en el jardín 
de su casa, Glen descu
bre una extraña concha 
en un agujero. Sigue 
escanbando para buscar 
más y lo que no sabe 
es que está abriendo la 
puerta del infierno.

03,30.- TELEVENTA
05,00: CINE DE MADRUGA

DA: “PEDRO EL 
GRANDE ”

06,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

06,30.- LAS NOTICIAS TITU
LARES

07,45.- JOHNNY Y SUS AMI
GOS

08,10.- CAMPAMENTO 
CANDY

0835.- SONIC
09,00.- LUPIN
09,20.- LOS FORRESTER
09,45.- MUJERES PELIGRO

SAS
10,35.- CINE CORAZON “Or

quídea negra”
1235.- LAS NOTICIAS
12,40.- EN DIRECTO CON

TIGO
14,30.- LAS NOTICIAS
15,05.- iQUE ME DICES!
15,35.- TARDE DE CINE 

“Corre hasta que te 
caigas”

16,55.- TOROS En directo des
de Pozoblanco, reses de 
Jaralta para los diestros 
Miguel Baéz “Litri”, 
Jesulín de Ubrique y 
Víctor Puerto.

19,00.- LAS NOTICIAS
19,05.- LA RULETA DE 

FORTUNA
LA

19,50.- SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21.10.- TELECUPON
21,15.- KARAOKE
21,40.- BRAVO BRAVISIMO
23,50.- CRUZAMO.S EL MIS

SISSIPPI
00,55.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
01,20.- CINE “Un amante fran

cés”
03,05.- NOVEDADES 

INCREIBLES
03.30.- EL EXILIADO

08,00.- NOTICIAS
08,05.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Tic Tac Toons
08,55.- NOTICIAS
09,00.- BUENOS DIAS, BUE

NOS CLIPS
09,25.- MUCHO MAS
09,52.- NOTICIAS
10,00.- CINE: “La línea 

horizonte”
11,30.- CINE: “Buenos 

Babilonia”

del

días,

1330.- NOTICIAS 
1335.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- TELESERIE: Mi viejo 

rockero
14,30.- MAS DEPORTE
15,00.- CINE: “El baile de las 

ánimas”
16,29.- EL PLANETA DE LOS 

TOROS; La retirada 
los maestros

18,52.- DOCUMENTAL: 
cine de Ken Loach

de

El

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: Duckman

20,00.- REDACCION
20,05.- TELESERIE: Padres 

forzosos
20,30.- LO -)- PLUS
21,30.- NOTICIAS
21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- ESPECIAL: “30 años de 

National Geographic 
TV”

23,00.- CINE: “Tina”
01,00.- CINE: “Soldados de 

plomo”
0233.- FUTBOL: Liga italiana 
04,19.- CINE: “Mal de amores” 
05,45.- CINE: “El riesgo del 

vértigo”
07,22.- PIEZAS: “El , efecto 

coriolis” (corto de cine). 

0£

07,30.- CARTA DE AJUSIl te 
07,55.- AVANCE DE PRO 'ta 

GRAMACION ■, 
08,00.-A LA BABALA j, 
08,30.- BON DIA
09,05.- LAS TERTULIAS DE

RADIO 9 ^4
10,00.- ENTRE SEMANA itp 
11,45.- TELETREBALL
12,00.- INFORMATIVC 

PARA SORDOS
12,05.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
15,00.- SI L’ENCERTE LEN

’mi 
fet 
;i*r 
)se

y*

DEVINE , 
TARDES DE ONI 

“Los tres deseos de BilIj mt 
ión

17,30.-
Grier”

MEDIAS DE SEDA (agí 
IV. CAPITULO HP ', ( 

18.15.- TELETREBALL
18,30.- A LA SABALA
19,55.- EL TRENCACAPS 

Programa concurso ene 

SI

que los participantes h^ ,J 
de adivinar el contendí 
de diversos rompccalx- 
zas cuya imagen se -- 
completando pie» , 
pieza.

21,00.- NOTICIAS 9
21,25.- EL TIEMPO
21,30-COLEGIO MAVO^^ 

la madre de 

ser 

riK

trabajo en Bar a(

22,15.-
00,15.-
00,15.-

salido un i— . . 
celona y deja a la J 
al cuidado de su pad 

en el ‘T‘<’I^SÍ? y.juc 
MIERCOLES CINE

CINE DE MEDIA 
CHE “Un mes en Cil

o
 

en
 

B
 

c Do

<111

CHA

CURSOS DE PILOTO
et 

■jn 

íti 

itil!

* PILOTO PRIVADO DE AVION
TC OFR€C€ Lñ POSIBILIDAD DE RERUZñR

^2

GSTC CURSO V DISFRUTAR D€ UN MAGNIFICO DCPOBTC 

INCLUYE: MATERIAL, 60 HORAS TEORICAS, 40 HORAS DE VUELO. PRECIO 630.000 Ptas. más IV Pat

* PILOTO COMERCIAL (profesional) DE AVION
SI TU SUEÑO CS VOLAR CN UNA LINCA ACRCA, TC OFRCCCMOS NUé^ 

TRO CURSO DC PILOTO COMCRCIRL HOMOLOGADO V RCCONO'-"-^
POR LA DIRCCCION GCNCRAL DC AVIACION CIVIL.

CENTRAL: C/ BAÑOS, 6 BIS 02004 ALBACETE TEL: 967-52 35 41/52 33 51 FAX; 967-52 40 58^—-

M.C.D.2022
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'̂ ction”, producción norteamericana, ocupa la primera posición con una recaudación de más de 866 millones

La pasión turca”, de Aranda,
lelícula española más taquillera
H,¡d)RID. (Fax Press).- La 
tula “La pasión turca” de 
aite Aranda fue la produc- 
: española más rentable 
ale el primer cuatrimestre 
año con una recaudación 
Olás de 350 millones de

jia cinta es la única repre
ate de nuestro país entre 
«inte primeras del ránking 
lecaudación de este perio- 
ocupando el puesto déci- 
ircero.
íK datos publicados por el 
slerio de Cultura revelan 
la producción norteame-» 

■a “Pulp fiction” de Quen- 
laiantino ocupa la primera 
ición con una recaudación 
más de 866 millones de

lOi Acoso”, protagonizada por 
iael Douglas y Demi Moo- 

i • la producción Disney de 
DÉ «josanimados “El rey león” 

1 pron el segundo y tercer 
ürespectivamente con unas

^9 sudaciones superiores a los 
Millones de pesetas.

®re las veinte películas de

SE 
illj

w recaudación en España 
tse encuentran dos produc- 

de la Unión Europea, 
interiormente citada “La
onturca” y el film británico 
ionizado por Brad Pitt, 
; ^ise y Antonio Ban- 
« Entrevista con el vam- 

PS, • que ocupa el séptimo 
463.000.000 pesetas 

If andadas. La película '‘La pasión turca" de Vicente Aranda, protagonizada por Ana Belén, fue la producción española más rentable.
18 películas restantes 
de nacionalidad nor- 

-fneana.
■ países europeos que 
®nron más número de fil- 
’^ron Francia (85') Rei-

Porti ’ 5^”^® (^) y Holan- 
« >1 y Suecia, con dos

A

ándi’ ’^^^P^clivamente, y 
con una.

O' bí ^^^° curioso hay que 
el no acudieron a 

j ^ españoles Austria, 
5^^ Greca y 

mí producción de 

películas 
'n las^ íi”’^^ ^‘e-

®n;“Lnck^ ^® exposión 
^ten” ^°rnbres siempre 
^ «con 178.971.000 
■^lOOoí^ contados” con 
M¿S®^^y“Latabla 

¡las. con 98.600.000 

'^eroní^l^t ^ucionales 

í^edad* de la

Me” querer, según- 

. y El rey del 

^"tre el ^® compren- 
( '"i"’’ de Ák '*® Enero 
l * Abnl de este 

1 ^^j largome-

trajes eran de nacionalidad 
española, mientras que 651 
eran extranjeras.

Las películas norteamerica
nas supusieron el 46,27 por 
ciento del total, con 372 pro
ducciones exhibidas en nues
tras salas.

El cine made in U.S.A., a 
pesar de representar menos de 
la mitad de las exposiciones, 
consiguió una recaudación 
total de más de 9.537 millones 
de pesetas, lo que se cifra en

un 68,64 por ciento de la 
recaudación total.

El número de espectadores 
que acudieron a las salas de 
cine a ver películas norteame
ricanas fue de más 18 millones 
de espectadores, el 68,01 por 
ciento del total.

Los espectadores que acu
dieron a ver películas españo
las fueron 2.810.124 lo que 
supuso el 10,44 por ciento del 
total.

Es significativo señalar que

el número de espectadores 
aumentó en casi medio millón 
respecto al mismo periodo de 
1994.

Este dato corresponde al 
incremento del número de 
películas españolas exhibidas 
que pasó de 148 en 1994 a 
153 en el primer cuatrimestre 
de este año.

También se incrementó en 
un centenar el número de salas 
de cine con actividad en nues
tro país y la recaudación total

ascendió 241 millones de pese
tas más que en los cuatro pri
meros meses de 1994.

Las cifras del Ministerio de 
Cultura señalan que la provin
cia más cinéfila es la de 
Madrid, donde más de 
6.700.000 espectadores fueron 
al cine.

A esta provincia la siguen 
Barcelona con casi cuatro 
millones y medio, 'Valencia con 
casi dos millones y Vizcaya con 
1.151.217 espectadores.

La película ‘'ShowgirIs’’, nuevo escándalo del 
director holandés Paul Verhoeven

La película “Showgirls”, recientemente estre
nada en en EEUU, es el nuevo escándalo del 
director holandés Paul Verhoeven, que quiere 
mostrar que no es pecado hacer una gran pro
ducción para mayores de 18 años.

El filme, con un presupuesto de 40 millones 
de dólares y el apoyo de uno de los grandes 
estudios de Hollywood, MGM, narra el ascenso 
y caída de una joven que se labra su carrera 
como bailarina erótica en Las Vegas, la ciudad 
del juego de EEUU.

El director de “Showgirls” reconoció a Efe 
que la película “está llena de cuerpos desnudos 
porque las chicas que trabajan en estos espec

táculos se pasan el día desnudas y ¿por qué 
tendría que pararse el cine donde no lo hace 
la realidad?”

Conocido por su trabajo en el polémico fil
me “Instinto básico”, también basado en un 
guión de Joe Eszterhas, Verhoeven anunció 
desde el comienzo del rodaje de “Showgirls” 
que no aceptaría ninguna forma de censura 
y que su filme sería “para un público adulto 
realizado por un director adulto”.

Sus palabras se han cumplido y “Showgirls” 
se estrena con la temida clasificación de NC- 
17, que sólo permite la entrada a los mayores 
de 17 años. Paul Verhoeven.
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El albaceteño 
Manuel Caballero 
ganador del IV 
Trofeo Taurino del 
Inserso a la mejor 
faena de muleta de 
la Feria

El jurado del IV Trofeo 
Taurino de la Dirección Pro
vincial del Inserso decidió tras 
múltiples deliberaciones, 
otorgar el premio a la mejor 
faena de la Feria a Manuel 
Caballero por la faena de 
muleta realizada al toro “Cu- 
batisto”, de la ganadería de 
Atanasio Fernández, lidiado 
por el diestro albaceteño en 
sexto lugar el día 17 de 
septiembre.

El jurado, tras largas 
reflexiones, decidió conceder 
el premio a Caballero al con
seguir éste un total de 23.249 
votos.

En las tres ediciones ante
riores del mismo trofeo, José 
María Manzanares lo consi
guió enm las dos primeras, 
siendo el ganador de la última 
el también diestro albaceteño 
Dámaso González.
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EI último refuerzo.-Después de que la política de fichajes no está siendo 
todo lo positiva que se esperaba, Benito Floro decidió ayer “tirar” de los canteranos 
del Consejo de Administración. El presi, Remiro Brotons, fue probado en las demar
caciones del defensa Alejandro González y el delantero Garzón, ofreciendo destellos 
inéditos y esperanzadores. Aunque todavía es pronto, no se descarta que Candel 
tramite la ficha federativa de “Monchu” para el mes de diciembre.

La Universidad acogerá a 
30.000 alumnos este curso

Unos 30.000 alumnos 
cursarán este año sus estu
dios en los diversos “cam
pus” de la Universidad 
regional, según informó 
ayer la vicerrectora de Ciu
dad Real, Clementina Diez, 
quien destacó que esta cifra 
supone un incremento de 
4.000 alumnos respecto al 
curso anterior.

Clementina Diez, que se 
entrevistó ayer con el dele
gado de la Junta en Ciudad 
Real, Anastasio López, afir
mó también que “hace unos 
años en la Universidad de 
Castilla-La Mancha había 
sólo 5.000 alumnos, lo que 
convierte a esta institución 
en la de mayor crecimiento 
de todas las que aún depen
den del Ministerio de Edu
cación”.

Refiriéndose a las citadas 
transferencias, la vicerrecto
ra del “campus” ciudadrea- 
leño resaltó la necesidad de 
que éstas se hagan “en bue
nas condiciones para no 
limitar el futuro de las 
facultades de Castilla-La 
Mancha”.

►Nuestra querida concejala 
de Personal, Elena Buendía, 
se marcha a La Coruña al 
Congreso de Abogados.

►Para que luego digan que 
esta chica no trabaja. Y es 
que algunos tienen muy mala 
leche, pero que muy mala 
leche.

►Nos imaginamos a Elenita 
mandando callar a los ponen
tes o pidiendo que le suban 
un café. Todo es cuestión de 
imaginación.

►Anda algo mosqueada la 
militancia del PP con el nom
bramiento de Trini Paños en 
la Caja.

►Algunos enfrentamientos 
han sido de órdago y lo que 
te rondaré morena.

►Otros, incluso, se han per
mitido” el lujo de recordar 
que Gabriel Martínez Panos 
anunció antes de las aleccio
nes que él y Emigdio de Moya 
dejarían sus cargos en e 
partido.

►¿Será verdad, o nos encon
traremos con ®^’’® 
de la “tipical” derechona 
albaceteña?

1Coruña- 
marcha a L*

►Dicen algunos aficionados 

que no hay M^ ™‘’Q„e sí, 
mucho con el Alba, 
que se ha ganado con 
los dos partidos de 

pero...
►..., que las victorias ^^^ 

contra dos equip _. 
gunda B”...¿entienden S 
cia? Pues eso...
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